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«Ora concentriamo gli sforzi sul nuovo polo scolastico»

A tre anni dalla vittoria elettorale, il Sindaco Rho traccia il bilancio dell’attività di governo

«Il programma è rispettato»
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PIAZZETTA SANT’AMBROGIO, 2 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
TEL. 02 90009092 • FAX 02 90000930 • E-MAIL : saimottavisconti@tiscali.it

ORARI: LUNEDÌ - MERCOLEDÌ - GIOVEDÌ - VENERDÌ:
09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00

MARTEDÌ:  10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00 • SABATO: 09.30 - 11.30

ASSICURAZIONI  GIUSEPPE  E  MARCO  GANDINI  s.n.c.

A G E N Z I A  G E N E R A L E
D I  M O T TA  V I S C O N T I

Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: patatine - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

CASORATE PRIMO  -    A
tre anni dalla vittoria eletto-
rale del 2004 è giunto il mo-
mento di un bilancio di mez-
zo termine e abbiamo raccol-
to riflessioni e commenti del
Sindaco Gianni Rho per tira-
re le fila dei risultati raggiun-
ti dalla sua coalizione nella
prima metà del mandato.
«Sono molto soddisfatto del
lavoro svolto da giunta e
coalizione; siamo una bella
squadra, che si impegna e
non si tira indietro davanti ai
tanti problemi e difficoltà»,
dice il Sindaco. Ma la sfida
futura è molto impegnativa e
si chiama “polo scolastico”.

Da pagina 3

MOTTA VISCONTI

La scuola dei record apre i battenti

l’invidiabile risultato con-
seguito dall’Amministra-
zione comunale di Motta
Visconti che sabato 8 set-
tembre ha inaugurato la
Scuola Materna Statale
dell’Istituto Scolastico
“Ada Negri”, il primo “tas-
sello” della cittadella che
aprirà entro l’anno.

Da pagina 15

T ra il “dire” e il “fare”
ci sono voluti appe-
na tre anni: è questo

In 5 anni l’azienda ha perso il 31% di fatturato

Cagi in crisi, 66 lavoratori
messi in cassa integrazione
Dubbi anche sul Piano Integrato

MOTT A VISCONTI  -
Più di 1000 partecipanti
in festa, domenica 9 set-
tembre scorso, alla prima
edizione della maratona
di beneficienza il cui ri-
cavato è stato devoluto
dalla Parrocchia per la
ristrutturazione dell’Ora-
torio San Luigi. Una gara
non competitiva rivelata-
si un grande evento.

“MaraMotta”,
marea umana
per l’Oratorio

MOTT A VISCONTI - Il 3
settembre scorso, presso
l'Agenzia Regionale per
l'Istruzione, Formazione e
Lavoro della Lombardia si
sono incontrati, alla presen-
za del dott. Carlo Alberto
Balzarini - in rappresentanza
della Regione -, i vertici della
Cagi Maglierie S.p.A. insie-
me all'Unione Industriali di
Pavia e alle organizzazioni
sindacali FEMCA-Cisl, FIL-
TEA-Cgil e CUB con relative
RSU per esaminare e discu-
tere le problematiche che in-
vestono l'azienda, conve-
nendo per il ricorso alla Cas-
sa Integrazione per crisi
aziendale.            A pagina 17

Siamo lieti di of frirV i
UN SERVIZIO

PERSONALIZZATO
per ogni V ostra

esigenza assicurativa

Professionalità e Cortesia
al Vostro Servizio

PAGAMENTI RATEALI
IN 10 MESI CON

FINITALIA

IMMAGINE:
CARLO

BIANCHI

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

02.900.97.264

MOTTA VISCONTI - Appartamento di nuova costruzione: sog-
giorno con angolo cottura, camera, bagno, cantina e giardino
privato. Scelta capitolato.                             Euro  110.000,00
BESATE - Villa di testa composta da: soggiorno, cucina
abitabile, 3 camere, 2 bagni, box, mansarda e giardino privato.
                                                                      Euro  190.000,00
TRIVOLZIO - Villetta di nuova costruzione: soggiorno, cuci-
na bitabile, 2 camere, 3 bagni, rip., mansarda rifinita, box e
giardino privato. Zanzariere e impianti condizionamento/anti-
furto compresi.                                                  Euro 210.000,00
MOTTA VISCONTI - Appartamento monolocale con cantina e
giardino privato. Scelta capitolato.                  Euro  85.000,00
BESATE - Appartamento nuovo, composto da: soggiorno con
cucina a vista,  camera e bagno. Possibilità cantina Euro
3.500,00.                                                             Euro 106.000,00

GUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO INTERNET:
www.altercasa.it

L’atteso debutto dopo mesi di preparazione

Il 29 settembre rinasce
la Biblioteca di Casorate
Un “Sogna-Libro” per tutti i cittadini

CASORATE PRIMO  - E'
una data importante quella
di sabato 29 settembre: ver-
rà inaugurata la nuova Bi-
blioteca Civica "Il Sogna-li-
bro"!
Una serie di iniziative fe-
steggeranno l'evento: l'ini-
zio è previsto nel pomerig-
gio alle ore 15, quando
all'Auditorium dell'Istituto
Comprensivo si terrà uno
Spettacolo Teatrale per i gio-
vanissimi lettori.

A pagina 6

L’EVENT O POLITICO
che cambierà la società
italiana sta per concretiz-
zarsi in vista delle elezio-
ni primarie del 14 ottobre:
le iniziative a Casorate
Primo (pagina 12) e Motta
Visconti (pagina 18).

Si vota per
il Partito
Democratico

A pagina 20

GRILLOVERDE
• BAR • PANINOTECA • TAVOLA CALDA
• CUCINA CASALINGA   (SU PRENOTAZIONE)

VI ASPETTIAMO PER

UN PIACEVOLE RELAX

•  LOCALITÀ  •
GUADO DELLA

SIGNORA -
TICINO - 20086

MOTTA VISCONTI
TEL. 02 90001924

VI ASPETTIAMO PER

UN PIACEVOLE RELAX
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di Modrone e costituivano
riserve di caccia soprattutto
per Besate dove il Duca ave-
va il suo castello. La caccia
allora non era solo uno sva-
go, serviva ai signori per
ritemprarsi dalle fatiche ed era
riservata ai proprietari.
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PANORAMA

PROFESSIONI SCOMPARSE / Le nostre riserve erano ricche di animali selvatici come lupi, fagiani e gazze. Ma anche cervi, daini e caprioli

C’era il guardiacaccia dai Visconti di Modrone
Tra nostalgia e riflessione, lo spazio dei ricordi di Matilde Butti

Non più solo i classici alcol e droga: sono in crescita vertiginosa
le paranoie da videopoker, cellulari e pornodipendenza via internet

EVOLUZIONE DEI “VIZI” Ricerca ossessiva del piacere e appagamento istantaneo: per i medici è emergenza

Allarme da dipendenze “tecnologiche”

C

Perciò veniva affidata ad un
corpo di guardiacaccia mu-
niti di distintivo come appun-
to quelli al servizio dei Vi-
sconti di Modrone. Le riser-
ve erano ricche di animali
selvatici come lupi, faine, fa-
giani, falchi, gazze, merli, tor-
di, picchi, usignoli, allodole,
pettirossi, cuculi, poiane, ci-
vette, anatre selvatiche,
gallinelle, quaglie, passeri...

Alcuni animali come il cervo,
il cinghiale, il daino, il caprio-
lo erano protetti e non pote-
vano essere catturati, inve-
ce il lupo e la volpe veniva-
no catturati nelle trappole e
per mezzo di carne cruda. Si
cacciava con lo sparviero,
con tagliole, reti, armi a pun-
ta e da taglio, con archi, ba-
lestre, schioppi, archibugi.
Da ultimo con schioppi e le-

vrieri. Il guardiacaccia nelle
grandi battute era aiutato da
altri uomini che si univano
per guadagnare qualche
quattrino in più.
Noi ricordiamo bene con la
loro divisa di velluto verde
Giuseppe Friggi, Giovanni,
Carlo e Gino Maltagliati tutti
alle dipendenze dei Visconti.
Nella valle del Ticino fino
verso la metà dell'Ottocento
visse anche il lupo e nei bo-
schi si trovarono diverse
cucciolate. Molti cani randa-
gi venivano divorati ma an-
che fanciulli. Era questa zona
pericolosissima e si mise di-

furono uccisi 60 lupi. Dopo il
1860 tre. I nostri guardiacac-
cia conoscevano tutto del-
l'ambiente, sempre pronti nel
difenderlo come cani da guar-
dia. Ma quando il clima si fa-
ceva rigido da battere i den-
ti, il cielo cupo e la terra umi-
da e nebbiosa, tutto era nel
grigiore di certe invernate, il
guardiacaccia si dedicava ai
campi, ai fossi, ai barcè.
Sono rimaste tante belle fo-
tografie di questi nostri
guardiacaccia besatesi. Col
fucile in spalla, la cartucciera
attorno alla vita, le scarpe
grosse, ritratti sul barcè con
la pipa, imponenti, coi
mustacchi, sembrano tanti
ammiragli pronti a dare il via!
Ma le loro sembianze hanno
per sfondo dei grandi pezzi
del nostro passato, sono essi
i guardiacaccia besatesi con
la divisa.
Fine di un mondo dove era
dolce riposare sull'erba. Chis-
sà, forse un giorno questo
mondo entrerà nella leggen-
da…

“Cara
Matilde”

di Matilde Butti

T utti i boschi lungo il
Ticino erano patrimo-
nio del Duca Visconti

vieto ai pascoli perché il lupo
attaccava i fanciulli al collo e
alla testa trascinandoli via.
Venivano sbranati o divorati
in assenza di prede selvati-
che. Per la cattura del lupo
c'erano taglie e premi e dopo
il conseguimento del premio,
le spoglie venivano esposte
sulla piazza per far conosce-
re la morfologia della specie
alla popolazione.

U n dato storico affer-
ma che dal 1841-60
nella zona del Ticino

tiero per inseguirli è sempre
uno solo. Da un lato il venta-
glio delle possibili dipenden-
ze si allarga, e ai tradizionali
fumo, alcol e droga si affian-
cano le trappole tecnologi-
che: cellulari, internet,
videogiochi, e-mail. Dall'al-
tro, i medici cominciano a
dare al fenomeno contorni

«Tanti i potenziali
“ oggetti del desi-
derio” , ma il sen-

precisi fra i circuiti del nostro
cervello. Le immagini della
risonanza magnetica o altri
apparecchi per "visualizzare
il pensiero" rivelano che il
meccanismo alla base delle
nostre pulsioni incontrollate
è sempre, a grandi linee, iden-
tico a se stesso».

sulla versione online del
quotidiano “La Repubbli-
ca” del 1° settembre, che
descrive come siano cam-
biate le “dipendenze” nel-
l’era di internet.
«Eroina e anfetamine, gioco
d’azzardo, bisogno compul-
sivo di scaricare l'e-mail o
controllare i messaggi sul
cellulare ogni pochi secondi
sono tutte ossessioni che per-
corrono lo stesso sentiero fra
i neuroni. Luigi Janiri inse-
gna psichiatria all'universi-
tà Cattolica di Roma e dirige
il day hospital per le
tossicodipendenze al Policli-
nico Gemelli. “ Se cinque anni
fa osservavamo solo pazienti
dipendenti da sostanze come
droghe o alcol, ora affrontia-
mo i problemi più vari. Un
paziente su quattro si rivolge
a noi perché non può stac-
carsi dal gioco d'azzardo, da
un partner, dallo shopping, da
sesso o pornografia”.
I mille ‘oggetti del desiderio’
che ci circondano come ami
pronti ad agganciarci non

osì scrive Elena Dusi
in un interessante
articolo apparso

su altri bersagli. E tutto, dal-
la cocaina alla mania per lo
sport, rischia di diventare una
necessità imprescindibile per
chi viene colpito da dipen-
denza.

sono talmente tanti e così vi-
cini a ciascuno di noi che di-
venta difficile tracciare il con-
fine tra comportamenti nor-
mali e patologici”,  sostiene
Janiri. Marketing e carte di
credito precipitano la situa-
zione per i malati di
shopping. Una tendenza alle
relazioni interpersonali
discontinue può mettere inve-
ce in risalto i comportamenti
ossessivi nei confronti del
partner. Il pezzo di Elena
Dusi termina riportando
una riflessione di Janiri:
“ Le dipendenze da affetto
rappresentano una sfida par-
ticolarmente impegnativa.
Non riuscire a staccarsi da un
partner, reagire in modo vio-
lento e impulsivo, cadere trap-
pola della gelosia morbosa
sono gli ingredienti di base
di molti fatti di cronaca nera”.

sofisticate - scrivono Michael
Lemonick e Alice Park sull'ul-
timo numero di Time dedica-

“A rmati di un arse-
nale di tecnolo-
gie sempre più

Invece marketing
e carte di credito
precipitano la

situazione per i
malati di shopping

re cibo, a pro-
vare piacere
nell 'accop-
piarsi e a di-
fendersi dal
dolore trop-
po intenso,
questi mecca-
nismi si sono
spostati ora

biscono uno
sb i lanc ia-
mento e qua-
li regioni del
cervello sono
danneggiate.
In una paro-
la, si sta sco-
prendo quan-
to profonda-

IMMAGINE: WWW.GOOGLE.IT

mente droghe o altro sfrutti-
no le emozioni e prendano in
ostaggio i processi di
memorizzazione” .
Una delle ‘strade del piace-
re’  del cervello sfrutta il
neurotrasmettitore dopami-
na, legato alla sensazione
dell'appagamento. Un secon-
do sentiero passa invece per
le endorfine, sostanze prodot-
te dal nostro organismo, ma
simili dal punto di vista chi-

www.repubblica.it

mico agli oppiacei contenuti
in molte droghe. Un altro cir-
cuito è preposto all'accensio-
ne dei desideri e all'impulso
verso il loro raggiungimento
anche passando per situazio-
ni rischiose. Tutti questi in-
granaggi erano evidentemen-
te utili a un uomo che viveva
di caccia e pesca negli
habitat primordiali.

“O ggi gli oggetti
che possono cre-
are dipendenza

Greenpeace
contro il
Parmigiano
Reggiano

I

Tel. 02 90000202 - 335 7085517

DANCING  • BAR • GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
MOTTA VISCONTI (MI)

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’ sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

A Motta Visconti, all’interno del “Giardino nel Parco”
è nato il nuovo Ristorante “Le Chic”

Restaurant • Show • Bar
Un grande ristorante completamente rinnovato e

CLIMATIZZATO
Ideale per cene di gala, rinfreschi, cerimonie,

compleanni o cene a lume di candela
Servizio accurato. Consigliata la prenotazione

fanno altro che sfruttare un
meccanismo innato nel cer-
vello: quello della ricerca del
piacere e dell'appagamento
dei bisogni», scrive Elena
Dusi. «Nati per spingere l'uo-
mo e gli altri animali a cerca-

to a un problema che sta di-
ventando più poliedrico che
mai - i ricercatori hanno ini-
ziato a capire cos'è che va
storto nel cervello di una per-
sona affetta da dipendenza.
Quali neurotrasmettitori su-

www.noallapornodipendenza.it

Il giorno 29 settembre 2007 si svolgerà a Roma l’Assem-
blea Costituente della Associazione SITI SEGRETI per lo
studio della pornodipendenza e per l'assistenza ai
pornodipendenti ed ai loro partner. Possono far parte del-
l’Associazione in numero illimitato tutti coloro che si ri-
conoscono nello Statuto ed intendono collaborare per il
raggiungimento dello scopo sociale. Per informazioni:

www.parmigianogm.it

«Le mucche
del Consorzio
mangiano la soia
OGM prodotta
dalla Monsanto»

to in tutto il mondo è nel mi-
rino dell’associazione am-
bientalista Greenpeace: per-
ché le mucche del Consorzio
del Parmigiano Reggiano
mangiano soia OGM? Per in-
formazioni, visitare il sito:

n un momento non facile
per l’agroalimentare, un
mito italiano riconosciu-
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«Lavoriamo con costanza nel rispetto
degli impegni presi con i cittadini»

@ Comune di Casorate Primo: Informazioni Generali  info@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Tecnico  tecnico@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Finanziario  ragioneria@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi Demografici
anagrafe@comune.casorateprimo.pv.it - Polizia Locale  polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi alla Persona  serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it - Sportello Unico Imprese sportellounico@comune.casorateprimo.pv.it
- Ufficio Segreteria  segreteria@comune.casorateprimo.pv.it - Direttore Generale  direttoregenerale@comune.casorateprimo.pv.it - Sindaco  sindaco@comune.casorateprimo.pv.it - Assessori  assessori@comune.casorateprimo.pv.it
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Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Nuovo Cinema
Croce Rossa Italiana
Polimedica Contardi
Dott. G.Gallotti  (vet.)
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CARABINIERI  02 9056607 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - GUARDIA  MEDICA  8488 818 18
VIGILI DEL FUOCO  Distaccamento Casorate 02 9056599  -  POLIZIA LOCALE  02 908 18 18

CASORATE PRIMO

Rho: «Stiamo esaurendo
il programma punto per
punto; ora concentriamo
gli sforzi sul progetto
del polo scolastico»

“Punto di Vista” a colloquio con il primo cittadino per stilare un bilancio di metà legislatura: gli interventi eseguiti e quelli in programma

Sito del Comune di Casorate Primo: www.comune.casorateprimo.pv.it

A   tre anni dalla vitto-
ria elettorale del 2004
è giunto il momento

di un bilancio di mezzo termi-
ne e abbiamo raccolto rifles-
sioni e commenti del Sinda-
co Gianni Rho per tirare le fila
dei risultati raggiunti dalla
sua coalizione nella prima
metà del mandato.
«Sono molto soddisfatto del
lavoro svolto da giunta e
coalizione; siamo una bella
squadra, che si impegna e
non si tira indietro davanti
ai tanti problemi e difficol-

«Costruire solo lo stretto necessario alla
crescita fisiologica della popolazione»

Gian Antonio Rho

tà», esordisce il Sindaco;
«stiamo rispettando il pro-
gramma elettorale, esauren-
do punto per punto; ci man-
ca ancora da concretizzare
il polo scolastico, un gran-
de progetto che richiede un
impegno economico enor-
me, con non poche difficol-
tà e intoppi, ma non ci per-
diamo d'animo e sono certo
che entro fine legislatura
avremo per lo meno posto
le basi per la sua realizzazio-
ne».
Ma vediamo di fare una pa-
noramica sul lavoro svolto
dai vari assessorati.

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

Consorzio
per il Marchio
di Qualità  tra
gli Artigiani
Autoriparatori

Pavia Via Ponzio 28, tel. 0382 572733
Vigevano  Via Libertà 5, tel. 0381 348270
Garlasco  Via Grassano 4, tel. 0382 820627

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

di Elisabetta Pelucchi

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - stazioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digitali terrestri e
satellitari - condizionatori -

ventilatori - lampadari e lampade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vasta gamma di lampadine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111 APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

uno sviluppo controllato di
Casorate, per costruire
solo lo stretto necessario
alla crescita fisiologica del-
la popolazione. Il Piano di
Inquadramento del Territorio
da noi varato si muove in
questa direzione, preveden-
do 250 mila mc circa  e il
contenimento del numero
degli abitanti a 10 mila, in-
terventi edilizi che hanno
come controparte la realiz-
zazione di opere a favore

le aziende per l'assunzione
di lavoratori casoratesi e i
fondi necessari per l'amplia-
mento della mensa, la co-
struzione della nuova pale-
stra e di tre nuove aule pres-
so la scuola elementare.
Per l'area ex Omino di Fer-
ro stiamo trattando con la
proprietà per la costruzio-
ne di un'ampia zona resi-
denziale con abitazioni di

URBANISTICA / Parla il Sindaco: le linee guida seguite dall’Amministrazione comunale di centrosinistra nei primi anni di governo

«Per uno sviluppo controllato del paese»

dei cittadini. Dal nostro in-
sediamento ad oggi abbia-
mo dato il via solo al Piano
Doria e al Piano Industriale.
Grazie al Piano Doria ab-
biamo potuto acquisire la
Villa Belloni, che diventerà
un centro civico sede della
Biblioteca, con una sala
congressi e una sala matri-
moni. Il Piano Industriale ci
ha fruttato un accordo con

di questi grandi progetti è
finalizzato alla realizzazio-
ne di un preciso progetto a
favore della collettività».

TRE ANNI DI GOVERNO
prosegue alle pagg. 4 e 5

«Ci eravamo impe-
gnati con i citta-
dini per attuare

Rinasce l’ex Omino di Ferro: albergo con polo commerciale più servizi
livello, un albergo, un pun-
to commerciale, aree verdi,
percorsi ciclabili, soluzioni
innovative per il risparmio
energetico ecc: da qui usci-
ranno i soldi necessari alla
costruzione della nuova
scuola elementare.
Abbiamo trovato un accor-
do con l'Ente Rho, che ven-
derà i palazzi di Milano e
con il ricavato costruirà a

Casorate alloggi da affitta-
re a canone agevolato: il
Comune ha dato il terreno
(nella zona del campo spor-
tivo) e in cambio avrà l'Ex
Cinema Italia, che verrebbe
inglobato nel nuovo polo
scolastico. A tal proposito
stiamo trattando con la
falegnameria per il suo tra-
sferimento in area industria-
le; in tal modo si potrà pro-

cedere alla creazione del
polo scolastico, garantendo
oltretutto maggiore sicurez-
za ai cittadini dal punto di
vista incendi, viabilità ecc.
ecc.

Siamo contrari all'edi-
lizia selvaggia e
incontrollata: ognuno

biamo lavorato molto per mi-
gliorarlo il più possibile»,
spiega il primo cittadino
Rho. «Centrale nel nostro
programma è l'attenzione per
i soggetti e i nuclei famigliari
più fragili, e la volontà di ga-
rantire a tutti pari diritti e op-
portunità. Perciò abbiamo in-
trodotto la dichiarazione
ISEE per garantire equità di
trattamento a tutti i cittadini
e far pagare i servizi a secon-

do delle reali possibilità; ab-
biamo siglato un accordo
con la Guardia di Finanza per
effettuare periodici controlli
sulle dichiarazioni, nell'otti-
ca della massima trasparen-
za».

Il Municipio di Casorate.

Urbanistica: grazie al Piano Industriale si sono
reperiti i fondi per realizzare la nuova mensa.

SERVIZI SOCIALI / Attenzione ai più fragili

«I l settore era già av-
viato al nostro inse-
diamento, ma ab-

Equità e risorse per
chi ne ha bisogno

Continua a pagina 4

«Con l’ISEE tutti
i cittadini pagano i
servizi secondo le
loro possibilità»

PROTEZIONE CIVILE CASORATE
Cell. H24 348 2343509
Cell. H24 334 6535923

Redazione
“Punto
di Vista”
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LAVORI PUBBLICI / Il Sindaco Gian Antonio Rho dice che in questi anni «l’Assessorato ha investito molto in infrastrutture scolastiche»

Tutti interventi per dare maggiore sicurezza

«L’

si sta misurando è quella del
servizio di distribuzione,
depurazione e smaltimento
delle acque, problema mai
risolto nel nostro Comune.
Il primo atto è stato quello
di affidare ad ASM Pavia la
gestione completa del ciclo

molto sulle strutture scola-
stiche», conferma il Sindaco
Gianni Rho.
«Alla Scuola Media è stata
tolta la pericolosa copertu-
ra in eternit e sono stati so-
stituiti i canali di gronda; è
stata rifatta completamente
la tinteggiatura di aule e di
uffici ed è stata dotata di un
campo da gioco polivalente
realizzato in
materiale eco-
logico come
richiesto dal
Consiglio Co-
munale dei ra-
gazzi.
Alla Scuola
Elementare è
stata realizza-
ta la nuova
mensa, è stata eseguita la
tinteggiatura di aule e locali
ed è stata effettuata la ma-
nutenzione straordinaria dei
servizi igienici mentre sono
in corso di esecuzione i la-
vori di una nuova palestra e
di due nuove aule.
All'Asilo Nido ed alla Scuo-
la primaria dell'infanzia sono
stati sostituiti i vecchi
serramenti con nuovi realiz-
zati in PVC con pluricamera
per una maggior sicurezza
ed un maggior risparmio
energetico.

La struttura della scuola
Materna sta per essere po-
tenziata con due nuove aule
e locali di servizio oltre ad
una nuova cucina centraliz-
zata.
Per tutti gli edifici sono stati
acquisite le certificazioni
degli impianti termici, di pre-
venzione incendi e di auto-
rizzazione sanitaria (mensa).
L'obiettivo primario dell'Am-
ministrazione rimane in ogni
caso la realizzazione del nuo-

vo polo sco-
l a s t i c o ,
un'opera im-
portante che
metterà in
gioco enormi
risorse che
l'amministra-
zione comu-
nale acquisi-
rà con l'ap-

«L’iter burocratico
di importanti
piani integrati

di intervento è in
fase di arrivo»

Assessorato in
questi tre anni
ha investito

Ottimi i risultati
dai vari Sportelli

SERVIZI SOCIALI / TRE ANNI AL  GOVERNO DEL PAESE

U

I fabbricati pubblici hanno necessitato di numerosi adeguamenti
per ottenere le necessarie certificazioni impiantistiche e di agibilità

idrico ricevendo in cambio
l'impegno di un investimen-
to delle stessa società per
circa 900.000 euro nei pros-
simi tre anni. A breve, dopo
la conferenza dei capigrup-
po in merito, verrà indetta
un'assemblea pubblica in cui
l'Amministrazione Comuna-

“Affitto” e “Lavor o” in particolare

provazione di importanti pia-
ni integrati di intervento il
cui iter burocratico è in fase
di arrivo.

n'altra area di inter-
vento molto delicata
su cui l'assessorato

le e ASM illustreranno le
soluzioni tecniche adottate.
Importanti interventi sono
stati fatti sulla viabilità
riqualificando le strade co-
munali e rendendole più si-
cure.
Per rispondere alle esigenze
del personale dell'Anagrafe,

Stato Civile e Servizi
Demografici e al fine di ga-
rantire un servizio di miglio-
re qualità all'utenza, è stata
completamente ristrutturata
la vecchia sede comunale di
via Mira dove sono stati ri-
cavati anche gli uffici di Po-
lizia Urbana, della Protezio-

pelle cimiteriali mentre un
nuovo lotto per la manuten-
zione dei tetti, per la realiz-
zazione di nuovi servizi igie-
nici e per una manutenzione
generale che recuperi anche
le tombe dei parroci e dei
benefattori di Casorate è in
fase di definizione.
Per ultimo, ma sicuramente
non per ordine di importan-
za, l'Amministrazione Comu-
nale ha ottenuto dalla Re-
gione Lombardia un finan-
ziamento a tasso agevolato
di euro 1.553.000 per un pro-
getto che prevede l'amplia-
mento e la riqualificazione
del Centro Sportivo Comu-
nale e la realizzazione di
un'area feste per l'aggrega-
zione e gli spettacoli».

Segue da pagina 3

za domiciliare», prosegue
Rho, «introdotto contributi
economici (voucher e buoni
sociali) e i soggiorni termali,
ripetuto per il secondo anno
l'esperienza innovativa della
telemedicina per l'emergenza
caldo, che ha dato ottimi ri-
sultati, tanto da farci pensa-
re di prolungare il servizio.
Abbiamo introdotto la Festa
degli Ultranovantenni, per
rendere omaggio a chi ha co-
struito la storia del nostro pa-
ese, e le iniziative di Natale.
Ottimi i risultati ottenuti dai

DA MIMMO 1DA MIMMO 1
Pizzeria d’asporto
con forno a legna

Servizio
a domicilio
euro 0,50 in
più a pizza

• SERVIZIO
  A DOMICILIO
  IN TUTTA LA ZONA

Orario d’apertura: mattino ore 1 1,00 - 14,00 • pomeriggio ore 17,30 - 23,00

Piazza San Prot aso, 13/15 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90097401 • Cell. 339 8734002 - 333 1016444

Chiuso
lunedì mattina

KEBAB
...ed ora

    anche il

in tanti modi diversi

        
  da gustare!

vari Sportelli istituiti - Affit-
to, Lavoro - che hanno aiu-
tato numerosi cittadini in dif-
ficoltà. Minori e famiglie
problematiche vengono se-
guiti grazie a interventi
domiciliari e sostegno, per i
quali il Comune si fa coordi-
natore di una serie di istitu-
zioni preposte. Grande atten-

zione anche ai disabili, in par-
ticolare alla loro socialità,
come il Laboratorio artistico
a loro dedicato. L'arrivo in
paese di lavoratori e famiglie
straniere ha comportato l'or-
ganizzazione di corsi di
alfabetizzazione, iniziative di
socializzazione, uno sportel-
lo di accoglienza».

«Per gli anziani ab-
biamo potenziato i
servizi di assisten-

ne Civile e della nuova Bi-
blioteca Comunale.
Sono stati rifatti completa-
mente il tetto e parzialmente
l'impianto elettrico della Ca-
serma dei Carabinieri men-
tre i locali sono stati resi più
vivibili per il personale del-
l'Arma. Il progetto della nuo-
va Caserma ha visto final-
mente dopo molti anni l'ado-
zione all'unanimità da parte
del Consiglio Comunale.

È stato assegnato l'ap-
palto per la realizza-
zione di nuove cap-

«Importanti i corsi di alfabetizzazione»

AMBULATORIO ODONTOIATRICO
MONOSPECIALISTICO

GABRIELE DOVA
ODONTOIATRA

DOTTOR

CURE ORTODONTICHE
RICEVE SU APPUNTAMENTO

MOTTA VISCONTI - VIA PASTORE, 3
TEL. 02 90001582

Aut. San. N° 5/05 Prot. N° 876-643 del 27/01/05 ASL Provincia Milano n° 1

scuola materna per acco-
gliere i più piccini; sostenia-
mo il Piano dell'Offerta
Formativa e le famiglie in
difficoltà. Ottime le esperien-
ze dei Centri Estivi, prolun-
gati anche a settembre (si
veda l'articolo nelle pagine
successive, n.d.r.). Massima
attenzione all'inserimento

ISTRUZIONE / Il “Patto per la Scuola” come pilastro dei rapporti Scuola-Comune

Le sfide dell’istruzione, partendo dai contenuti
«La centralità del bambino è stata sancita dalla “Giornata”»

«La sempre maggio-
re richiesta di ser-
vizi per l'infanzia

espressione nella "Giornata
del Bambino", un'iniziativa
che coinvolge nel corso del-
l'anno scuole e istituzioni in
progetti di grande valore
educativo e che ha ricevuto
il riconoscimento del Go-
verno: ricordo la presenza
del Ministro Rosy Bindi e
le lettere di apprezzamento
del Presidente della Re-
pubblica, che ha invitato
un delegazione di bambini
casoratesi al Quirinale»
(approfondimento della
notizia nelle pagine succes-
sive, n.d.r.).

comporta un nuovo modo di
concepire la scuola e i suoi
contenuti, partendo dal con-
cetto irrinunciabile del di-
ritto allo studio», spiega
Gianni Rho; «noi ci siamo
attivati  per eliminare le li-
ste d'attesa per asilo nido e
scuola materna, creando
classi comunali poi
statalizzate e garantendo un
servizio sempre più qualifi-
cato. Recentemente il Patto
per la Scuola siglato tra Co-
mune e Istituzione Scolasti-
ca ha posto le basi per un
proficuo rapporto di colla-
borazione.  L'assessorato ha
varato l'iniziativa del Nido
Famiglia e sta organizzan-
do le Classi Primavera della

degli alunni disabili e degli
alunni stranieri, con media-
tori culturali. Per noi è im-
portante che la scuola sia un
ambiente formativo ma an-
che gradevole, accogliente,
aperto alla vita del paese.
Abbiamo dedicato molti sfor-
zi al disagio giovanile, lavo-
rando con il CAG, elaboran-

do vari progetti per i ragaz-
zi, organizzando incontri
con esperti.

L a centralità del bam-
bino in ogni momento
amministrativo trova

Il Sindaco Gianni
Rho insieme al Ministro

Rosy Bindi.

Orario continuato 9,30-20,00 (su appuntamento) • Chiuso il lunedì

C E N T R O  E S T E T I C O

P.tta Sant’Ambrogio, 10 - MOTTA VISCONTI (MI) • Tel. 02 90000068

TRATTAMENTI SPECIFICI
VISO E CORPO

RICOSTRUZIONE UNGHIE

TRATTAMENTI TERMALI
CON BAGNO TURCO

MESE DELLA LUCE PULSATA
PER FOTODEPILAZIONE

E FOTORINGIOVANIMENTO

TRATTAMENTO PUSH-UP
SENO E GLUTEI

MASSAGGI LINFODRENANTI,
ANTI STRESS, STONE MASSAGE

WINDSPHERE MASSAGE

OTTOBRE !
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CULTURA-ECOLOGIA-SICUREZZA / Gian Antonio Rho spiega cosa è stato fatto dall’Amministrazione dall’insediamento nel 2004

Cultura, ecologia, sicurezza: un impegno forte

Parrucchiere
Uomo - Donna

Salone Selezionato

Orario
Continuato

Orario Continuato solo Venerdì
e Sabato

Via Italo Santini, 33
27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 9056293

SI CONFEZIONANO
CAMICIE SU MISURA INGRAM

(No Stir o, English, Diplomatica)
MARCHI UOMO :

Ingram, Duca Visconti,
Danieli Line, Fila, Missoni

MARCHI DONNA :
Lovable, Sisi, Fila, Golden Lady, Rams
Giorgia Netti, Mariella Rosati, Futura,
Rams, Jonk, Positive Group, Yesmy,
Samara (taglie conformate fino alla 60),
Impose, Luisa Lorenzi, Janis, capi da

cerimonia Modatela (fino alla 64)

SCONTO PRO LOCO 10%

«S
blioteca Civica, che da 15
anni mancava a Casorate; in
futuro verrà trasferita a Villa
Belloni che diventerà un
centro culturale e di aggre-
gazione. E' stata ricostituita
la Banda Civica, dopo qua-
rant'anni di abbandono; ri-
teniamo che la musica sia
importante nella formazione
dei ragazzi e per questo so-
steniamo la
Scuola di Mu-
sica Fassina
anche con
stage e pro-
getti mirati,
continueremo
ad organizza-
re il Concerto
Lirico a villa
Belloni e a fi-
nanziare manifestazioni cul-
turali ed estive. In ambito
sportivo abbiamo un rap-
porto di stretta collaborazio-
ne con l'Associazione Cal-
cio con la quale abbiamo sti-
pulato una convenzione per
la gestione del centro spor-
tivo; un ottimo lavoro che
ha dato i frutti bellissimi che
tutti conosciamo. Tutte le
associazioni meritevoli di
mantenere viva l'aggrega-
zione vengono sostenute
dall'Amministrazione Comu-
nale».

«Ci siamo impegnati
al massimo, anche

aumentando
gli Agenti

di Polizia Locale»

abato 29 settem-
bre verrà inaugu-
rata la nuova Bi- «Siamo una squadra

che lavora al massimo»

RIFLESSIONE FINALE DEL  SINDACO GIAN ANT ONIO RHO

Tre settori fondamentali che giocano un ruolo sociale di primo piano

«Chi parla di immobilismo non
capisce che è solo prudenza»

ecco alcune riflessioni finali
del Sindaco Gian Antonio
Rho in merito ai primi tre anni
di amministrazione del
centrosinistra casoratese.

«Esprimo grande soddisfa-
zione per il lavoro svolto in-
sieme alla mia squadra, ce
la mettiamo tutta, lavoria-
mo sodo, si discute anche
animatamente, ma tutti dia-
mo il massimo per affronta-
re e risolvere i problemi;
qualcuno ci rimprovera una
certa lentezza nelle decisio-
ni, ma non è immobilismo, è
solo prudenza, voglia di ap-
profondire e di discutere per
prendere le decisioni più
giuste.

e concreti. Approfitto per
invitare i cittadini a tenete
sempre aperto il dialogo
con me e con l'amministra-
zione, in ogni  momento pos-
sono salire in comune e se-
gnalare problemi, situazio-
ni particolari, avanzare pro-
poste e suggerimenti. Io
sono sempre disponibile al
dialogo, frequento il paese,
vado al mercato e nei nego-
zi, parlo con la gente, vado
a salutare i bambini nelle
classi, partecipo a tutte le
iniziative e non manco mai
agli inviti; ritengo di avere
un buon rapporto con la
Parrocchia, con le Associa-
zioni, con le varie istituzio-
ni presenti sul territorio. Pur
mantenendo la laicità della
mia posizione, ho sempre ri-
conosciuto pubblicamente
lo straordinario lavoro
svolto per la collettività dal-
la Parrocchia, dall'Orato-
rio e ho avuto modo di ma-

D opo questa lunga ri-
cognizione (vedere
alle pagine 3, 4 e 5),

A

ECOLOGIA  E AMBIENTE :
«Per quanto riguarda la puli-
zia e la manutenzione del ver-
de ci stiamo impegnando al
massimo, e i miglioramenti
sono sotto gli occhi di tutti,
anche se è evidente che in
quest'ambito la collaborazio-
ne dei cittadini è fondamen-
tale per non vanificare il la-
voro svolto dagli operatori
ecologici. Nelle vie cittadine
abbiamo introdotto i cestelli
di raccolta delle deiezioni ca-

nine. Stiamo
l a v o r a n d o
per ottimiz-
zare il funzio-
namento del
n u o v o
Ecocentro,
che ha mi-
gliorato il
proprio ser-
vizio ed entro

la metà del 2008 verrà amplia-
to, così da aumentare il pro-
dotto conferibile. Il traguar-
do sarà quello di installare
l'hardware ed il software per
poter pesare il conferito da
parte dei cittadini (plastica,
carta, alluminio, vetro) affin-
ché possano averne benefi-
ci in bolletta. L'assessorato
svolge anche un lavoro di
collegamento e coordina-
mento con il Gruppo Volon-
tari della Protezione Civile e
di collegamento con il Di-
staccamento Volontari dei

Vigili del Fuoco, che hanno
un ruolo importante nel con-
trollo del territorio e nell'in-
tervenire e risolvere situa-
zioni di emergenza».
SICUREZZA : il Sindaco
Rho prosegue la sua rico-
gnizione sui primi tre anni di
amministrazione affrontan-
do questo argomento. «E' un
problema di ampia portata e
di non facile soluzione, ma

anche qui ci siamo impegna-
ti al massimo, attraverso l'au-
mento del numero degli
Agenti di Polizia Locale, la
partecipazione al Progetto
Sicurezza del Servizio Asso-
ciato di Polizia Locale tra i
Comuni della zona, le tele-
camere, un nuovo rapporto
di collaborazione con il lo-
cale comando dei Carabinieri
che ha chiamato un gruppo

di Carabinieri da fuori che
periodicamente supportano
l'organico attuale, il servizio
di sorveglianza festiva e fe-
riale con le pattuglie, l'accor-
do con la Guardia di Finan-
za per il controllo di alcuni
punti di spaccio sul territo-
rio e, ultima in ordine di tem-
po, la concretizzazione della
nuova Caserma dei Carabi-
nieri che doterà il nostro

inaugurato il nuovissimo
presidio di Casorate, che
è già intervenuto in varie
situazioni; continuiamo
la proficua collaborazio-
ne con il gruppo di vo-
lontari di Protezione Ci-
vile»

paese di un organico di 10
militi, passibili di aumento
nei tempi successivi.

bbiamo creato i l
gruppo volontario
di Vigili del Fuoco,

stri interventi», dice Rho.
«Nonostante tutto ci siamo
impegnati a non aumentare
ICI e IRPEF (come hanno fat-
to invece molti altri comuni)
e a non ridurre i servizi. Lo
abbiamo fatto attraverso un
attento controllo delle spese

to e siamo pronti ad acco-
gliere le loro proposte
costruttive: ultimamente
però in consiglio comunale
c'è la tendenza a polemizza-
re e non a discutere sulla
sostanza degli argomenti,
perciò tutti dobbiamo sfor-
zarci di essere più rigorosi

Con le minoranze cer-
chiamo di mantenere
un rapporto di rispet-

nifestarlo davanti a tutti
quando abbiamo salutato
Don Sante e, pochi giorni
fa, Don Riccardo. Una col-
laborazione costruttiva che

continua con il nuovo Par-
roco Don Giorgio e che mi
impegnerò a potenziare ul-
teriormente. La verità è che
io amo profondamente il
mio paese e sono orgoglio-
so della sua gente; per que-
sto il mio impegno, al di là
degli errori che come tutti
posso aver commesso, è sin-
cero e mira solo al bene di
Casorate».

(Tutti i testi sono a cura
di Elisabetta Pelucchi)

e riduzione dei consumi là
dove possibile. Abbiamo
formalizzato la Commissione
Bilancio votata in consiglio
comunale composta da tre
consiglieri di maggioranza
(Zappa, Bottaro e Furfari) e
due di minoranza (Citelli e
Fossati) che ha il compito di
seguire le varie fasi dell'ela-
borazione del Bilancio; è una

tuitamente e assiste i citta-
dini nel calcolo dell'aliquo-
ta».

«L’ ultima Finanzia-
ria ha condizio-
nato molto i no-

Spese sotto controlloFINANZA E
BILANCIO /

prima fase di  quel Bilancio
Partecipato da parte dei cit-
tadini che avevamo presen-
tato in campagna elettorale.

Ricordo anche l'istitu-
zione dello Sportello
ICI, che funziona gra-

“Campioni!”
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IL  COMUNE HA  PROLUNGATO IL  SERVIZIO COME LO SCORSO ANNO

CASORATE PRIMO  / Primo Piano

Il taglio del nastro avverrà sabato 29 settembre e l’evento sarà festeggiato con spettacoli all’Auditorium e iniziative di interesse culturale

Il “Sogna-Libro”, la nuova biblioteca di tutti

È

sate che potranno così se-
gnalare le materie e le attività
preferite; un'iniziativa analo-
ga è già stata condotta con
gli studenti delle medie e del-
le superiori. «I risultati che
emergeranno saranno utili
per definire l'indirizzo da con-
ferire a tutta l'attività biblio-
tecaria. L' aspettativa è che
ogni cittadino si senta real-
mente parte attiva e non un

gurata la nuova Biblioteca
Civica "Il Sogna-libro"! Una
serie di iniziative festegge-
ranno l'evento: l'inizio è pre-
visto nel pomeriggio alle ore
15, quando all'Auditorium
dell'Istituto Comprensivo si
terrà uno Spettacolo Teatra-
le per i giovanissimi lettori;
seguirà un Concerto della
Banda Civica. Poi tutti all'ex
Municipio di
via Mira, sede
della Bibliote-
ca, per il taglio
del nastro; si
procederà poi
al tessera-
mento, mentre
sarà possibile
ammirare una
mostra di elaborati grafici ed
espressivi degli alunni e una
bella esposizione di libri. Gran
finale presso la Sala
Consiliare alle ore 17,30 con
un Happy Hour per tutti.
Un bel traguardo ma anche
un punto di partenza, come
ci spiega Fabrizio Guarneri
Presidente della Consulta
della Biblioteca Civica: «La bi-
blioteca è diventata una real-
tà; ma superata la prima fase
organizzativa ed i preparativi
per l'inaugurazione, ora ci tro-

e la loro collocazione: da una
lato quelle che per definizio-
ne spettano alla biblioteca
(prestito, promozione della
lettura, contributo alla forma-
zione di giovani lettori, pro-
posta di nuovi titoli etc) e
dall'altro quelle più vicine al-

l'area eventi e
a l l 'a t t iv i tà
della consul-
ta (promozio-
ne di incontri,
visite a mo-
stre, presen-
za a spettacoli
teatrali etc.)».

Guarneri: «Si
tratterà di lavorare
affinché tutte le
attività trovino il
giusto spazio»

 una data importante
quella di sabato 29
settembre: verrà inau-

viamo a mettere a punto i pro-
grammi e la loro realizzazione.

Si tratterà di lavorare af-
finché tutte le attività
trovino il giusto spazio

semplice fruitore di libri in
prestito. Invitiamo tutti a far-
ci pervenire consigli e
segnalazioni che possano
contribuire al miglioramento
sia del servizio bibliotecario
che di ogni singola iniziati-
va».
Proprio l'ottimizzazione della
comunicazione sarà argo-
mento dei prossimi incontri
della Consulta: uno degli
obiettivi è quello di riuscire a
costituire una struttura che
sia realmente in grado di co-
gliere le richieste della gen-

L’obiettivo è costituire una struttura in grado di cogliere le richieste
della gente e di contribuire alla formazione dei lettori giovani e non

A  breve verrà distribu-
ito un questionario
alle persone interes-

«P

stre dimensioni ma ricordo
che siamo parte di un siste-
ma bibliotecario esteso che
è il Sistema Bibliotecario
Pavese in grado di coprire le
richieste più diversificate di
ogni lettore appassionato».

Centro Estivo,
bambini feliciI l Centro Estivo, che da

tanti anni offre ai bam-
bini della scuola mater-

Un’altra bella estate ricca di esperienze
divertenti e costruttive per i piccoli

della Scuola Materna

P

pre accolto le nostre richie-
ste e cercato di venirci in-
contro il più possibile. An-
che la disponibilità a pro-
lungare il Centro per la pri-
ma settimana di settembre
per rispondere alle richie-
ste di tante mamme lavora-
trici, denota grande atten-

"musical" in cui vi era una
parte recitata, la rappre-
sentazione, il ballo e una
canzone; abbiamo collabo-
rato con la compagnia
Pane & Mate di Fallavec-
chia per l'allestimento del-
le scenografie del musical,
e i bambini hanno parteci-
pato alla costruzione di sce-
ne e fondali. Vi sono state
due uscite "lunghe", al
Giocabosco (BS) un bosco
incantato abitato da
folletti e creature magiche
e al Parco Ittico di Zelo
Buon Persico; i bambini
poi, com'è ormai tradizio-
ne, sono andati a trovare i

zione ai bambini e alle loro
famiglie».
Venerdì 7 settembre i piccoli
con le loro educatrici si sono
recati in visita in Comune,
portando in dono una gran-
de torta da loro preparata;
foto ricordo nell'ufficio del
sindaco e poi tutti in sala
consigliare a gustare in com-
pagnia una fetta di crostata
e dirsi arrivederci all'anno
prossimo.

Elisabetta Pelucchi

blioteca possa contribuire a
favorire il dialogo e che que-
sto sia un fattore fondamen-
tale affinché non si disgre-
ghi il tessuto sociale di un

paese che sta crescendo a rit-
mi accelerati. Il mio invito a
tutti i cittadini è quello di so-
stenerci e di sostenere tutto
l'associazionismo in genere.

ra la struttura c'è ed è
funzionante, siamo
consapevoli delle no-

na programmi e iniziative
sempre riuscitissime, anche
quest'anno ha riscosso
grande successo di iscrizio-
ni e partecipazione: ottan-
ta i bambini che hanno fre-
quentato il centro a parti-
re da giugno, mentre 36 i
piccoli che hanno usufruito
del prolungamento per la
prima settimana di settem-
bre. Come per gli scorsi
anni, il Comune ha affidato
l'organizzazione del Cen-
tro alla Cooperativa "Lo
Scrigno", rinnovando una
collaborazione ormai col-
laudata nel proporre pro-
getti mirati per le diverse
fasce di età.

I l tema conduttore di
quest'anno era la fiaba,
in particolare  "Mamma

cogliere sassi al Ticino per
poi decorarli, mentre nel
giardino della scuola era
sempre a disposizione la
piscina. «Ottima la colla-
borazione con l'ammini-
strazione comunale, con
l'assessore Belloni e la si-
gnora Vai, che hanno sem-

Da 30 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

AUTORIPARAZIONI

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 90097453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

- Installazione e ricarica climatizzatori
- Controllo emissioni gas di scarico
- Installazione ganci di traino con collaudo
- Gommista
- Elettrauto - Diagnostica
- Sostituzione cristalli
  e riparazione parabrezza

SOCIO “ARCA”
Associazione Commercianti,
Artigiani e Professionisti di

Casorate Primo

Via Vittorio Emanuele II, 8 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059075 - Cell. 393 1824556

• STAMPA FOTO DIGITALI IN 1 ORA
  DA TUTTI I TIPI DI SCHEDE E
  MACCHINE DIGITALI, CD, DVD E
  CELLULARI BLUETOOTH
  FINO AL FORMATO 20 x 30

• SERVIZI MATRIMONIALI
• RIVERSAMENTI VIDEO DA TUTTI
  I TIPI DI CASSETTE E NASTRI
  D’EPOCA 8MM E SUPER8 SU DVD
• RIPRESE VIDEO PER CERIMONIE
• FOTO IN STUDIO
• MONTAGGIO VIDEO AMATORIALI  •  FOTO E FILMATI AZIENDALI

Studio Legale
AVV. CRISTINA CALEGARI

Via Cosimo del Fante, 15 - 20122 Milano
Tel. 02 58441316 - Fax 02 58449371

Corso Matteotti, 4 - 20084 Lacchiarella (MI)
Tel. 02 90033144 - Fax 02 90034348

Cell. 335 5861093
E-mail: cris.calegari@tiscali.it

te, che sappia dare un con-
tributo alla formazione di gio-
vani lettori, che abbia la ca-
pacità di interfacciarsi con le
associazioni culturali che
sono attive all'interno del
paese».

ersonalmente cre-
do che anche l'at-
tività di una bi-

O

A sinistra l'ex Municipio
completamente rinnovato
dove attualmente ha sede
la Biblioteca; in futuro si
pensa di spostarla alla
Villa Belloni.

capra e i sette capretti" e le
diverse attività ludico ri-
creative - dai laboratori
alle gite, dalle esperienze
di danza e drammatiz-
zazione alla costruzione di
oggetti grandi dove serve
la collaborazione di tutti -
si ispiravano ai contenuti
della celebre fiaba. Spiega
Bruno Pighi, coordinatore
del progetto: «La fiaba è un
canovaccio sul quale ela-
borare le varie attività, se-
condo un percorso non
strutturato per classi, ma in
gruppi di lavoro trasversa-
li. I laboratori di musica,
canto e ballo hanno porta-
to alla messa in scena di un

nonnini della Casa di Ri-
poso Delfinoni, che sono
poi stati invitati al Centro
ad assistere allo spettaco-
lo e a pranzare tutti insie-
me».

iccole uscite sul ter-
ritorio hanno poi con-
dotto i bambini a rac-

Nella foto , il gruppo di
bambini posa con il

Sindaco Rho e la grande
torta da loro preparata.
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CRK

CRK ELETTRONICA di Paolo Chiarakul
Via Dall'Orto, 39 - CASORA TE PRIMO (PV)
Tel. 02 9051276 • Fax 02 70059964
www.crkelettronica.it  • info@crkelettronica.it

Ampio
parcheggio

• Telefonia fissa e fax
• Navigatori satellitari

• Hi-Fi, macchine fotografiche digitali,
lettori DVD e TV

• Piccoli elettrodomestici e casalinghi
• Materiale elettrico ad uso domestico
• Articoli da regalo, gadget per grandi

e piccini (portachiavi, peluches...)
• VASTO ASSORTIMENTO

DI OGGETTI DECORATI A MANO
(anche su richiesta)
Cell. 340 6227484

CRK SHOP

Telefonia
mobile
WIND

VODAFONE
TIM

e accessori

• Riparazione
e assistenza
con laboratorio

interno
• Climatizzazione

• Impianti di sicurezza T ecno Alarm,
Allarmi, Videosorveglianza

• Impianti Tv-Sat, TV Digit ale Terrestre
• Impianti elettrici

Cell. 339 8206139

PREVENTIVI GRATUITI

CRK Impianti

Socio ARCA - Associazione Commercianti, Artigiani e Professionisti di Casorate Primo

Attualità / CASORATE PRIMO

La scuola di Casorate Primo scelta dal Ministero dell’Istruzione per la sperimentazione rivolta ai bambini tra i 24 e i 36 mesi

Al via la “Sezione Primavera” per 18 piccoli

P
Potenziamento del Nido e inserimento degli “anticipatari” come aiuto alle famiglie

e la più generale necessità di
ampliare, implementare e ar-
ticolare la proposta dell'offer-
ta educativa di qualità rivol-
ta ai bambini di età compresa
tra 0 e 3 anni; tali necessità
emergono anche da un'inda-
gine condotta tra le famiglie

denominato "Insieme per
crescere" che ha svolto la
sua funzione di integrazio-
ne limitatamente a 5/6 bam-
bini cosiddetti anticipatari,

che si sono trovati, dopo la
sospensione  del Ministero,
a non avere posto né alla
scuola d'infanzia né al nido.
Quest'anno la domanda è ul-
teriormente cresciuta e l'uni-
ca possibilità di dare una ri-
sposta a queste famiglie è la
sezione Primavera.
Da questo punto di vista»,
conclude Belloni, «la sezio-
ne, essendo fisicamente
contigua sia al Nido sia alla
Scuola d'Infanzia, costitui-
rebbe una vera area peda-
gogica e logistica di transi-
zione; in questo senso an-
che il rapporto con la rete
delle Associazioni di geni-
tori, sportive, culturali, del
volontariato, può rappre-
sentare una notevole risor-
sa».educativi, e del progetto pre-

sentato dalla Cooperativa
Stripes che co-gestisce con
il Comune l'asilo nido», dice
l'Assessore all'Istruzione
Giovanna Belloni; «intendia-
mo costruire un ambiente
educativo a misura di bambi-
ni, con locali e strutture ade-
guate, con un rapporto nu-
merico particolare tra
educatori e bambini, con uno
specifico progetto pedago-
gico intitolato all'accoglien-
za, alla cura educativa, allo
sviluppo graduale di autono-
mie, alla progressiva organiz-
zazione della conoscenza del
sé, degli altri e del mondo».
Elemento di novità è la disce-
sa in campo, per così dire,
dello Stato; tradizionalmen-

artirà in fase sperimen-
tale ai primi di ottobre,
con un gruppo di circa

te il settore 0-3 anni è stato
appannaggio dei Comuni (e
progressivamente si è allar-
gato al settore privato, con-
venzionato o no). L'interven-
to dello Stato, sotto forma di
sperimentazione graduale,
potrebbe dare corpo all'idea
di sostenere il sistema
educativo da 0 a 6 anni.
«Le Sezioni Primavera stan-
no al crocevia di tante do-
mande ed esigenze di forte
spessore», continua Belloni;
«rispondere ad una pressan-
te richiesta dei genitori (es.
liste d'attesa per i nidi),
riconfermare le doti della pe-
dagogia dell'infanzia italiana,
rinsaldare l'integrazione e la
concertazione tra i diversi
soggetti istituzionali che si
occupano di infanzia».

Belloni: «Ha vinto la validità del progetto
presentato dalla Cooperativa Stripes che
co-gestisce con il Comune l’Asilo Nido»

alle famiglie di Casorate Pri-
mo i cui bambini, in età tra i
24 e i 36 mesi, non hanno tro-
vato posto nelle graduatorie

oltre che dall'alto numero di fa-
miglie richiedenti. Casorate Pri-
mo vede la presenza di un asi-
lo nido comunale a gestione
mista, con personale comuna-
le e personale fornito dalla Co-
operativa Stripes ONLUS.

18 bambini, la "Sezione Pri-
mavera"; si tratta di una no-
vità nel panorama dei servizi
educativi, introdotta dalla
legge Finanziaria 2007, che
prevede l'istituzione delle
"sezioni sperimentali aggre-
gate alle scuole dell'infanzia"
rivolte ai bambini tra i 24 ed i
36 mesi di età. Il Ministero
dell'Istruzione ha scelto alcu-
ne scuole del territorio nazio-
nale a cui erogare i contribu-
ti necessari all'iniziativa, tra
cui Casorate.

«È il riconoscimen-
to della validità
dei nostri servizi L’Assessore

Giovanna Belloni.

I nfatti il progetto nasce
dall'incontro tra il biso-
gno di offrire un servizio

«Lo scorso anno
era stato attivato
un miniprogetto

mente colpita dalla fiducia
che i cittadini le hanno di-
mostrato, scegliendo di de-
volvere il 5 per mille del l'IR-
PEF 2005 ai servizi sociali
del Comune, desidera rin-
graziare tutti coloro che
hanno collaborato alla riu-
scita dell'iniziativa. Ringra-
ziamo in primo luogo i 441
cittadini che hanno espres-
so la loro scelta, individuan-
do nei servizi sociali comu-

nali un ambito di interven-
to importante, da far cresce-
re anche con il proprio con-
tributo. Il nostro ringrazia-
mento è rivolto anche ai
Centri di Assistenza Fiscale
di Casorate Primo, ai patro-
nati sindacali Cgil, Csil, Uil,
all'Inac/Cia, all'Acli e
all'Ascom che, con il loro la-
voro ci hanno aiutato a dif-
fondere tra i cittadini tutte
le informazioni necessarie a
far conoscere e a rendere

operativa questa opportu-
nità. Siamo convinti che il
miglior modo per esprimere
la nostra gratitudine sia la
concretezza dei fatti, quindi
riaffermiamo il nostro impe-
gno affinché si possano
dare risposte sempre più ef-
ficaci ed articolate ai biso-
gni delle persone fragili.

Angelo Giani
Assessore ai Servizi Sociali

Gian Antonio  Rho
Sindaco di Casorate Primo

Ventura Gomme

Via dell’Industria, 7 - 27022 Casorate Primo (PV)
Tel./Fax 02 90097126 - Cell. 340 2554926

Bridgestone • Michelin •
Firestone • Yokohama •

Uniroyal • Dunlop

Grazie a chi l’ha devoluto
ai Servizi Sociali

“5 PER MILLE”

L’ Amminis t raz ione
Comunale di Caso-
rate Primo, positiva-
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Una grande festa aperta dall’arrivo della 30ma Fiaccolata Votiva da Lourdes  per stemperare la commozione del distacco da Don Riccardo Castelli

A Don Riccardo l’abbraccio della comunità

È

dopo anno, fedelmente, con
un crescendo impressionan-
te di itinerari, siete arrivati a
Lourdes. Vi ho visti arrivare,
felici di aver realizzato un'al-
tra tappa della vostra vita re-
ligiosa. E' con orgoglio che vi
dico: bravi, bravi tutti. E, sen-
za nulla togliere a nessuno, un
bravo a chi quest'evento l'ha

domenica 2 settembre: la co-
munità di Casorate Primo ha
voluto stringersi intorno al
"suo" Don Riccardo Castelli,
salutarlo con affetto e ringra-
ziarlo per tutto quello che, in
questi anni, ha saputo dare e
costruire.
Don Riccardo, dopo nove
anni di cammino insieme alla
comunità casoratese, è stato
nominato da S.E. il Cardinale
Dionigi Tetta-
manzi nuovo
Responsabile
della Pastorale
Giovanile del-
le tre Parroc-
chie di Cas-
sano Magna-
go, in provin-
cia di Varese.
E' stata una giornata di festa,
articolata in due momenti: l'ar-
rivo della Fiaccolata Votiva da
Lourdes, con la fiaccola ac-
cesa alla Grotta di Massa-
bielle portata da 51 ciclisti lun-
go un percorso di ben 1.180
km e che, giunta a Casorate,
ha acceso le trenta fiaccole
che simboleggiavano le al-
trettante edizioni delle
fiaccolate votive organizza-
te a partire dal lontano 1978.
Proprio per festeggiare la
trentesima edizione, que-
st'anno è stata scelta
Lourdes, una meta ambizio-
sa ma tanto cara alla vita del-
la Chiesa e dei Fedeli.

volontari del Comitato di
Casorate Primo della Croce
Rossa Italiana; due biciclette
sono state donate dalla
Contrada Sant'Antonio, e una
verrà consegnata a Don Ric-
cardo in occasione della sua
entrata il 23 settembre nella
nuova Parrocchia di Cassano
Magnago, come ricordo della
trentesima Fiaccolata, da lui
pensata, coordinata e orga-

nizzata alla
perfezione.
Come ha sot-
tolineato il
Sindaco nel
suo saluto ai
partecipanti
« T r e n t a
f i a c c o l a t e
sono vera-

Domenica
2 settembre è una

data che verrà
ricordata a lungo

dai casoratesi

 stata una giornata che
rimarrà a lungo nel
cuore di tutti quella di Durante il lungo viag-

gio, i pellegrini-ciclisti
sono stati assistiti dai

pensato, organizzato e coor-
dinato. La Sua impronta Don
Riccardo, è indelebile e, negli
anni, abbiamo imparato a ri-
conoscerla».

Tutti hanno voluto testimoniare il loro affetto con saluti, abbracci e segni di riconoscenza

Trent'anni fa, la prima
fiaccolata votiva parti-
va da Bareggio e, anno

D

"Atto di obbedienza". Sape-
vamo che prima o poi sareb-
be successo, ma non pensa-
vamo così presto. Vogliamo
esprimerLe la nostra ricono-
scenza, perché abbiamo
beneficiato della Sua attenzio-
ne; con il suo sostegno mo-
rale siamo cresciuti, con i suoi
suggerimenti ci siamo miglio-
rati e perfezionati nelle nostre

N passaggi mi fanno pensare al
mistero pasquale, che è un mi-
stero di morte e di vita, di an-
nullamento che rende fecon-
da la rinascita ma soprattutto
fanno pensare alla fede che
aveva Gesù realizzando il di-
segno del Padre. E' vero che
noi non conosciamo tanti per-
ché, ma l'abbandono a Dio, il
mettersi nelle sue mani, costi-
tuisce il passaggio obbligato
per essere felici e fare il bene
della comunità in cui svolgia-
mo il nostro servizio. Ci sono
tante attese nei tuoi confron-
ti, penso che la tua pazienza e
la capacità di dialogo, la dedi-
zione intelligente e sempre il-

luminata alla dimensione
diocesana della pastorale
giovanile, ti permetteranno di
fare del bene a tanti giovani.
(…) Permettimi di raccoman-
darti non solo di avere "sem-
pre nel tuo cuore" quelli di
Casorate, ma anche di rico-
noscere i valori che la bella
Comunità di Casorate ti ha
donato. Un prete si descrive
insieme alla sua Comunità».

l saluto della Contrada
Sant'Antonio: «Ad un
anno di distanza un altro

A

to trasmettere. Suggerisco di
scrivere su un foglio ciò che
si è imparato, ciò che hai sa-
puto insegnare. Portati dietro
i nostri volti, ringraziando il
Signore di quanto abbiamo
saputo donarti. Terzo punto:
non arrendersi, ma accettare
questa nuova sfida mettendo
ancora più tempo, più fanta-
sia, più voglia a disposizione

I

mente tante e indicano una
costanza nell'impegno fuori
dal comune, che indica la vo-
glia di testimoniare, in ogni
luogo, la propria Fede.

FINARDIFINARDIColorificio

VIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO

PRONTO INTERVENTO
RIPARAZIONE SERRATURE

SERVIZIO A DOMICILIO

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE  •  BASCULANTI
CANCELLI   •  CANCELLA TE  •  INFERRIA TE

PORTE  •  FINESTRE  •  VERANDE  •  ZANZARIERE
AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI

PRONTO INTERVENTO  •  RIPARAZIONI IN GENERE
PREVENTIVI GRATUITI

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIOCARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

Sante, Don Giorgio, Don Clau-
dio Galimberti (nuovo parro-
co di Don Riccardo) e Don
Adriano Disabella; grande la
commozione di tutti i presenti
e degli officianti, in una chie-
sa gremita fino all'inverosimi-
le. Dopo la Messa, ecco il mo-
mento conviviale, con il gran-
de pranzo sotto la tenso-
struttura dell'Oratorio: 280 i
partecipanti e una perfetta or-
ganizzazione di cucina e di
servizio. Tante belle foto
esposte testimoniavano i mo-
menti salienti del cammino
compiuto da Don Riccardo
con i "suoi" ragazzi; il raccon-
to dei suoi nove anni trascor-
si a Casorate è stato affidato
anche ad un filmino proietta-
to nella commozione genera-
le.

Subito dopo l'arrivo c'è
stata la Messa Solenne
concelebrata da Don

so e l'emozione si è rinnovata
alla proiezione del filmino sulla
Fiaccolata. Tutti hanno volu-
to testimoniare il loro affetto
a Don Riccardo, con saluti,
abbracci, segni di riconoscen-
za e doni: una preziosa icona
da Don Sante e un computer
portatile da parte dell'Ammi-
nistrazione Comunale. Il Sin-
daco ha ricordato «l'impegno
e la dedizione di Don Riccardo,
spesi per l'Oratorio, la Parroc-
chia, i casoratesi tutti. Da no-
vello sacerdote, hai profuso
il vigore e la speranza dell'età
giovanile nelle attività
oratoriane, per far crescere
nella gioventù il sentimento
della dignità dell'uomo e il
valore della libertà del cristia-
no. Da educatore, hai valoriz-
zato l'attività scolastica inter-

nche Don Riccardo,
solitamente così con-
trollato, si è commos-

pretando l'istruzio-
ne come una via non
solo al sapere ma
anche alla formazio-
ne personale e civi-
ca degli studenti.
Da responsabile
delle attività giova-
nili parrocchiali, hai
collaborato per molti
anni con il Comune,
favorendo in modo
operoso importanti
iniziative, quali il
Centro di Aggrega-
zione Giovanile, il

nuova esperienza pastorale e
tre preziosi suggerimenti alla
comunità casoratese per vi-
vere bene il momento del di-
stacco: «Anzitutto pregare:
per te, perché il tuo nuovo in-
carico non è semplice, dovrai
condurre tre oratori; per la
"nostra" Parrocchia, perché
nonostante la fatica dei cam-
biamenti continui a essere
viva; per il nuovo prete per-
ché si senta accolto e amato
da tutti noi. Secondo punto:
esprimere la gratitudine per te,
per le ricchezze che hai sapu-

manifestazioni, prima fra
tutte la Festa di Sant'Anto-
nio. Avendo Lei come pun-
to di riferimento abbiamo
ampliato la collaborazione
con l'Oratorio: sono state
talmente tante le occasioni
in cui abbiamo lavorato in-
sieme, che alla fine bastava
un cenno per comprender-
ci».
Tanti i pensieri e i messaggi
da parte dei "suoi" giova-
ni, delle catechiste, dei ra-
gazzi che con un semplice
"Ci mancherai tanto!" han-
no sintetizzato tutto l'affet-
to, l'amicizia e la ricono-
scenza.

Domenica 30 settembre, in
occasione dell'apertura
dell'Anno Oratoriano farà
il suo ingresso ufficiale il
nuovo Vice Parroco, Don
Daniele Grassi.

Centro Estivo, il biennio del-
l'Istituto Cossa ed altre anco-
ra. A Casorate Primo tutti, co-
munità credente e società ci-
vile, hanno tratto beneficio
dalla Tua instancabile pre-
senza».

elle parole di Don
Giorgio, alcuni affet-
tuosi consigli per la

della Parrocchia, perché la no-
stra comunità riesca a trasfor-
mare anche questa prova in
un'occasione di grazia».

on Sante si sofferma
anche sul senso del
passaggio: «Questi

Nelle imma-
gini di questa
pagina (rea-
lizzate dal
Fotostudio
Gianni) a
sinistra la
fiaccola accesa
a Lourdes
portata da Don
Riccardo; più
in alto la festa
e la Messa
Solenne
celebrata con
don Giorgio e
don Sante.

CENTRO MEDICO POLISPECIALISTICO ED ODONTOSTOMATOLOGICO
Direttore Sanitario Dott. A.S.Baruch

Via Santagostino, 3 - 27022 Casorate Primo PV
(sopra Banca Regionale Europea)

PER INFORMAZIONI E APPUNTAMENTI

TEL. 02 90097869

Aut. San. ASL Pavia n. 496/1.0 del 10/11/2005 - Aut.Ord. Medici Pavia n. 45 del 06/04/2007

PRESSO IL CENTRO SI ESEGUONO: ECOGRAFIE, ECOCOLORDOPPLER,
MOC AD ULTRASUONI ED RX PANORAMICHE DIGITALI
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Casorate Primo - Di nuova costruzio-
ne, appartamenti di varia metratura e
tipologia, consegna novembre 2007.  A
partire da                            Euro 88.000,00
Casorate Primo  -   Trilocale di mq.
80, posto al piano rialzato, composto da in-
gresso, soggiorno, cucina, due camere da
letto. Box.               Euro 160.000,00
Casorate Primo  -   Trilocale di mq.
115, posto al secondo piano, composto da
ingresso, soggiorno, cucina abitabile con
balcone, bagno, due camere da letto con bal-
cone. Box e cantina. Euro 195.000,00
Casorate Primo  -   Trilocale di mq.
105, posto al primo piano, composto da in-
gresso, soggiorno con camino e terrazzo, cu-
cina abitabile con balcone, doppi servizi,
due camere da letto. Box.

Euro 199.000,00

Casorate Primo  -   Trilocale in vil-
la, posto al primo piano, compo-
sto da ingresso, soggiorno, cucina
abitabile, bagno, due camere da let-
to, ripostiglio.          Euro 160.000,00
Casorate Primo  -   Trilocale di mq.
90, posto al primo piano, com-
posto da ingresso, soggiorno, cu-
cina abitabile, due balconi,  bagno,
due camere da letto. Box e canti-
na. Con piano mansardato
abitabile. Mq. 80.   Euro 210.000,00
Casorate Primo - Trilocale di mq.
98 c.a., al secondo piano di
minipalazzina, composto da in-
gresso, soggiorno, cucina abitabile,
due camere da letto, bagno, 2 bal-
coni.                           Euro 165.000,00

Casorate Primo - Splendida casa di
corte in centro paese, su due li-
velli e composta da ampio sog-
giorno con camino, cucina
abitabile, bagno e ripostiglio; al
primo piano tre camere da letto,
bagno, un balcone; giardino pri-
vato mq. 160. Finiture di pregio.

Euro 230.000,00
Casorate Primo - Casa d'epoca in
centro paese, mq. 180, composta
da  soggiorno, cucina abitabile, lo-
cale lavanderia, al primo piano due
camere da letto, bagno e mansar-
da. Giardino privato. Posto auto
di proprietà.               Euro 200.000,00
Motta Visconti  - Bilocale al piano
terra di minipalazzina, compo-
sto soggiorno con cucina a vista,
camera da letto, bagno, balcone,
terrazzo, cantina, box e giardino
privato. Consegna Maggio 2007

Euro 138.000,00
Motta Visconti - Appartamento di
mq. 60, al piano terra, composto
da soggiorno, cucina a vista, ba-
gno, camera, taverna mq. 60. Giar-
dino privato mq. 200.

Euro 155.000,00

Tel. 02 90059282
Cell. 340 2775468

CASORATE PRIMO (PV)
Via Santagostino, 2

E-mail: mina1965@msn.com

Albo Mediatori CC.IAA. Pavia n. 2140

di Drammis Filomena

Novità: usato garantito
Polizza assicurativa gratuita per 3 anni.Motta Visconti - Appartamento di

mq. 80, al piano terra, composto
da ampio soggiorno, cucina a vi-
sta, due bagni, due camere, taver-
na mq. 80. Giardino privato mq.
2 0 0 .                        Euro 189.000,00
Motta Visconti  - Nuovo apparta-
mento, completamente
mansardato di mq. 130, al piano
primo, composto da soggiorno
con balcone, cucina abitabile,
doppi servizi, camera matrimo-
niale con cabina armadio, came-
retta, locale hobby di mq. 40. Box.

Euro 250.000,00

SONO DISPONIBILI IN UFFICIO INFORMAZIONI
SU VARIE TIPOLOGIE  DI IMMOBILI: APPARTAMEN-
TI, VILLETTE E RUSTICI NELL'OLTREPO' PAVESE.

CASORATE PRIMO • NUOVO CENTRO
RESIDENZIALE “DORIA”

Disponiamo di STUPENDI APPARTAMENTI  di varia tipologia
e metratura. Consegna fine 2008. A partire da        Euro 99.500,00
VILLETTE A SCHIERA mq .130 c.a. su due livelli e composte da
soggiorno, cucina abitabile, bagno e lavanderia, veranda; al piano
secondo da tre camere da letto, bagno e balconi. Box e giardino
privato. Consegna primavera 2009. A partire da Euro 300.000,00
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Stanziato dalla Regione Lombardia il finanziamento per la ristrutturazione dell’Ospedale, che resta in attività e viene potenziato

Un milione e mezzo di euro al “Carlo Mira”

U
Stramezzi: “Un risultato importante che smentisce i soliti allarmi per la chiusura”

del ciclone, menzionato qua-
si esclusivamente solo in oc-
casioni di ventilata chiusura
di reparti o servizi, e mai per
l'assistenza che ancora oggi
offre a molti cittadini. Nell'an-
no 2000 il futuro dell'Ospeda-
le era seriamente in dubbio in
quanto sembrava che la Re-
gione Lombardia volesse eli-
minare i piccoli ospedali come
il "Carlo Mira".
Nello stesso periodo ammini-
strava Casorate Primo la Giun-
ta di centro destra guidata da
Giovanni Orlandi. Le iniziati-
ve promosse dal Comune di
Casorate in collaborazione
con i Comuni limitrofi sono
state molteplici, non ultima la
convocazione di un Consiglio
Comunale aperto alla Cittadi-
nanza per scongiurare  la chiu-
sura del "Mira".
Tra le svariate iniziative vi fu-
rono diversi incontri con i rap-
presentanti Regionali ed i ver-
tici dell'Azienda Ospedaliera
e devo ammettere che l'impe-
gno di tutti non è stato vano.
Siamo riusciti ad evitare la
chiusura dell'Ospedale ed ot-
tenere che il "Mira" rientras-

n milione e mezzo di
euro è la cifra che la
Regione Lombardia

Riabilitazione Specialistica
(Fisioterapia); l'Ambulatorio
di Terapia del Dolore; il Labo-
ratorio Analisi; i Poliambu-
latori Specialistici; il Punto di
Autopresentazione Urgenze
Mediche (ex Pronto Soccor-
so) attivo 24 ore su 24.
Per concludere auspico che
questo importante momento
per il "C.Mira" possa convin-
cere coloro che con atteggia-

erogherà all'Azienda Ospe-
daliera della Provincia di
Pavia per la riorganizzazione
dell'Ospedale "Carlo Mira" di
Casorate Primo.
Dopo le svariate voci di chiu-
sura dell'Ospedale, il finanzia-
mento per la ristrutturazione
è arrivato, smentendo le af-
fermazioni di coloro che per
l'ennesima volta, come da anni
succede, affermavano che il
Mira avrebbe chiuso.
I lavori consistono nella co-
struzione del nuovo Reparto
di Emodialisi dotato di nove
posti letto, la ristrutturazione
del Servizio di Radiologia, la
messa a norma dei Servizi
Necroforici e l'adeguamento
dei locali del Punto Prelievi
del Laboratorio Analisi, al fine
di rendere l'accettazione e la
sala attesa più confortevole e
funzionale.
Esprimo personalmente la mia
soddisfazione per il
raggiungimento di questo
importante obiettivo, al quale
si puntava da ormai diversi
anni.

L a storia vuole che
l'Ospedale "C.Mira" sia
ciclicamente nell'occhio

se nella lista dei presidi og-
getto di riorganizzazione. La
promessa è stata mantenuta
e oggi finalmente possono
iniziare i lavori di ristruttura-
zione. La riorganizzazione a
dire il vero era già iniziata con
l'apertura, un anno e mezzo fa,
del Reparto di Riabilitazione
Generale Geriatrica dotato di
venti posti letto, successiva-
mente nel giugno di quest'an-
no i posti letto della Riabilita-
zione Polmonare sono passa-
ti da dieci a venti.
Vengono mantenuti inoltre: 24
posti letto di Medicina Gene-
rale; il Servizio di Chirurgia in
One Day Surgery; il Servizio
di Radiologia/Ecografia e
Mammografia; il Servizio di

menti esclusivamente deni-
gra-tori pongono in cattiva
luce l'attività ed il servizio of-
ferto dall'Ospedale. E' prova-
to che ogni qualvolta che vie-
ne pubblicato sui giornali lo-
cali un articolo sulla chiusura
dell'Ospedale, gli utenti dimi-
nuiscono vertiginosamente;
pertanto questi atteggiamen-
ti terroristici, specie quando
sono basati su supposizioni

gliere Regionale DS Porcari
che un anno e mezzo fa, in
piena campagna elettorale
per il consiglio Provinciale,
volantinava davanti al-
l'Ospedale, contornato dai
suoi colleghi di coalizione
affermando "Neanche un
Euro per l 'Ospedale di
Casorate".
Da parte nostra avevamo
solo ribadito la volontà del-

Il Presidente della Repubblica esprime apprezzamento per le iniziative a favore dell’infanzia ad opera del Comune

la Regione Lombardia di vo-
ler finanziare il "C.Mira" con
tanto di riscontri deliberati-
vi, confermando la fiducia e
ringraziando l'Assessore Re-
gionale di Forza Italia Gian
Carlo Abelli, per l'interessa-
mento mostrato nell'ac-
coglimento delle nostre
istanze a mantenimento del-
l'Ospedale.
Risultato: i soldi sono arri-
vati, le elezioni provinciali le
ha vinte il Centro Destra, au-
guriamoci di andare avanti
così.

Stefano Stramezzi
Consigliere Comunale

di Casorate Primo
Membro del Direttivo

Cittadino di Forza Italia

I soldi serviranno per costruire un
nuovo Reparto di Emodialisi, per la

ristrutturazione del Servizio di Radiologia
e l’adeguamento dei locali del Punto

Prelievi del Laboratorio Analisi

e non su dati certi, e sono tal-
volta a sfondo politico, non
fanno certo bene al nostro
Ospedale, anzi incutono pa-
ura ed allontanano i cittadini.

Con questo abbiamo
smentito anche l'af-
fermazione del Consi-

Veniteci a trovare,
siamo in piazza Contardi 20 a

CASORATE PRIMO - Tel. 02 90059157

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA

TORTE GELATO

SEMIFREDDI

GELATI ALLA SOIA E SENZA ZUCCHERO

TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE ECC...

Promozione speciale con la tessera fedeltà
e un fantastico premio finale!

il Presidente della Repubbli-
ca Giorgio Napoletano a par-
tecipare alla terza edizione
della Giornata Del Bambino,
allietata lo scorso anno dalla
presenza del Ministro Rosy
Bindi. Nella lettera di risposta,
il Presidente fa sapere che
non potrà essere presente,
ma visto il lavoro importante
svolto dal Comune di Caso-
rate a favore dei giovani,
avrebbe piacere di ricevere al
Quirinale il Sindaco e una de-
legazione di bambini.
Non riesce a trattenere la gio-
ia e la soddisfazione il Sinda-
co, promotore dell'iniziativa a
favore dei bambini: “E'un ono-
re per il nostro paese, per il

innanzitutto l'apprezzamen-
to del Presidente Napolitano
per le informazioni che testi-
moniano dell'attenzione del-
la vostra comunità nei con-
fronti dei bambini. E'
senz'altro opportuna un'ope-

Nei mesi scorsi il Sinda-
co Gianni Rho aveva
invitato ufficialmente

ra di sensibilizzazione sui
diritti dell'infanzia, sanciti
dalle organizzazioni della
comunità internazionale, at-
traverso iniziative alle quali
gli stessi piccoli cittadini
possano partecipare da pro-
tagonisti acquisendo consa-
pevolezza dei propri diritti.
Altrettanto opportuno appa-
re il collegamento con la
Giornata del Bambino, isti-
tuita proprio per valorizza-
re in una dimensione inter-
nazionale gli sforzi in tal
senso.
Per quanto attiene al corte-
se invito rivolto, pur risul-
tando esso assai gradito, la
complessità e l'intensità del-
la formazione dell'agenda
del Presidente non consen-
tono purtroppo di accoglier-

lo. Ferma restando la nostra
disponibilità a ospitare i suoi
giovani concittadini per una
visita al Palazzo del
Quirinale, posso esprimere
l'auspicio che si possano de-
terminare in futuro l'oppor-
tunità e le condizioni di in-
contrare il Presidente, forse
nell'eventualità di una nuo-
va visita a Roma di un grup-
po dei suoi più giovani con-
cittadini.
L'occasione mi è gradita per
porgerle, anche a nome del
Presidente, l'augurio di mi-
glior successo per le inizia-
tive intraprese”.

Napolitano invita i bambini al Quirinale

pare nuove attitudini e di
arricchire le proprie compe-
tenze in funzione dei propri
bisogni, anche professiona-
li. L'Assessorato all'Istruzio-
ne in collaborazione con il
C.T.P. di Pavia promuove in
Casorate Primo un corso per
l'educazione degli adulti fina-
lizzato al conseguimento del
titolo di studio di Licenza
media.

CONSEGUIRE IL DIPLOMA DI LICENZA MEDIA

Adulto? Non è mai
tr oppo tardi

L a formazione perma-
nente offre agli adulti
la possibilità di svilup-

Il corso è rivolto a chi, per
qualsiasi ragione, non ha
completato la scuola dell'ob-
bligo a suo tempo ed oggi
vuole recuperare il titolo di
studio di scuola media di pri-
mo grado.
Per l'organizzazione del cor-
so è necessario avere un

numero minimo di 10 iscrit-
ti.
Gli interessati possono
chiedere informazioni e ri-
tirare il modulo di iscrizio-
ne presso l'Ufficio Servizi
Socio-Educativi negli ora-
ri d'ufficio, entro e non ol-
tre il 30 settembre.

A cura dell’Assessorato all’Istruzione insieme al C.T.P. Pavia

lavoro svolto da tutti a favo-
re dei bambini; accettiamo il
prestigioso invito e andremo
sicuramente. Il difficile sarà
selezionare i partecipanti, per-
ché tutti i bambini vorranno
venire!”.
Ecco il testo della lettera in-
viata dal Consigliere del Pre-
sidente della Repubblica (a
fianco la riproduzione dell'ori-
ginale):

“G entile Signor
Sindaco,
le rappresento La lettera inviata dal

Quirinale al Sindaco Rho.
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Dopo la vacanza trascorsa in Italia, al suo rientro in Zambia Don Michele ha scritto una bella lettera dedicata a tutta la comunità casoratese

«Grazie a tutti per l’affetto e la generosità»

M

Zambia... Le vacanze questa
volta le avevo attese molto,
dopo un anno da parroco non
dei più semplici. Ma non mi è
stato semplicissimo a maggio,
ad essere sincero, lasciare
Chirundu ed arrivare là in Ita-
lia in un mondo da cui vengo
anch'io, ma così diverso da
qui.

una valanga enorme di atten-
zione, di ascolto, di desiderio
di conoscere, di capire, di tan-
ta amorevolezza, di gesti di
aiuto concreto...
Mai avrei potuto pensare che

S

«Se così grande è il dono dell’amicizia
tra gli uomini, quanto grande sarà scopri-

re la pienezza dell’Amore di Dio?"»

«Il mio compito è davvero grande: quello di essere tramite tra voi e loro»

i trovo a Chiawa, la
parrocchia che visi-
tiamo una volta al

Ci avete pensato voi a farmi
risentire a casa, tutti voi: dai
miei famigliari che mi hanno
accolto a casa, nonostante il
mio andare e venire a volte
come in un albergo; ai parroc-
chiani con il loro carissimo
parroco, con la loro gentilez-
za squisita; ai tanti carissimi
amici, di tanti luoghi diversi,
che nonostante gli anni che
passano inesorabili non ven-
gono meno alla loro amicizia
sincera, anzi pare che sia come
il vino buono, che invecchian-
do migliora.
Non voglio nominarvi tutti,
perchè temo troppo di trala-
sciarne qualcuno. Preferisco

scire a trovare le parole giu-
ste per ringraziarvi tutti. Anzi,
più passa il tempo e più mi
diventa difficile, perchè è
come essere stati travolti da

partecipato ai corsi musica-
li estivi sul Lago di Garda
dal 18 al 28 agosto.
Il corso, organizzato dal Ma-
estro Luigi Bascapé, docen-
te di tromba e trombone pres-
so il Conservatorio "G.Verdi"
di Milano e direttore della
Banda Musicale di Casorate,
è stato aperto a 7 classi di
strumenti e ha avuto come

mese, rimanendo per qualche
giorno nella piccola casetta
parrocchiale. Non manca
l'elettricità, non c'è l'acqua ma
è sempre molto accogliente.
Oggi abbiamo visitato un vil-
laggio vicino, girando anche
per gli orti in riva al fiume, così
belli in questa stagione, no-
nostante il pericolo sempre
presente degli elefanti, che
abbattono intere piante, e de-
gli ippopotami che di notte
mangiano tutto il verde che
trovano.
Domenica abbiamo celebrato
la festa di Santa Marta in un
altro villaggio e mentre aspet-
tavamo per la messa, una don-
na è venuta a chiamarci. La
figlia aveva appena partorito
un bimbo, ma "C'è ancora
qualcosa che non vuole usci-
re, ci porteresti all'ambulato-
rio più vicino?" Non mi era
mai capitato di portare una
giovane patoriente con bim-
bo appena nato ancora unito
alla madre e un'altro da far na-
scere. Dieci chilometri di stra-
da molto brutta, sul cassone
della macchina, in quelle con-
dizioni... La paura che qual-
cuno dei tre non arrivasse
vivo è stata tanta, ma... grazie
a Dio abbiamo una nuova
madre di due gemelli, maschio
e femmina. La nonna, che era
venuta a chiamarci, era feli-
cissima!
Mentre scrivo, Dominic, il
nostro catechista, è qui fuori
con un gruppetto di ragazzini
imbiancati dalla polvere, dav-
vero tanta in questa stagio-
ne. Sono arrivati per caso, at-
tirati dalla nostra macchina, e
lui si è messo a fare un po' di
catechismo. Fa niente se non
tutti sono cattolici, la voglia
di imparare non manca...

to pensando che fra non
molti giorni sarà già un
mese dal mio rientro in

avervi tutti presenti nella
mente e nel cuore, con i sorri-
si, gli sguardi, le confidenze, i
momenti e le avventure vis-
sute insieme in quei due mesi.
Come sempre mi è difficile riu-

l'aver condiviso un pezzo di
vita insieme, l'aver coltivato
un'amicizia e l'esserci sempli-
cemente incrociati un po' per
caso nel cammino della vita,

mente a tutti quelli che non
sono riuscito a vedere, o ma-
gari solo di corsa), che non mi
è stato semplice nemmeno tor-
nare qui nella cara parrocchia
di Chirundu e Chiawa...

Ma ho ricominciato, e anche
qui ci ha pensato la gente, con
la sua attenzione e generosità
a farmi risentire "a casa". Qui
addirittura fanno a gara ad in-
vitarci a pranzo o cena, a con-
dividere quel poco che hanno,
in un anno non certo buono
per la scarsità dai raccolti. Che
Dio li benedica e li protegga in
mezzo a tutte le difficoltà che
incontrano. Accetto la sfida di
questo ricominciare, con la lin-
gua ancora zoppicante, ma col
desiderio di condividere il loro
cammino, per il tempo che Dio
vorrà. Mi trovo con una re-
sponsabilità grande: quella di
essere tramite tra voi e loro. Ho
parlato di voi, delle molte pre-
ghiere che ci accompagnano da
lontano, della stessa Eucaristia
che condividiamo la domeni-
ca, della grande generosità che
avete dimostrato per loro. Vi
ringraziano, vi benedicono e
anche se non vi conoscono di
persona si sentono onorati e
benedetti da questi amici lon-
tani, ma uniti a loro, che siete
tutti voi. Un grazie sincero a
tutti!  A presto

Don Michele

potessero diventare un dono
così grande e prezioso. Se
così grande è il dono dell'ami-
cizia che può nascere e cre-
scere tra noi persone umane,
quanto grande sarà scoprire
la pienezza dell'Amore di Dio,
noi che siamo solo timida im-
magine del suo?

È stato un tempo così
pieno e forte per me (e
chiedo scusa sincera-

10 giorni di musica intensa per i giovani studenti, che si sono confrontati con diverse realtà

Piccoli musicisti ai corsi sul Garda
Si sono esibiti ottenendo un grande successo

Sette piccoli musicisti
della Banda Civica di
Casorate Primo hanno

«Un’esperienza
importante per la
loro formazione
musicale che li

aiuterà a crescere»

Amici della Musica "Fran-
cesco Rotundo", nonché
della Banda Civica che
hanno partecipato ai corsi
sono: Benedetta Belloni,
Stefano Franco, Giulia
Amati, Chiara Frigerio, Ro-
berta Stefanini, Marta
Gusmini, Giovanni Tedeschi.
Questi ragazzi insieme ad
altri hanno fatto parte della
numerosa classe della
Prof.ssa Ingrid Guzzon, an-
ch'essa casoratese.

una legge morale: essa dà
un'anima all'universo, le ali
al pensiero, uno slancio al-
l'immaginazione, un fascino
alla tristezza, un impulso alla
gaiezza e la vita a tutte le
cose".
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Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711

SETTORE OTTICA
Mar co Vai

OTTICO-OPTOMETRISTA

- ESAME VISIVO
- APPLICAZIONE LENTI A CONTATTO
   SIA TIPO “USA E GETTA”  CHE LENTI SU MISURA
   CON UTILIZZO DI MAPPATORE CORNEALE
- LABORA TORIO INTERNO COMPUTERIZZA TO
   PER MONTAGGIO OCCHIALI

SETTORE FOTOGRAFIA
Luciana Vai
FOTOGRAFA

- FOTO TESSERE DIGITALI ;  - RITRA TTISTICA ;
- FOTO PER CERIMONIE CON ALBUM PERSONALIZZA TI ;
- SVILUPPO E STAMPA IN 24 ORE AD ALTA QUALITÀ ;
- SVILUPPO E STAMPA DA FILE ;
- VASTO ASSORTIMENT O PRODOTTI OREGON SCIENTIFIC ;
- MACCHINE FOT OGRAFICHE CLASSICHE E DIGIT ALI

OTTICA  2000 s.r.l.

strumenti: flauto, clarinetto,
sassofono, tromba, trombo-
ne, flicorno baritono, basso
tuba e percussioni.
Il modello di iscrizione con il
regolamento è disponibile in
Comune presso l'Ufficio Cul-
tura in orari d'ufficio.
Per informazioni: 349
3720504  Associazione Ami-
ci della Musica "Francesco
Rotundo".

i nsegnan t i
docenti del
Conservato-
rio e non.
Clarinetto:
Carlo Del-
l'Acqua, do-
cente al Con-
servatorio di
Como; clari-
netto e sasso-
fono: Ingrid Guzzon, laurea-
ta alla Musikhochschule di
Lugano; flauto:Gianni
Biocotino, docente al Con-
servatorio di Reggio Emilia;
Luigi Bascapé: docente al
Conservatorio di Milano;
violino: Cecilia Ferron,
laureanda presso il Conser-
vatorio di Milano.
Dieci giorni di musica inten-
sa, dove i giovani studenti
hanno potuto confrontarsi
con diverse realtà e suonare
insieme ad allievi di vari
Conservatori. I giovani mu-
sicisti dell'Associazione

Si è perfezio-
nato invece
nella classe
di tromba il
casoratese
V i t t o r i o
Cerra. I ra-
gazzi si sono
esibiti in vari
concerti in
duo con pia-

noforte, formazioni da came-
ra e orchestra, ottenendo
sempre il massimo consenso
del pubblico. Afferma Ingrid
Guzzon: "Un'esperienza im-
portante per la loro forma-
zione musicale che li aiute-
rà a crescere con una con-

cezione professionale della
musica improntata sulla se-
rietà nello studio e sul con-
fronto con gli altri, stimolo
per accrescere le proprie co-
noscenze musicali, coltivare
le proprie doti ed affinare la
propria sensibilità. Come
dice Platone "La musica è

Aperte le
iscrizioni alla
Banda Civica

Si riaprono le iscrizioni
alla Banda Civica di
Casorate per i seguenti

gentilizie. Chi fosse interessato
è invitato a presentare domanda
presso l'Ufficio Servizi per il Ter-
ritorio.

Via XXV Aprile, 7 - CASORATE PRIMO
Tel. 02 90097601

www.palestrasportsalute.it

Palestra di 500 mq con ampia
sala pesi e Cardiofitness attrezzata

Technogym®
Programmi d'allenamento personalizzati

Corsi di: Aerobica - Step - G.a.g.
Total Body • Spinning® • Kick Boxing
con il Maestro Alberto Zurma • Hata

Yoga • Balli latino-americani: Merengue
- Salsa - Bachata • Hip Hop e

Discodance per bambini/e e ragazzi/e
• Ballo liscio da sala

- BAGNO TURCO -

Lezioni private e collettive di
PILATES e Pancafit®

Nuove
cappelle
gentilizie

L’ Amministrazione Comu-
nale provvederà alla co-
struzione di cappelle
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Tendaggi da interno
Tessuti per l’arredamento
Tendaggi ricamati a mano

Tende moderne personalizzate
Binari • Bastoni decorativi • Accessori

(calamite, nastri, fiocchi, passamanerie)

Si eseguono lavori
di tappezzeria:
• Cuscini
• Copriletto
• Sedie e poltroncine

Si eseguono corredi
ricamati a mano

Via Carlo Mira, 30
CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059303
Orari: 9.00/12,30 -

15.00/18.00
Chiuso lunedì mattina

Sabato solo su appuntamento
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I N F O R M A T I C AL I N K
   •••• Riparazione computer
   •••• Accessori (tastiere, mouse, adattatori…)
   •••• Cartucce compatibili (Canon, Epson, HP…)
   •••• CD e DVD vuoti
   •••• Installazione e manutenzione reti

VIENI A TROVARCI, INSIEME TROVEREMO
LA SOLUZIONE PIÙ ADATTA ALLE TUE ESIGENZE

Via A. Dall’Orto 43 - Casorate Primo (PV)
Tel. 02 9056218 - Cell. 338 1874442

CASORATE PRIMO  / Nasce il Partito Democratico • Si vota domenica 14 ottobre

Il 14 ottobre si vota per il Partito Democratico; a Casorate Primo il seggio sarà allestito presso la Sala Consiliare del Comune

Cittadini al voto per il Partito Democratico

P
chiederlo. Perché lo voglia-
mo, perché ci crediamo, oggi.
Perché è qualcosa di nuovo
e di unico, perché mette un
po' di ordine tra partiti e
partitini all'interno del cen-
tro-sinistra. Perché è la sin-
tesi possibile di tante storie,
idee, esperienze, sensibilità.
Perché è arrivato il momen-
to che i ri-
formisti (i cat-
tolici demo-
cratici, i socia-
listi democra-
tici, gli am-
bientalisti de-
mocratici), in-
somma tutti
coloro che si
sentono De-

nuova alle tante domande
che affliggono la nostra so-
cietà. Perché siamo nel XXI

Agli elettori saranno
consegnate due

schede, per l’elezio-
ne nazionale e per
quella regionale

erché Partito
Democratico?
Perché sono in tanti a

P

Fino a quella data, ogni domenica in piazza Contardi
saranno sempre presenti dei banchetti informativi

secolo, il mondo è cambiato
e noi dobbiamo fare lo stes-
so, e questo Partito farà stra-
da, se lo vogliamo. Perché
sognare è bello, ma realizza-
re qualcosa lo è ancora di
più. Insieme…

Associazione per il
Partito Democratico

COME SI VOTA
Occorre presentarsi al seggio
territoriale di competenza fra

le ore 7 e le
ore 20 di do-
menica 14 ot-
tobre con la
carta di iden-
tità o docu-
mento equi-
pollente e
con la tesse-
ra elettorale
(non è richie-

sta ai minorenni ed ai cittadi-
ni stranieri), dichiarare di vo-
ler partecipare alla costituzio-
ne del Partito Democratico e
versare almeno 1 euro a te-
sta quale contributo alle spe-
se. Agli elettori saranno
consegnate due schede: una
per l'elezione nazionale e una
per quella regionale. Ogni
scheda presenterà tanti riqua-
dri quanti saranno le liste pre-
sentate nel collegio. Ogni ri-
quadro conterrà nell'ordine: il
nome o logo della lista, il nome

erché è arrivato il mo-
mento. Perché biso-
gna dare una risposta

mocratici e hanno il cuore che
batte forte per la libertà, la
giustizia, l'uguaglianza, la so-
brietà, la coerenza, la fratel-
lanza, in una parola la Demo-
crazia, si uniscano e si batta-
no insieme per quello in cui
credono.

del candidato Segretario nazio-
nale o regionale sostenuto
dalla lista, i nomi dei rispettivi
candidati all'Assemblea Costi-

IL  COMMOSSO RICORDO DELL ’A.N.P.I. DI CASORATE PRIMO

Addio a Giovanni PesceV enerdì 27
luglio 2007,
ci ha lascia- Fu Medaglia d’Oro al Valor Partigiano

“Ci ha insegnato e dato tanto.
Lo ricorderemo sempre”

D

tuti a colpi di pistola, ne uc-
cideva altri due accorsi in
aiuto dei primi e sopraffatto
e caduto a terra fronteggia-
va coraggiosamente un grup-
po di nazifascisti che apriva
intenso fuoco contro di lui,
riuscendo a porsi in salvo
incolume...".

zionali, che nella Guerra ci-
vile spagnola sostenevano il
regime democratico contro
i fascisti di Franco. Nel '36
fu tra i più giovani combat-
tenti italiani inquadrati nel-
la Brigata Garibaldi. Ferito
tre volte, sul fronte di
Saragozza, nella battaglia
di Brunete e al passaggio
dell'Ebro, portava ancora
nel corpo le schegge della
ferita più grave. Rientrato in
Italia nel 1940, Pesce venne
arrestato ed inviato al con-
fino a Ventotene. Liberato
nell'agosto del '43, nel set-
tembre del 1943 fu tra gli or-
ganizzatori dei G.A.P. a Tori-
no; dal maggio del 1944 as-
sunse a Milano, sino alla Li-
berazione, il comando del 3°

al 1951 al 1964 ha
rappresentato il PCI
nel Consiglio comu-

nale di Milano.
Giovanni Pesce fu, dalla co-
stituzione dell'A.N.P.I., mem-
bro del suo Consiglio nazio-
nale. Tra la numerosa
memorialistica sulla Resi-
stenza, basti ricordare i suoi
"Un garibaldino in Spa-
gna" del 1955 e "Senza tre-
gua-La guerra dei G.A.P."
del 1967.

Associazione Nazionale
Partigiani Italiani

Sezione di Casorate Primo

to per sempre, all'età di 89
anni, Giovanni Pesce.
Giovanni, per noi, è stato
memoria, storia, conoscenza.
Ci ha insegnato e dato tan-
to.
Lo ricorderemo sempre.
Giovanni Pesce era nato a
Visone d'Acqui (Alessan-
dria) nel 1918. Era ancora
un bambino quando la sua
famiglia dovette emigrare in
Francia; a 13 anni era già
al lavoro in una miniera del-
la Grand'Combe, la zona mi-
neraria delle Cevennes in cui
vivevano i suoi.

A derì nel '35 al Parti-
to comunista e diven-
ne anche segretario

G.A.P. "Rubini". Proclamato
"eroe nazionale" dal coman-
do delle brigate "Garibal-
di", nel dopoguerra venne
decorato con la medaglia
d'oro al valor partigiano.
Nella motivazione della Me-
daglia d'oro al valor milita-
re concessa a "Visone" (que-
sto il nome di battaglia di
Giovanni Pesce), si legge tra
l'altro "Ferito ad una gam-
ba in un'audace e rischiosa
impresa contro la radio tra-
smittente di Torino fortemen-
te guardata da reparti tede-
schi e fascisti, riusciva mira-
colosamente a sfuggire alla
cattura portando in salvo un
compagno gravemente feri-
to.... In pieno giorno nel cuo-
re della città di Torino affron-

della Sezione giovanile. Fu
uno dei discorsi a Parigi di
Dolores Ibarruri, la
"Pasionaria", a convincer-
lo della necessità di arruo-
larsi nelle Brigate Interna-

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

BEAUTY-FARM PER ANIMALI DOMESTICI

TOELETTATURA
VENDITA MANGIMI
TOELETTATURA

VENDITA MANGIMI
E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI

E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI

tuente nazionale o regionale.
Il voto si esprime apponendo
un unico segno in un qualsia-
si punto di uno dei riquadri.

tava da solo due uf-
ficiali tedeschi e
dopo averli abbat-

acquisto" che può essere uti-
lizzato esclusivamente per
comprare prestazioni a carat-
tere sociale fornite da perso-
nale professionalmente quali-
ficato che opera presso orga-
nizzazioni pubbliche o priva-
te, profit o non profit iscritte
all' Albo degli Enti Accreditati
del Distretto di Certosa. Pos-
sono beneficiarne tutti i citta-
dini residenti nell'ambito dei
Comuni associati, senza limiti
di età, che siano in possesso
dei seguenti requisiti:
- Isee non superiore
a euro 11.000;
- Non fruizione del buono
sociale
Il Voucher sociale sarà asse-
gnato a seguito della valuta-
zione della scheda di
rilevazione della condizione di
fragilità, e/o a seguito della re-
lazione sociale dell'Assisten-
te Sociale del Distretto e potrà
assumere diverse tipologie di

importo e durata anche in rela-
zione alla valutazione finanzia-
ria (attestazione ISEE).
Le prestazioni acquistabili (nel
rispetto della libera scelta da
parte dell'interessato) con il
voucher sociale sono:
o assistenza domiciliare: aiuto
per la cura della persona (igie-
ne personale, mobilizzazione);
aiuto per il governo della casa
(pulizia dell'abitazione, prepa-
razione pasti, spesa); o assi-
stenza ricreativa per disabili e/
o ammalati psichici per favori-
re la socializzazione: o assisten-
za complementare fuori dal do-
micilio: servizio di lavanderia,
stireria, pasti forniti fuori do-
micilio; servizi di barbiere, par-
rucchiere, pedicure; o traspor-
to per visite e cure e trasporto
per e da centri diurni; o assi-
stenza domiciliare educativa
per minori; o tutoraggio
educativo inserimenti lavora-
tivi o finalizzati all'autonomia;
o servizio di telesoccorso.
L'interessato in possesso dei
requisiti può presentare al pro-

I l Voucher Sociale è un con-
tributo economico eroga-
to sotto forma di "titolo di

prio Comune di residenza, su
apposito modulo da ritirarsi
nello stesso, domanda compi-
lata in tutte le sue parti dal 10
settembre al 10 ottobre 2007.
Alla domanda dovrà essere al-
legata la Dichiarazione Sosti-
tutiva delle condizioni econo-
miche (ISEE).
L'assegnazione del titolo so-

ciale è regolamentata da
graduatorie.
Per maggiori informazioni
rivolgersi all'Asssitente So-
ciale Dott.ssa Ivana Porro
presso la sede comunale nei
seguenti giorni: giovedì dalle
9,30 alle 12,30 e dalle 14,30
alle 18; sabato mattina dalle 9
alle 12.

Bando Voucher SocialiLe domande entro il 10 ottobre
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A Pavia, presso il Palazzo delle Esposizioni, dal 12 al 15 ottobre la tredicesima edizione della famosa fiera dedicata al matrimonio

Tutto per gli Sposi e la Casa

È

“G

Idee, spunti, soluzioni personalizzate per acconciature,
abiti e ricevimenti; stand e consulenti per la casa

 una fiera utile e diver-
tente: visitarla infatti
può semplicemente

18.30 alle 20.00 verrà offerto
ai visitatori un aperitivo jazz e
per chi vuole visitare la fiera
senza limiti di orario, sarà atti-
vo tutte le sere a partire dalle
19 il servizio ristorante. Infine
ogni coppia di sposi potrà ri-
tirare la propria copia gratuita
del vademecum "Dedicato
agli Sposi", con consigli vari
per l'organizzazione della ce-
rimonia, un utilissimo

portare qualche idea in più,
ma per qualcuno può essere
il modo per iniziare a program-
mare i preparativi col piede
giusto: perchè, ad esempio,
ville, castelli, ristoranti e
casali vanno prenotati con
largo anticipo. La struttura
della fiera è infatti pensata per
percorrere con ordine tutte le
tappe del matrimonio, dalla
proposta alla cerimonia, dagli
inviti ai centrotavola. C'è an-
che uno spazio espositivo
dedicato all'arredamento, con
stand e consulenti per la si-
stemazione della casa.

li sposi e la casa”
offre un servizio
alle coppie, ma

di Casorate Primo organizza-
no il primo "Concorso foto-
grafico dedicato agli anima-
li". Il tema del concorso è li-
bero ma relativo a qualsiasi
tipo di animale: può riguar-
dare quindi situazioni comi-
che, allegre, di vita quotidia-
na o un evento particolare
vissuto con un animale. Le
foto devono essere consegna-
te per la registrazione a Lo
Zoo di Casorate entro il 20
novembre 2007. Ad ogni foto
verrà attribuito un numero e
non comparirà da nessuna
parte il nome del concorren-
te. Costo dell'iscrizione Euro
5 per un massimo di tre foto.
Le foto dovranno essere in

anche a invitati, damigelle e
testimoni, che, come gli spo-
si, possono trovare idee e
spunti presso il Salone delle
tendenze, l'angolo più sugge-
stivo di tutta l'esposizione,
con le ultime novità della
moda sposi. Tutti i presenti
interessati (futuri sposi, testi-
moni, damigelle, invitati, ge-
nitori e parenti…) potranno
usufruire dell'area trucco alle-
stita all'interno della fiera
dove, con l'aiuto di professio-
nisti di bellezza, si potranno
provare gratuitamente make-
up e acconciatura persona-
lizzati. Sabato e domenica dalle

scadenziario delle cose da
fare a partire da un anno pri-
ma della data fissata, una elen-
co indicativo di accessori da
mettere nella lista nozze e un
promemoria dei documenti
necessari.
Anche in occasione di que-
sta 13^ edizione va ricordata
l'iniziativa del biglietto "50
centesimi". Saranno le
o.n.l.u.s. "Agal",

"A.E.P.","La Compagnia del
sorriso" e "C.P. Cernobyl" a
beneficiare del ricavato.
Chi lo desidera potrà scari-
care gratuitamente i propri in-
viti 50 centesimi direttamen-
te dal sito www. deaservizi.it
oppure ritirarli in tutta la pro-
vincia di Pavia, presso i ne-

gozi del centro, i cinema,
presso il Policlinico San
Matteo, le sedi delle associa-

zioni interessate, PAVIA MO-
STRE, la Camera di Commer-
cio, la Dea Servizi (0382/
483430; e-mail info@
deaservizi.it) e il Comune di
Pavia.

formato piccolo (max 20 cm)
e non verranno restituite ai
proprietari, in quanto l'Orga-
nizzazione si riserva la facol-
tà di esporle in altre occasio-
ni (ad esempio la gara dei
meticci di giugno). Man
mano che verranno iscritte,
le foto verranno esposte al
"Green Bar" presso il quale
sarà possibile votare la pre-
ferita tramite apposito modu-
lo di votazione. Il termine del-

la votazione sarà il 10 gen-
naio 2008. Durante la festa
di Sant'Antonio verranno pre-
miate con coppa le tre foto
più votate. Lo scopo della ma-
nifestazione è benefico: come
sempre, il Gruppo Cinofilo
Casorate Primo Amici degli
Animali utilizzerà il ricavato
per l'acquisto di mangimi per
i canili della zona e/o per la
sterilizzazione di cani e gatti
randagi.

www.deaservizi.it

Animali, le foto più belle in concorso

L

Con lo “Zoo di Casorate” e “Amici degli Animali” per beneficenza

o “Zoo di Casorate” e
il Gruppo Cinofilo
“Amici degli Animali”

alloggi in edilizia residenziale pubblica che si rendono di-
sponibili nel Comune di Casorate Primo. Periodo di apertura
e chiusura del bando:

dal 20 settembre 2007 al 20 dicembre 2007
La situazione reddituale e patrimoniale da dichiarare è riferi-
ta all'anno 2006. I cittadini interessati a presentare la doman-
da di partecipazione al bando sono pregati di ritirare l'elenco
dei documenti da presentare per la relativa domanda, non-
ché prendere appuntamento presso l'Ufficio Servizi alla Per-
sona (tel 02 90519511) a partire dal 5 settembre 2007.

pagamento del canone di locazione relativi a
contratti d'affitto vigenti nel 2007 regolarmente
registrati, con riferimento al reddito complessi-
vo familiare, al patrimonio mobiliare e immobi-
liare dell'anno 2006.

Graduatoria aperta fino al 20 dicembre 2007

Il Bando per gli Alloggi

L’ Assessorato ai Servizi Sociali ha indetto il Bando di
Assegnazione per la formazione della graduatoria
valevole ai fini dell' assegnazione in locazione degli

Dal 20 settembre

Sportello
Affitto
2007

L’ Assessorato ai Servizi Sociali ha istitu-
ito lo Sportello Af fitto 2007 per
l'erogazione di contributi integrativi al

LE DOMANDE POTRANNO ESSERE PRE-
SENTATE DAL 20 SETTEMBRE AL 30 OT-
TOBRE 2007. Per ottenere informazioni i cit-
tadini interessati potranno telefonare al n. 02/
905195202 o recarsi allo Sportello dal lunedì
al venerdì nei seguenti orari: 9,00 - 12,00
Le domande dovranno essere presentate
previo appuntamento.
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Riceviamo dal Coordinamento Sinistra Democratica e pubblichiamo: ecco perché la sinistra deve mantenere il legame forte con la piazza

Piazza da ascoltare

P
tica dovrà scegliere da che par-
te stare, i piedi in due scarpe
non sono possibili! O si sta
nella cosa rossa o nella costi-
tuente rosa! Io preferirei che la
discussione fosse incentrata
sulle cose che uniscono! Su
molte siamo d'accordo con Prc,
Pdci e Verdi. Ma solo su po-
chissime con il Psi! Quindi mi
sembra chiaro
da che parte
stare! Anche
sul balletto del-
le dichiarazioni
sulla manifesta-
zione del 20 ot-
tobre e sull'ac-
cordo del 23 lu-
glio, ora chiari-
to dalle dichia-

diamo sia un grave errore non
partecipare! Se il significato che
se ne vuole dare è quello di
spostare l'asse delle scelte in
campo sociale a sinistra ci sta
bene! Ma se la manifestazione
è contro il governo no! Rima-

Sinistra democratica
dovrà scegliere da
che parte stare, i

piedi in due scarpe
non sono possibili!

er la Sinistra Democrati-
ca è giunto il tempo delle
scelte. Sinistra democra-

P

Il nostro pensiero va ai nuovi precari
niamo convinti che la sinistra,
se vuole salvare identità e con-
sensi, non possa recidere il suo
legame con la piazza, con la sua
gente. Non è un caso che oggi
a volere la politica chiusa nel
palazzo, siano ossessivamente
proprio quegli stessi ex com-
pagni ex di sinistra, che hanno
definitivamente scelto il centro
come punto di riferimento sta-
bile della loro azione politica
"governista".

Gli ex DS ade-
renti al PD, in-
fatti, sono or-
mai omologa-
ti in quasi tut-
te le decisioni
di politica so-
ciale ed eco-
nomica, alla
parte modera-
ta dell'unione.

La sinistra per non scadere a
questi livelli deve a nostro av-
viso, distinguersi anche nell'or-
ganizzazione del dissenso, cioè
nella forma della sua azione
politica, adottando forme di
mobilitazione che possano
condizionare dal basso chi go-
verna contro la gente che rap-
presenta. Ed è ciò che è avve-
nuto, con la riforma delle pen-
sioni, del welfare, della
precarietà, oltretutto snaturan-
do in modo piuttosto evidente
lo stesso programma elettorale
di un anno fa. Comprendiamo
anche, però, il pericolo di una

ermetteteci anche un giu-
dizio sulla manifestazio-
ne del 20 ottobre, noi cre-

razione di Mussi (che peraltro
decide solo lui) è chiaro l'im-
passe che i dirigenti di SD stan-
no vivendo e soprattutto nes-
suno ha ancora chiesto cosa
ne pensano gli iscritti.

vita…
Sinistra democratica di
Casorate Primo, aderisce in
modo responsabile alla mani-
festazione del 20 ottobre 2007,
qualora si faccia, in pieno dis-
senso  con il coordinamento

nazionale. Solidale con il mo-
vimento operaio ed i precari
di Casorate Primo, invitando-
li a manifestare anche loro.

Coordinamento
Sinistra Democratica

Casorate Primo

crisi di governo che possa por-
tare alla caduta del governo
Prodi, che sarebbe un disastro

per tutti noi. Ma la sinistra è
sterile, e le nuove generazio-
ni non si riconoscono nei suoi
leader, troppo distanti dal pa-
ese reale, con i veri problemi
dei lavoratori, del precariato,
dell'ambiente, del costo della

della consegna delle
benemerenze denominate
“Antonino” (settima edizio-
ne) riservate a coloro che
abbiano giovato al nostro

1995-1996-1997-1998-1999-
2000. Gli allenamenti si svol-
geranno nella palestra della
Scuola Media in via F.lli
Kennedy 3 a Casorate Primo.
Le prime quattro lezioni sono
gratuite.
Per informazioni: Demartini
Paolo  3474113895; Malta-
gliati Mauro 3355601859;
Intropi Mario 3482343512.
www.vir tuspallavolobina-
sco.it

Corsi
Pallavolo
Vir tus

Sono aperte le iscrizioni
per i corsi formativi di
Pallavolo per le annate:

In vista del 7° Antonino

L’ paese, nell’intento di rende-
re il più popolare possibile
la manifestazione, organizza
un pranzo aperto a tutti che
si terrà DOMENICA 14 OT-
TOBRE alle ore 12,30 pres-
so i locali dell’Oratorio. Sa-
ranno presenti anche i Vo-

lontari della Croce Rossa Ita-
liana Comitato Locale di
Casorate Primo, i quali si
preparano a festeggiare il
prossimo 25° anno di fon-
dazione (1983 - 2008). Per
motivi organizzativi è neces-
sario prenotarsi subito: le
iscrizioni si chiuderanno gio-
vedì 11 ottobre.

A s s o c i a z i o n e
Contrada Sant’An-
tonio, in occasione

Bravo Riccardo!

Il “Corso per Sommelier”

iscrizioni per il nuovo di corso
di primo livello per sommelier
con inizio a Casorate Primo dal
24 ottobre.
Chi è il Sommelier? Il Som-
melier è un esperto delle carat-

teristiche dei vini e degli
abbinamenti che contribuisce
con la sua competenza a co-
municare il vino ed il suo mon-
do. Chi può diventare som-
melier? I professionisti alber-
gatori e ristoratori che diven-
tando sommelier investono in
professionalità per soddisfare
i propri clienti ed attrarne di
nuovi.
Chi è la FISAR? Nata nel 1971
a Volterra, la FISAR è stata
fondata da un gruppo di 20
amici ristoratori e albergatori,
legati dalla passione per l'eno-
gastronomia, che avevano
l'abitudine di riunirsi spesso
per fare delle degustazioni.
Sulla scia di questi simposi ri-
stretti decisero di creare un'as-
sociazione che si costituì gra-
zie anche a una scissione av-
venuta all'interno dell'A.I.S.

(Associazione Italiana Som-
meliers). I circa 6.000 soci del-
le delegazioni di tutta Italia ga-
rantiscono, ai sempre più nu-
merosi appassionati dell'affa-
scinante universo eno-gastro-
nomico, una fitta rete di incon-
tri, appuntamenti e iniziative.
INFORMAZIONI ED ISCRI-
ZIONI : visitate il nostro sito
www.fisarpavia.it - e-mail:
sommelier@fisarpavia.it
Telefono della segreteria
FISAR: 329 2084484  (orario
9,00 - 18,30). ORARIO DEL-
LE LEZIONI : dalle 20,45 alle
22,45. SEDE DEL CORSO: 24
ottobre - 13 febbraio 2008 pres-
so Enoteca Reiteri - Vineria
con cucina - Via Santagostino
21, Casorate Primo (PV). Diret-
tore del Corso: Sommelier Mar-
co Caccia. QUOTA DI ISCRI-
ZIONE : euro 330,00 (tutto in-
cluso: libri, trasferte, lezioni
ecc.).        Delegazione Fisar

Pavia

L a delegazione FISAR di
Pavia è lieta di comuni-
care che sono aperte le

FRANCESCA  FOLLIE  DI  MODA ABBIGLIAMENTO  DONNA
UOMO  •  INTIMO

presenta le nuove linee di M O D A  G I O V A N E

R A M S 2 3 • . X - C A P E
A M P O L L I N A
MONELLA VAGABONDA
L A V I N I A . . F O N TA N A
HOLIDAY • MISS PIRO

Nella foto,
Riccardo Boerci
mostra orgoglio-
so la coppa vinta
a luglio a Salice
Terme all'AC
Pavia Campus;
il giovane
casoratese è
stato premiato
per il miglior
comportamento
disciplinare tra i
ragazzi grandi.
Congratulazioni
davvero!

Il 14 ottobre pranzo con l’Associazione Contrada Sant’Antonio

Per motivi organizzativi occorre prenotarsi entro l’11 ottobre

SCEGLI
IL TUO STILE:
LA MODA CHE
PARLA DI TE

L I N E A
GIOVANI

H O L I D A Y
N A V I G A R E  •  C A R R E R A
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AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it

0290008111
0290008135
0290007019
0290000001
0290008024
0290009130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Locale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

R.S.A. “M. Teresa”
Farmacia Mariani
Cinema Ar cobaleno
Croce Rossa Italiana
Centro Medico Ticino
D.ssa P.Vigoni (vet.)

0290000351
0290000336
0290000726
0290000236
0290001649
0290000266

0290007008
0290000044
0290007691
0 2 9 0 5 6 7 9 5
0290000276
0290000251

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - VIGILI DEL  FUOCO 115
GUARDIA MEDICA 800103103 - POLIZIA LOCALE  339 1815183

MOTTA VISCONTI
Sito del Comune di Motta Visconti: www.comune.mottavisconti.mi.it

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

CENTRO DI MEDICINA SPORTIVA

Materna Statale, è cominciata l’avventura
Le nuove scuole di Motta sono ormai una realtà e a dicembre tocca alle Elementari

Dalla fase di esproprio dei terreni, avvenuta nel settembre 2004, all’attuale inaugurazione sono trascorsi appena tre anni: «Obiettivo raggiunto»

D’
di  Damiano Negri

ora in poi, il giorno
8 settembre 2007
verrà ricordato dai

condo il quale “questo luogo
di promozione dell'educazione
e della cultura dovrà essere
sempre finalizzato alla ricerca
del vero bene. E' bello pensare
di dedicare questo ambiente a
tutti coloro che faranno real-
mente vivere questa scuola,
dagli insegnanti ai bambini che
affolleranno le aule, e quindi
che la benedizione discenda

tore Codegoni. E' intervenuto
quindi il Sindaco Laura
Cazzola, secondo la quale “ la
nuova cittadella scolastica
darà ai bambini di Motta una
struttura all'avanguardia che,
unita all'insostituibile aiuto
delle insegnanti, significherà
per gli allievi un ciclo di ap-
prendimento educativo e cul-
turale al passo con i tempi. Il
mio pensiero riconoscente in
questo momento va alle azien-
de impegnate nella costruzio-
ne del plesso, che hanno la-
vorato in modo impeccabile,
ma anche a tutti coloro che
hanno contribuito alla sua re-
alizzazione sulla carta, in primis
allo studio dell'ingegner

mottesi come il momento di
svolta nel panorama dell'istru-
zione pubblica di questo pae-
se: la nuova Scuola Materna
Statale facente parte del plesso
scolastico di Motta Visconti è
stata ufficialmente inaugura-
ta, alla presenza delle autorità
comunali, del Dirigente Scola-
stico dott. Dario Codegoni,
delle insegnanti e di numerosi
invitati e cittadini.
Per l'occasione sono stati chiu-
si alle dieci gli uffici comunali,
in modo tale che anche i di-
pendenti che avessero voluto
partecipare, potessero farlo.
“Spero che i cittadini, che non
hanno potuto avere servizi
dagli uffici comunali nelle due
ore in cui siamo rimasti chiusi,
abbiano condiviso e compre-
so la nostra decisione. Se la
scuola materna, da sogno di
questa amministrazione, è di-
ventata realtà per i 28 bambini
che da lunedì scorso la fre-
quentano e per tutti quelli che
la frequenteranno nei prossi-

d introdurre la cerimo-
nia è stato il parroco,
Don Claudio Galli, se-

Il mio ringraziamento va anche
ai cittadini mottesi, alla prece-
dente Amministrazione che
aveva abbozzato il progetto e
soprattutto all'Amministrazio-
ne in carica e al Sindaco Laura
Cazzola per l'impegno, la co-
stanza e la determinazione con
i quali ha contribuito a realiz-
zare un servizio pubblico che

A

            OTTICO

CORSICO, via Cavour, 10 - Tel. e fax 02 4471923 • MOTT A VISCONTI, via G. Borgomaneri, 15 - Tel. e fax 02 90000364

DELL ’OSAOPTOMETRIST A

In queste
immagini
di Carlo
Bianchi,
l’inaugura-
zione con
il Sindaco
Cazzola,
don Claudio
Galli e il
Dirigente
scolastico
Dario
Codegoni;
sotto e a
destra
alcune aule
arredate.

mi anni, lo dobbiamo a tutti i
dipendenti comunali: ognuno
col suo lavoro ed il suo ruolo
ci ha aiutato a realizzare tutto
questo” .

VIENI A VISIT ARE LE NOSTRE
COLLEZIONI AUTUNNO-INVERNO

E LE NOSTRE
SPECIALI PROMOZIONI

Redazione
“Punto
di Vista”

to invece il Direttore Didattico
Dario Codegoni, “ed è una
soddisfazione vedere inaugu-
rare nuovi edifici in un momen-
to di sofferenza dell'edilizia
scolastica, unita all'emozione
di vedervi svettare il tricolore
della Repubblica. Vorrei ag-
giungere in particolare alcune
riflessioni: quando si è di fron-
te all'inaugurazione di un'ope-
ra pubblica, sarebbe opportu-
no lasciar perdere i gusti per-
sonali che poco importano di
fronte al risultato conseguito
da un'Amministrazione quan-
do realizza un bene pubblico
per tutti, e quindi dobbiamo
essere contenti di questo.

su questa scuo-
la e vi rimanga
sempre” .
Alla benedizio-
ne del sacerdo-
te ha fatto se-
guito il primo
atto ufficiale,
ovvero l'alza-
bandiera del tri-
colore naziona-
le e dell'Unione
Europea, da
parte del Diret-

verrà utilizzato da tutti indistin-
tamente. La soddisfazione e il
senso di riconoscenza è tut-
to”.
Per quanto attiene all'opera-
tività del servizio scolastico (la
struttura, infatti, non è stata
solo inaugurata, ma è anche
già operativa) “ la prima sezio-

Allegrini e Mocchi e al nostro
splendido Ufficio Gestione del
Territorio del Comune di Motta,
che ha dato entusiasmo fin
dall'inizio dell'impresa, dimo-
strando di credere nell'iniziati-
va e curando l'opera fin nei
minimi dettagli. Un grazie rico-
noscente a tutti da parte del-
l'Amministrazione comunale
che rappresento”.

“C onosco le scuole
di Motta da ben 15
anni” , ha dichiara-

Continua a pagina 16
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E’ l’ultimo anno scolastico che si svolge ancora tra le vecchie mura dello “storico” edificio, che verrà abbattutto non appena pronto il nuovo plesso

L’ultima campanella in piazza San Rocco
E fra poco di questo posto resteranno solo i ricordi...

Rocco. A dirla così, manca
un po' il respiro e viene il
groppo in gola perché i ri-
cordi e la nostalgia la fanno
da padrone. Chiunque può
rivedersi bambino e tornare
con la memoria al primo
giorno di scuola, accompa-
gnati  dalla mamma o dal
papà, con l'emozione unica

È  suonata l'ultima cam-
panella per le vecchie
scuole di piazza San

di varcare per la prima volta
una soglia che, nel corso de-
gli anni, avremmo tutti attra-
versato centinaia di volte,
per giungere trasformati,
adolescenti, al successivo
grado di formazione scola-
stica, insieme agli insegnan-
ti che amorevolmente ci han-
no assistito ed educato nel
corso della permanenza in
quelle strette aule.
Staffette di generazioni si

anche la presenza nell'ambito
famigliare di un soggetto di-
versamente abile e via dicen-
do.
Il totale del "punteggio", così
ottenuto dalla segreteria del-
l'Istituto Scolastico in base ai
criteri scelti dal Consiglio
d'Istituto, ha prodotto
l'elencazione dei 28 bambini i
quali hanno potuto iniziare a
frequentare la prima sezione
della Materna Statale del pa-
ese.
“La graduatoria dei bambini
frequentanti, si è modificata
nei giorni spasmodici prece-
denti l'inizio della scuola. La

L’
INAUGURAZIONE DELLA  SCUOLA MATERNA STATALE / 2

Solo tre anni
dall’esproprio dei
terr eni alla scuola
finita e inaugurata

esordio della Scuola
Materna Statale di
Motta Visconti vede

dato il massimo sotto questo
aspetto: l'inaugurazione della
struttura e l'operatività imme-
diata del servizio scolastico

nale in carica abbia inaugura-
to un edificio pubblico da
essa stessa progettato ed
appaltato. Ricordo infatti che
l'iter burocratico iniziale fu
espletato dal Commissario
Prefettizio Maria Carmela
Nuzzi, che approvò inizialmen-

te il progetto di massima
della cittadella scolastica
da insediarsi sull'area di via
Don Milani, dopodiché fu
la nostra Amministrazione,
nel settembre del 2004, a
dare il via alle procedure
per l'esproprio dei terreni.
In soli tre anni, ecco il ri-
sultato: la scuola nuova
inaugurata con una cerimo-
nia semplice, dedicata ai
cittadini, perché la scuola
è dei cittadini”, conclude il
Sindaco Laura Cazzola.

La graduatoria
dei primi 28 fre-
quentanti è stata

stilata dall’Istituto
Scolastico

la residenza in
paese, dalla
presenza nel
n u c l e o
famigliare di
entrambi i ge-
nitori lavora-
tori oppure di
un solo geni-
tore con figlio
a carico, ma

la creazione di una sezione per
28 studenti che stanno già fre-
quentando l'edificio di via
Don Milani 12, operativo da
lunedì 10 settembre scorso.
A fronte delle pre-iscrizioni
precedentemente raccolte (in
totale le richieste erano state
ben 119) e della concessione
di una sola sezione con relati-
vi insegnanti e personale ATA
da parte del Ministero della
Pubblica Istruzione, l'Istituto
Scolastico ha stilato una
graduatoria per definire l'elen-
co dei 28 bambini che aves-
sero i requisiti di priorità per
poter usufruire del servizio
appena istituito: determinan-
ti, nella stesura della lista,
sono stati alcuni coefficienti
rappresentati, tra gli altri, dal-

cedenti, così
fino all'ultimo
la gradua-
toria si è mo-
d i f i ca ta ” ,
spiega il Sin-
daco Laura
C a z z o l a ,
“chiaramen-
te avremmo
voluto ac-

segreteria della scuola, ha po-
tuto contattare i genitori per
comunicare loro il diritto di
frequenza dei loro bimbi, solo
pochi giorni prima che la scuo-
la iniziasse. Per alcuni dei bam-
bini che originariamente
avrebbero avuto diritto alla
frequenza, i genitori hanno
deciso di far loro terminare il
ciclo nella scuola dove ave-
vano frequentato gli anni pre-

Amministrazione co-
munale comunque è
consapevole di averL’

contentare molte più famiglie,
ma in un momento di tagli oc-
cupazionali che investono il
corpo docente nella sua
globalità, il Ministero della
Pubblica Istruzione non ha
potuto che assegnarci una
sola sezione, indipendente-
mente dal numero di richieste
pervenuto.

A B B I G L I A M E N T O    U O M O  -  D O N N A

V i a  B o r g o m a n e r i ,  1 4   -   M O T TA V I S C O N T I  ( M I )  -  Te l .  0 2  9 0 0 0 1 3 1 5

VENITE A VISITARE LE
NUOVE COLLEZIONI
AUTUNNO
INVERNO

Prossimo assortimento
TAGLIE COMODE DONNA

BIJOUX  •  BORSE  •  CINTURE

  Linee:
• Caractère
• Pamela Collezioni
• Carmen
• Daniel & Mayer
• JDC

sono succedute tra le vecchie
mura delle Elementari di piaz-
za San Rocco, in parte utiliz-
zate anche come uffici comu-
nali, e ciascuno conserverà
per sempre alcuni intimi ri-
cordi, immagini fissate
indelebilmente nella memo-
ria, che riguarderanno que-
sto edificio che tra non mol-
to apparterrà soltanto a certe
vecchie foto ingiallite. Le
istantanee dell'epoca ritrag-

siasmo nell'attesa che le nuo-
ve scuole elementari aprano
i battenti, offrendo agli stu-
denti del 2008 spazi di studio

e di socializzazione adeguati
alle necessità di oggi. Insom-
ma, un cambiamento che pro-
mette grandi speranze di mi-

glioramento nelle prestazio-
ni dell'offerta scolastica, ed è
questa l'unica cosa che val-
ga davvero.                       [dn]

gono bambini e bambine che
attualmente sono genitori e
nonni dei piccoli studenti di
oggi, che a loro volta saran-
no padri e madri un domani.

M a la commozione
tuttavia lascia cam-
po libero all'entu-

Le vecchie
scuole
elementari
di piazza
San Rocco:
per loro è
suonata
l’ultima
campanel-
la, quella
del 2007-
2008.

Sede e Magazzino  Via dell'Artigianato, 15
Cell. 329 98 99 378

Ufficio e Fax: 02 905 13 20

Luigi .ABATE
Impresa .Edile

Casorate Primo (PV)

L'Impresa Luigi ABATE, oltre a costruire
e ristrutturare opere edili, esegue

bonifiche e smaltimenti di
tetti in lastre di “ETERNIT”

con personale specializzato.

www .abate-costruzioni.it

...e non sapete
a chi rivolgervi?

...e non sapete
a chi rivolgervi?

Avete un tetto
in ETERNIT...
Avete un tetto
in ETERNIT...

ne di scuola materna l'abbia-
mo ottenuta, aspettiamo per
una eventuale seconda, e poi
in futuro vedremo di richie-
dere ulteriori sezioni”, ha det-
to Codegoni, compatibilmen-
te con le disponibilità di in-
segnanti stabilite a livello
ministeriale.
Terminato l'intervento del Di-

20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Piazza della Repubblica, 1

Tel. 02 90001862 • Cell. 338 8551657
www.bpweb.it/visconti

• Patenti A - B - C - D - E - CAP
• Rinnovo patenti e duplicati
• Corsi di recupero punti
• Visita medica in sede

PRESENTANDO QUESTO COUPON
SCONTO DEL 30%
SULL’ISCRIZIONE

AUTOSCUOLE  VISCONTI
di SESINI GIANFRANCO

rigente scolastico, al primo
"storico" suono della cam-
panella della scuola è avve-
nuto il taglio del nastro da
parte del Sindaco Laura
Cazzola e di tre bambini, dan-
do ufficialmente inizio all'en-
tusiasmante avventura del
nuovo plesso scolastico di
via Don Milani.

Damiano Negri

Non è più tempo di cantieri eterni
sono un risultato ormai con-
creto fornito al paese.

M ai in passato è ac-
caduto che un'am-
ministrazione comu-

sultato: un cantiere immen-
so che prende forma gior-
no dopo giorno è la dimo-
strazione che il lavoro se-
rio si traduce in fatti con-
creti, a tutto vantaggio del-
le persone”.

Damiano Negri

“Pensiamo che tutti
possano essere
orgogliosi del ri-

8 Settembre 2007: è nata la Materna Statale

Comincia l’avventura...
Segue da pagina 15
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L’ex gigante produttivo in crisi: sindacati, vertici della società e Regione Lombardia hanno sottoscritto l’accordo, operativo dal 10 settembre

Cagi, cassa integrazione per 66 dipendenti
I
ne e Lavoro della Lombardia
si sono incontrati, alla presen-
za del dott. Carlo Alberto
Balzarini - in rappresentanza
della Regione -, i vertici della
Cagi Maglierie S.p.A. insieme
all'Unione Industriali di Pavia
e alle organizzazioni sindacali
FEMCA-Cisl, FILTEA-Cgil e
relative RSU per esaminare e
discutere le problematiche
che investono l'azienda, con-
venendo per il ricorso alla
Cassa Integrazione per crisi
aziendale della durata di do-
dici mesi a decorrere dal 10
settembre di quest'anno.
Il provvedimento interessa
116 lavoratori, su un organi-
co complessivo di 116, di cui
66 operanti nello stabilimen-
to della Cagi di Motta Viscon-
ti e 50 presso l'unità produtti-
va di Cilavegna (Pavia). L'ac-
cordo, esaminata la situazio-
ne aziendale e le cause della
grave crisi economica, preve-
de l'applicazione del meccani-
smo di rotazione secondo
modalità definite nell'intesa
aziendale, e impegna le parti
ad effettuare incontri periodi-
ci per la verifica dell'istituto e
del piano aziendale. La Cassa
Integrazione non è stata in-
vece sottoscritta dall'organiz-
zazione sindacale CUB Tessi-
le e relative RSU anch'esse
presenti all'incontro, che si
sono riservate di fornire au-
tonome dichiarazioni in meri-
to.

l 3 settembre scorso, pres-
so l'Agenzia Regionale
per l'Istruzione, Formazio-

Dal 2001 al 2006 l’azienda mottese ha perso per strada il 31,8%
del fatturato, arrivando ad un indebitamento di quasi 12 milioni C

C

F
riodica bisettimanale delle ma-
estranze interessate e riguar-
derà per lo stabilimento di
Cilavegna 50 lavoratori su un
totale di 50 occupati mentre
per lo stabilimento di Motta
Visconti 66 lavoratori su un
totale di 68 occupati. Di co-
mune accordo le parti altresì
hanno stabilito che la suddet-
ta rotazione potrà non essere
attuata nel corso di quei peri-
odi dell'anno interessati da li-
velli di produzione pressoché
nulli dovuti alla scarsa doman-
da di prodotto da parte della
clientela, durante i quali tutto
il personale verrà sospeso a
zero ore. Sarà l'INPS a prov-
vedere al pagamento del trat-
tamento a favore di tutti i la-
voratori, così come richiesto
dall'azienda nell'accordo sot-
toscritto dalle parti.          [dn]

ino al 31 dicembre la
Cassa Integrazione av-
verrà con rotazione pe-

crisi aziendale che investe
la Cagi, un momento di dif-
ficoltà che ha radici lonta-
ne e che vede l'azienda do-
ver competere in un merca-
to difficile e sempre più
globalizzato”, dice il Sinda-
co Laura Cazzola, “d'altra
parte sappiamo anche che
la società aveva preceden-
temente ipotizzato all'Ammi-
nistrazione comunale un
Piano Integrato di Interven-
to che prevedeva il trasferi-
mento dello stabilimento,
provvedendo quindi alla
sua ristrutturazione e
riorganizzazione in un altro
punto del paese, ma pur
sempre sul territorio
mottese, preservando com-
pletamente ed integralmen-
te tutti i posti di lavoro.

Dopo i primi incontri, sono
parecchi mesi che la Cagi
non sente il dovere di con-
tattarci per tradurre in atti
pratici queste intenzioni e
per informarci della sua si-
tuazione aziendale: deve
essere evidente a tutti che
la strada dei Piani Integra-
ti d'Intervento resta vinco-
lata al mantenimento dei
posti di lavoro e che, di con-
seguenza e allo stato attua-
le, sembra decadere l'ipote-
si di trasformazione ipotiz-
zata nei mesi scorsi, del-
l'area di piazza Garibaldi.
La nostra Amministrazione
resta comunque disponibi-
le ad incontrare sia i dipen-
denti e le loro organizzazio-
ni sindacali, sia la proprie-
tà se fossero interessati a
coinvolgerci in questi diffi-
cili momenti”.

Damiano Negri

Concorrenza cinese
e indiana alla base
delle difficoltà del

tessile Made in Italy
ma non solo...

CAGI / 4 Che fine ha fatto il Piano Integrato di Intervento previsto per piazza Garibaldi?

Cazzola: “I posti di lavoro devono essere preservati”
“Stiamo seguendo

con apprensione
l'evoluzione della

ta nella produzione e vendi-
ta di abbigliamento intimo e
pigiameria da uomo e da don-
na. La sua struttura produt-
tiva è divisa in due stabili-
menti, uno produttivo in pro-
vincia di Pavia a Cilavegna,
dove vengono svolte le atti-
vità di tessitura, tintoria,
finissaggio dei tessuti, taglio
e distribuzione lavoro ai la-
boratori esterni, e uno
logistico-amministrativo in
provincia di Milano a Motta
Visconti, in cui arriva il lavo-
ro cucito e stirato dai labora-
tori esterni e dove si prepa-
rano le spedizioni da inviare
ai clienti.
Nello stabilimento di Motta
Visconti sono presenti gli
uffici amministrativi, com-
merciali e direzionali del-
l'azienda, mentre la sede so-
ciale è a Milano. La produ-
zione della materia prima è
demandata per il 90% allo
stabilimento di Cilavegna
(Pavia). Purtroppo la crisi del

settore tessile abbigliamen-
to è nota a tutti, come pure
sono noti i motivi che hanno
provocato questa situazione
e che si possono sintetizza-
re nella concorrenza eserci-
tata sia dai Paesi dell'Est eu-
ropeo che da India e Cina.
Anche la Cagi ha risentito
della situazione mondiale

perdendo, a partire dai primi
anni del 2000, quote di mer-
cato e fatturato: l'azienda,
partendo dal 2001 in cui sono
stati venduti 3.400.000 capi
con un fatturato di 19 milioni
e mezzo di euro, è arrivata al
2006 con 2.100.000 capi ven-
duti ed un fatturato di 13 mi-
lioni e 300mila euro, con un
calo nel quinquennio del
31,8% mentre la forza lavoro

costi fissi di struttura e di re-
parto non si siano ridotti del-
la stessa percentuale di di-
minuzione del fatturato, in-
fluendo negativamente sul
costo della produzione, per-
ciò la situazione economica,
reddituale e finanziaria della
società è andata via via peg-
giorando durante gli ultimi
cinque anni di attività, in par-
ticolare dall'anno 2005, quan-
do le perdite della società
sono sensibilmente lievitate
mese dopo mese generando
una gravissima mancanza di
liquidità che ha agito
sull'indebitamento totale
societario attestatosi (allo
scorso giugno) intorno ai 12
milioni di euro. La dilazione
nei pagamenti sia verso i
fornitori che altri ha causato
un aumento delle richieste di
messa in mora della società
per cui, non intervenendo
immediatamente nella ridu-
zione dei costi e delle spese,
i rischi di un avvio di proce-
dura di chiusura delle attivi-
tà diventano concreti.

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI
Ambulatorio Odontoiatrico

Dott. LUCA LANDRIANI
Odontoiatra

riceve su appuntamento anche il sabato

Tel 02 90000138
Piazzetta Sant’Ambrogio, 4

MOTTA VISCONTI (MI)
e-mail: dott.landriani@virgilio.it

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Autorizzazione Sanitaria Prot. 19634 del 01/03/2004 ASL Milano 1

CAGI / 2

Troppo
pochi
i capi
venduti
dal 2001
ad oggi

agi Maglierie S.p.A. è
un'azienda fondata
nel 1925, specializza-

interna è passata dai 153 di-
pendenti del 2002 ai 126 del
2006 con una diminuzione di
solo il 17,6%.

I n occasione del vertice in
Regione, l'azienda ha fat-
to notare altresì come i

CAGI / 3 La posizione del CUB Tessile

“Problemi non produttivi”

D
senza mezzi termini, che “la crisi della società scaturisce da
una pesante situazione finanziaria e non da una necessità
di abbassare i livelli produttivi attraverso il ricorso alla cas-
sa integrazione”. Dei 66 lavoratori impegnati nello stabili-
mento di Motta Visconti, 45 di questi hanno partecipato
alla votazione per approvare o meno l'accordo sottoscritto
in Regione: hanno votato “No” in 24, “Sì” in 15, oltre ad 1
astenuto e 1 voto nullo. A Cilavegna invece la maggioran-
za dei lavoratori ha accettato l'accordo.

a una parte c’è l'azienda e l'accordo sottoscritto
con i sindacati, dall’altra i lavoratori e la Confede-
razione Unitaria di Base (CUB) Tessile che dice,

Lo stabilimento Cagi di Motta.
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GRATTACIELO OFFICEGRATTACIELO OFFICE
da 10 ANNI al vostro servizio

• MODULISTICA
• RICEVUTE
  FISCALI
• SERVIZIO
  VIDIMAZIONI
• SERVIZIO FAX
  E FOTOCOPIE
• TARGHE E
  TIMBRI

Piazza della Repubblica, 6 - MOTT A VISCONTI (MI) • Tel./Fax 02 90009451 • E-mail: gratt acielooffice@libero.it

SETTEMBRE
Sconto del 20% su
tutto il materiale

scolastico

• BIGLIETTI DA  VISITA E CARTA INTESTATA
• RILEGATURE A SPIRALE E TERMICHE
• PLASTIFICAZIONI  •  BA TTITURA TESTI
• STAMPA DA CD
• CARTUCCE E TONER ORIGINALI,
  COMPATIBILI E RIGENERATE

CONSEGNE
A DOMICILIO

TUTTO PER L’UFFICIO • CANCELLERIA
CARTOLERIA • IDEE REGALO

LINEA STAMPERIA BOX :
TUTTO PER LO STENCIL

E IL DÉCOUPAGE

OTTOBRE
Sconto del 10% su

tutte le linee Stencil
e Découpage

by

RIPRENDONO I CORSI DI
DÉCOUPAGE

PRINCIPIANTI E AVANZATI
CONTATTATECI PER CONOSCERE

DATE E ORARI

MOTT A VISCONTI  / Nasce il Partito Democratico • Si vota domenica 14 ottobre

Venerdì 7 settembre si è svolta presso il Centro Civico la riunione tecnica preparatoria alle elezioni del nuovo soggetto politico nazionale

Partito Democratico: incontro il 29 settembre
I cittadini mottesi sono invitati a parteciparvi, in vista delle primarie del 14 ottobre

zona ed avrà il compito di or-
ganizzare tutte le iniziative
che prepareranno lo svolgi-
mento delle elezioni primarie,
nonchè la fase successiva
che riguarderà sia l'ambito
provinciale che quello stret-
tamente locale. Esso rappre-
senta i Comuni dell'area che
fanno parte del collegio
Abbiategrasso-Magenta,
vale a dire Rosate, Gudo Vi-
sconti, Motta Visconti,
Besate, Moribondo, Vermez-
zo e Zelo Surrigone (Calvi-
gnasco e Bubbiano fanno
invece parte del collegio

Continua il cammino
verso le elezioni prima-
rie 14 Ottobre.

Binasco-Rozzano) ed è risul-
tato costituito dalle seguenti
persone: Claudio Venghi, Fe-
lice Marino, Umberto Rossi,
Francesco Paglione e Marco
Liberali per Rosate, Maria
Renoldi, Guglielmo Belloni e
Angelo Morandi per Motta
Visconti, Sergio Casati per
Besate e Morimondo, Gabriel-
la Renoldi per Vermezzo, Vin-

cenzo Pomarico per Zelo
Surrigone e Gudo Visconti.
Creato un primo gruppo diri-
gente, occorre adesso aprirsi
finalmente alla cittadinanza
coinvolgendo tutti gli interes-
sati e spiegando le loro le ra-
gioni del cambiamento, le fi-
nalità del nuovo soggetto
politico e le modalità di voto
del 14 Ottobre.

Settembre presso il Centro
Civico di via S. Giovanni a
Motta Visconti  (per le aree
di Motta, Besate e Morimon-
do), infine alle ore 21.00 di
venerdì 5 Ottobre presso il
salone della Cooperativa di
Consumo di Rosate, appun-
tamenti cui tutta la cittadinan-
za è invitata a partecipare.
Le assemblee saranno altresì

l'occasione per raccogliere di-
sponibilità ed adesioni in vi-
sta del voto del 14 Ottobre,
oltre che per approfondire le
tematiche alla base della na-
scita del PD. L'intenzione del
Comitato Promotore è di alle-
stire almeno un seggio in cia-
scuno dei Comuni interessati.

Comitato Promotore del
Basso Abbiatense per il PD

sul territorio che si svolge-
ranno rispettivamente alle
ore 21.00 di venerdì 21 Set-
tembre presso i locali della
Suola Materna di via Dante
a Zelo Surrigone (per le aree
di Vermezzo, Zelo e Gudo),
alle ore 21.00 di sabato 29

Venerdì 7 Settembre si è svol-
ta presso il centro civico di
Motta Visconti una riunione
tecnica per il costituendo
Partito Democratico per la
zona del Basso Abbiatense.
L'incontro, che ha registrato
una buona partecipazione, è
stato aperto dal segretario
della Margherita di Rosate
Claudio Venghi che ha deli-
neato la cornice teorica del
nuovo soggetto politico,
evidenziandone sia le radici
storiche che le prospettive
future. Subito dopo Felice
Marino, segretario dell'Inter-
comunale DS di Rosate, ha
raccolto le adesioni per il
Comitato Promotore.

Tale Comitato da qui in
avanti rappresenterà a
tutti gli effetti il PD in

A  tal proposito sono
state programmate tre
assemblee pubbliche

SI EFFETTUANO LAVORI
SU ORDINAZIONE

LIBRI PER L’INFANZIA

Cavo stanno procedendo
secondo i piani: la parte ri-
guardante le infrastrutture
risulta quasi ultimata e per
fine ottobre dovrebbe esse-
re consegnata dall'impresa
realizzatrice al Comune, il
quale dovrà provvedere al-
l'allestimento delle opere
rimanenti. L'area ospiterà,
infatti, un parco giochi per
bambini piccoli, la pista di
pattinaggio a rotelle, il
campo di beach-volley oltre
al chiosco bar, alla fontana
e ad un piccolo edificio de-
stinato a magazzino.

Il bando di gara per l’affidamento di via Ticino è andato deserto

Centro Sportivo “in temporanea”
Cazzola: “Qualcuno ha messo in giro voci strane”

I
Polisportivo è purtroppo an-
data deserta.
L'Amministrazione sta prov-
vedendo in questi giorni ad
effettuare una selezione con
lettere-invito per identificare
un gestore temporaneo che
consenta di mantenere aper-
ta la struttura, garantendone
la fruibilità, in attesa di pub-
blicare un nuovo bando.
“Dato che, come spesso ac-
cade, in questo periodo c'è chi
si è sbizzarrito a mettere in
giro per il paese le voci più
incredibili, ritengo importan-
te che i cittadini ricevano al-
cune informazioni”, dice il Sin-
daco Laura Cazzola.
“La legge vieta in modo as-
soluto la proroga dei contrat-

ti di gestione di strutture e ser-
vizi comunali, ecco perché ab-
biamo dovuto prevedere che,
alla scadenza naturale del vec-
chio contratto, si procedesse
con una gara d'appalto, a
identificare il nuovo gestore
della struttura di Via Ticino.
Inoltre, il Consiglio Comuna-
le all'unanimità, a luglio, ha de-
ciso di inserire una serie di in-
terventi migliorativi sulla
struttura, mettendoli in capo
al nuovo gestore e conceden-
do, di conseguenza, una
maggiore durata del contrat-
to di gestione.
Ovviamente siamo dispiaciu-
ti che nessuno abbia parteci-
pato e che, quindi, al momen-
to, non ci sia ancora il gesto-
re che nei prossimi anni ga-
rantirà il servizio, ma voglia-
mo tranquillizzare gli utenti

cietà che l'ha avuta in carico
negli ultimi anni, la Games di
Corbetta, ha rinunciato all'ap-
palto in quanto le condizioni
in base alle quali il Comune
era disposto a rinnovare il
contratto prevedevano il ver-
samento anticipato di 10 anni
d'affitto…" chiedo di avere la
buona creanza di leggere i do-
cumenti, o di informarsi negli
uffici, prima di fare andare la
penna...”, conclude il primo
cittadino.

l bando di gara per aggiu-
dicare la gestione dei pros-
simi anni del Centro

che entro i primi giorni di ot-
tobre ci sarà un gestore che
sino alla fine di luglio 2008
garantirà il funzionamento sia
della piscina sia dei campi che
dei palloni.

A  chi, nei giorni scorsi,
ha scritto cose senza
senso, come: "La so-

I Queste opere, appunto in
fase di ultimazione, sono sta-
te effettuate direttamente da
un lottizzante a scomputo di
oneri di urbanizzazione.
All'amministrazione comu-
nale spetterà la realizzazio-
ne del campo di bocce e
l'arredo urbano del parco.
In perfetta sincronia di tem-
pi anche la realizzazione
del parcheggio antistante
il parco giochi, a carico
dell'Amministrazione co-
munale, e che consentirà
anche di risolvere l'annoso
problema viabilistico dei
cittadini di Via Piemonte
'chiusi' in una via senza
uscita.

Intanto in via del Cavo i lavori procedono

Da terra di nessuno a parco
giochi attrezzato per tutti

 lavori di realizzazione
del Parco Giochi poli-
funzionale di via del

Ci sarà un parco giochi per bambini con pista
di pattinaggio, campo di beach-volley e bar
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Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico
Chirurgo Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale

tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione
Lombardia n. 419 - Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

• RICARICHE TIM, VODAFONE, WIND, 3
• RICARICHE TV MEDIASET PREMIUM
• RICARICHE LA7
• RICARICHE CONTO TV
• PUNTO SCOMMESSE SPORTIVE
• SERVIZI BIGLIETTI, AEREI
• SERVIZI BIGLIETTI CONCERTI, TEATRI
• SERVIZI BIGLIETTI STADIO
• SPEDIZIONI DI PACCHI
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• DETTATURA TELEGRAMMI
• INTEREGALO (INVIO TELEMA TICO)
• ABBONAMENTI A RIVISTE MENSILICINEMASTORE

INDEXPOINT
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20080 BESATE (MI)
TEL. 02 90504019
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VENDITA DI DVD

Attualità / MOTT A VISCONTI

Giovanni Bertolazzi e Primino De Giuli tornano sul problema sicurezza dicendo che l’Amministrazione tende a minimizzare la questione

Telecamere e pattugliamento: parliamone

P

dati forniti dalla Onorevole Pre-
fettura di Milano dai quali si
evince in modo inequi-
vocabile l'aumento dei furti sul
territorio di Motta Visconti ri-
spetto allo scorso anno. O
meglio, i dati relativi ai primi
tre mesi del corrente anno se-
gnano un trend in aumento dei
reati di cui sopra.
A volte però, quando non si
vuol aprire gli occhi, anche i
dati sembrano non bastare per
l'inquadramento del problema
e allora se ne richiedono altri
con la speranza che il confron-
to con gli anni antecedenti al
2006 segnino un rallentamen-
to del fenomeno!
Noi siamo fermamente con-
vinti che il problema sicurezza
a Motta Visconti esista, indi-
pendentemente dai numeri, per
la semplice ragione che parec-
chi tentativi di furto non ven-

roseguono, a dire il vero,
un po' stancamente i la-
vori della Commissione

“I cittadini non denunciano parecchi tentativi di furto perché sono sfiduciati”

Serve un piano per il controllo del territorio

di minimizzare il problema, la
posizione dei Commissari  pro-
posti dalla minoranza è stata e
sarà di estrema franchezza:
occorre garantire ai cittadini la
massima tranquillità... già il fur-
to nelle case avviene in modo
legalizzato con il prelevamento
forzoso dell'ICI, si cerchi alme-
no di salvare ciò che resta nel-
le case dei mottesi!

Proprio per questo i Commis-
sari della lista NOI PER
MOTTA e CENTRODESTRA
PER MOTTA hanno
riproposto in Commissione
due importanti iniziative: la pri-
ma prevede l'installazione di
telecamere all'ingresso del pa-
ese e nei punti più importanti
per un assiduo controllo del

Inoltre, il posizionamento di
telecamere nei punti più impor-
tanti e centrali di Motta, per-
metterebbe, a nostro parere,
anche di prevenire atti di van-
dalismo, atti che deturpano l'ar-
redo urbano, infastidiscono i
cittadini rispettosi  e gravano
sulle tasche dei mottesi.
Per ora la maggioranza ha pen-

vazione di un servizio nottur-
no di controllo con agenzie
specializzate che possano co-
adiuvare il lavoro della Polizia
Locale e della locale stazione
di Carabinieri, interagendo
così proficuamente con le for-
ze istituzionalmente preposte
alla salvaguardia e alla sicurez-
za della gente.

Si tratta di attivare, attraverso
gli strumenti amministrativi e
legislativi correnti,  un control-
lo giornaliero notturno con un
equipaggio che rimanga sta-
bilmente a Motta Visconti e
che garantisca un controllo
sistematico e scrupoloso del
territorio.
A questo controllo, che po-
tremmo definire "pubblico", è
possibile che si aggreghino ri-
chieste di aziende, attività com-
merciali e privati cittadini pronti
a sottoscrivere convenzioni
con il soggetto proposto al
servizio: l'auspicio è che un
consistente numero di richie-
ste private possa permettere
un altrettanto consistente de-
cremento delle spese ed
un'aemento del numero delle
pattuglie in servizio.

di Giovanni Bertolazzi
  “Centrodestra per Motta”
e Primino De Giuli
  “Noi per Motta”

Sicurezza istituita dal Consi-
glio Comunale con il compito
di analizzare e valutare la
problematica della Sicurezza
sul nostro territorio.
Fortemente voluta dai nostri
Gruppi di opposizione e re-
pentinamente recepita dalla
maggioranza, quasi a rincorre-
re un problema finora trascu-
rato dalla maggioranza, la Com-
missione si è riunita due volte:
una prima volta, nel mese di
luglio,  per l'espletamento del-
le formalità burocratiche rela-
tive alla  nomina del Presiden-
te e del Vice Presidente, rispet-
tivamente  nelle persone dei
Consiglieri Comunali  Gianni
Radici e Pasquale Citro; una
seconda volta nel corrente
mese di settembre per un pri-
mo approccio al problema.

Nel corso di quest'ulti-
ma convocazione,
sono stati presentati i

«...Già il furto nelle case avviene in modo
legalizzato con il prelevamento dell’ICI,

si cerchi almeno di salvare il resto...»

territorio.
Posizionare telecamere nei
punti nevralgici di accesso a
Motta da Besate, da Bere-
guardo e da Casorate sarebbe
un aiuto importante nell'indi-
viduare personaggi e
autovetture sospette che tran-
sitano per Motta nelle ore se-
rali e notturne.

sato bene di installarne otto al
Centro Raccolta Rifiuti e, dopo
questo immane sforzo che pro-
babilmente serve soltanto a ri-
prendere i numerosi "abusivi"
presenti in discarica ( ! ), ( sem-
pre che le telecamere funzioni-
no )  perché, ahinoi, la filoso-
fia che guida la sinistra è
riassumibile in una nenia

gono neppure denunciati, for-
se perché il cittadino si sente
comunque solo o , peggio an-
cora, rassegnato.
Capitasse paradossalmente
un unico caso, e qui stiamo
facendo un po' di fantascien-
za, il compito dell'Amministra-
zione Comunale sarebbe co-
munque quello di mettere in
atto tutte le misure necessarie
a che anche il singolo caso
venga evitato!

Davanti al tergiversare
della maggioranza e al
tentativo del Sindaco

motonona: prevenzione, pre-
venzione, prevenzione!
Quali siano poi gli atti messi in
campo per attivare questa pre-
venzione e soprattutto quali
siano i risultati, beh, lasciamo
ai cittadini mottesi il compito
di verificarne l'efficacia. Non
siamo certi così ingenui dal
pensare che l'installazione del-
le telecamere possa risolvere
il problema! A questo primo
importante passo ne vanno
affiancati altri.

Per questo abbiamo pro-
posto un secondo inter-
vento che prevede l'atti-

verso questo organo informa-
tivo: la battaglia che abbiamo
intrapreso per la salvaguardia
e la sicurezza del territorio
mottese non si esaurisce cer-
to attraverso queste poche ri-
ghe: da parte nostra ci attive-
remo perché i cittadini siano i
protagonisti di questa "Inizia-
tiva Sicurezza" attraverso in-
contri, dibattiti e una campa-
gna di sensibilizzazione al pro-
blema.
Ora siamo in attesa che la
Maggioranza si esprima al ri-
guardo: e a coloro che un iro-
nicamente hanno minimizzato
e ridicolizzato il nostro impe-
gno in proposito, ricordiamo
che l'ipotesi referendum, con
tutte le sue contraddizioni e le
sue limitazioni imposte dal-
l'amministrazione Comunale,
resta sempre un grande stru-
mento di partecipazione dei
cittadini, uno strumento al qua-
le, perché no, si può anche ri-
correre davanti alle piccole e
alle grandi sordità di chi go-
verna.

Sono proposte che, in
sintesi, portiamo a cono-
scenza dei cittadini attra-

rappresentata in Consiglio
Comunale. Ciò non toglie
che non si sia in grado di fare
una valutazione su di una
amministrazione che a fine
anno varerà il suo ultimo bi-
lancio "vero": il 2008 sarà,
infatti, l'ultimo anno "effetti-
vo" di questa sinistra ammi-
nistrazione prima delle pros-
sime elezioni.
Al momento del suo insedia-
mento, questa sinistra ammi-
nistrazione non solo ha tro-
vato la porta aperta, ma an-
che la tavola imbandita e
servita su piatti d'argento.
Ci sono, però, argomenti
come la sicurezza, che que-
sta sinistra amministrazione

non solo non ha mai voluto
affrontare (se non a parole)
ma, probabilmente, si trova
in imbarazzo a farlo viste le
posizioni dei comuni limitro-
fi amministrati (almeno fino
a ieri) da loro colleghi di si-
nistra.
Vi sono comuni, infatti, a noi
non troppo lontani che non
solo sono dotati di una rete
di video-sorveglianza ma,
addirittura, alcuni sono do-
tati di un corpo di guardie
private che giurano al Sin-
daco, alla faccia della pre-
sunta limitazione della liber-
tà individuale e della
militarizzazione del territo-
rio, così tanto declamata e

chi vive sul territorio, quin-
di. Non si può delegare tutto
alla Parrocchia (con la
Caritas ed il Centro di Ascol-
to) o ai Carabinieri locali.
Bisogna che l'Amministra-
zione abbia un progetto, una
proposta di azione.
Qui l'ideologia non c'entra
nulla è il senso del Buon
Amministratore che manca,
il saper rispondere con ra-

zionalità, non solo sull'onda
dell'emozione, alle richieste
che divengono sempre più
esigenze dei propri cittadi-
ni. Cosa può fare Alleanza
Nazionale? Quello che sem-
pre ha fatto e che continuerà
a fare: mostrarsi in tutta la
sua trasparenza di azioni ed
idee, facendosi conoscere, fa-
cendo conoscere i propri
pensieri, i propri valori di ri-
ferimento, i propri principi,
le proprie visioni.
Governare da destra le sfide
della società (incluse le
problematiche connesse
alla sicurezza), non per le
poltrone, per il potere, ma
per servire il cittadino, per
servire al cittadino.

Alleanza Nazionale
“S. Ramelli” Motta Visconti

RICEVIAMO DA  ALLEANZA  NAZIONALE DI MOTT A VISCONTI E PUBBLICHIAMO

Come ben sanno i letto-
ri (e gli elettori), Alle-
anza Nazionale non è

assunta come parafulmine
dalla nostra amministrazio-
ne di pari ispirazione politi-
ca.

I l controllo del territorio,
la conoscenza del terri-
torio, la conoscenza di

“Qui l'ideologia non c'entra nulla: è il senso
del Buon Amministratore che manca”
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MOTT A VISCONTI  / Attualità

In vista della prossima apertura completa del plesso scolastico, il Comune mette maggiormente in sicurezza l’importante arteria stradale

Traffico in Circonvallazione più disciplinato
Un semaforo a chiamata in via Mulini

sezione tra via Circonvalla-
zione, via Carlo Porta e via
Trilussa, un intervento pen-
sato per mettere in sicurezza
un punto nevralgico della cir-
colazione stradale in vista
dell'apertura completa del
plesso scolastico di via Don
Milani, che farà lievitare sen-
sibilmente il traffico in tutta

È in corso la costruzio-
ne della nuova roton-
da viabilistica all'inter-
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Le cure post
operatorie per
i nostri amici a
quattro zampe

   “FANTASIA”

La colomba messaggera
Volava volava sul balcone si posava
Un biglietto consegnava
Una notizia portava
La via della felicità indicava
Afflitto nella notte buia lungo la
Riva del fiume con le mani in tasca
Guardando le stelle stavo
Una visione da lontano appariva
Pian piano sempre più si avvicinava
A piedi nudi camminavo
Affascinato fisso la guardavo
La vista mi abbagliava poi si girava
Con la mano tesa verso l'alto,
da destra a sinistra oscillava,
mi salutava, pian piano svaniva.
Mi svegliaì, gli occhi mi strofinai
E fu tutto un magnifico sogno.

Pasquale Caputo

la zona limitrofa alla nuova
cittadella dell'istruzione.
Fino a questo momento i la-
vori hanno interessato es-
senzialmente le urbaniz-
zazioni sotterranee (cavi elet-
trici, telefonici, tubi idrici, del
gas e fognari) dopodiché
prevedranno la realizzazione
della rotonda stessa, con
contestuale spostamento
della cabina elettrica esisten-
te, sostituita con una prefab-

bricata, e la risistemazione
della pista ciclabile.
Sono anche previsti degli
attraversamenti pedonali
rialzati, che consentiranno il
rallentamento della velocità
sulla via Circonvallazione, e
un semaforo a chiamata al-
l'incrocio tra via Mulini e Via
Circonvallazione, per garan-
tire l'attraversamento in si-
curezza di questa trafficata
arteria.

DOSSI E COLLAUDO DELLA PIAZZETTA TOGLIATTI. Nelle immagini in
alto, i due dossi per rallentare il traffico eseguiti rispettivamente in via Cavour e in via
San Giovanni, interventi eseguiti insieme al rifacimento dei marciapiedi. Intanto si
profila finalmente l’apertura della piazzett a di via Palmiro T ogliatti: l’area, del tutto
ultimata, aspetta soltanto il collaudo per essere finalmente concessa dai residenti.

questa cosa: la "Mara-
Motta"?
Ci siamo detti: perché non fare
una marcia non competitiva,
aperta a tutti, compresi gli
animali (al guinzaglio o in gab-
bia non fa differenza…) che
sia un'autentica immersione
nella natura, sentendo i suoi
profumi e ascoltando i rumori
del bosco? Ma pensandoci
bene è soprattutto colpa del-
l'oratorio.  Che c'entra?
C'entra eccome: sapete che
stiamo mettendo mano al no-
stro oratorio che ha qualche
problema di lifting e di
adeguamento alle esigenze e
ai bisogni dell'oggi. Una squa-
dra di temerari ha già tolto in-
fissi, canalizzazioni, pavimen-
ti, sanitari e piastrelle e sta
preparando il campo libero
all'impresa che si occuperà di
tutto il resto. E così per l'ora-
torio, per dire a tutti che stia-
mo intraprendendo questa
avventura, per far conoscere
i nostri desideri e il nostro pro-
getto, che abbiamo pensato
alla maratona di Motta, la
“MaraMotta” .
La prima di una lunga serie, si
spera, che si è svolta domeni-
ca 9 settembre.

hanno semplicemente soste-
nuto, ma si sono dimostrate
delle “persone”  veramente di
famiglia e hanno apparecchia-
to la tavola per noi. Ed è li che
sono stati allestiti i punti di
ristoro e la grande festa fina-
le.
Infine gli sponsor: sono stati
tutti fortemente motivati e
gioiosi dall'aver partecipato
a questa autentica kermesse.
Come i nostri volontari, an-

Cascina Agnella passando
dalla cascina Caiella, la Casci-
na Morona, la Costa del
Moerel, Grillo verde, Giardi-
no nel Parco, San Rossore,
Villa Pizzo; e questo è stato il
giro più lungo… ma c'era pure
quello breve che partiva sem-
pre dalla cascina Agnella e
arrivava alla Cascina Caiella,
con tragitto di ritorno passan-
do più o meno dalla scuole in
costruzione al punto di par-
tenza.
Mi auguro che sia stata una
festa di famiglie e di gente…
una festa dell'Oratorio e  per
l'Oratorio.

Don Claudio Galli

ALCUNI DA TI TECNICI
E CURIOSITÀ:
gli iscritti sono stati ben
1039, con pochissimi forfait.
Quasi tutti all'iscrizione han-
no ricevuto la maglietta gial-
la della MaraMotta che poi
hanno indossato alla mani-
festazione. Come riconosci-
mento sono state distribuite
circa 900 borsette sempre
giallo MaraMotta con pro-
dotti locale e gadget. Il per-
corso, a detta dei partecipanti
più esperti (parecchi forestie-
ri), oltre ad essere indicato
in modo perfetto, è stato dise-
gnato in luoghi veramente
belli tra i campi e tra i boschi
del parco del Ticino. Sono
stati premiati con cesti di pro-
dotti tipici i gruppi e le fami-
glie più numerose.
Il più giovane ha partecipa-
to in passeggino ed aveva
due mesi, la più anziana (84
anni) si è limitata a fare il giro
della cascina Agnella. Il par-
tecipante più veloce ha im-
piegato 52 minuti a percor-
rere i 16 Km. del percorso lun-
go. Mentre ci è voluta la Jeep
del parco del Ticino per por-
tare all'arrivo due coppie
esauste che a mezzogiorno va-
gavano nei boschi. Un gran-
de colpo d'occhio giallo dove
tutti si sono sentiti una cosa
sola: la "MaraMotta".

(grazie a Dario Villa
per le informazioni)
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La grande marea umana in marcia
Successo per la prima edizione della “MaraMotta” il 9 settembre scorso

Cosa ci è passato per la
mente, qualcuno dirà,
per aver organizzatoE come è stata questa

“MaraMotta”?
Bellissima! Anche per-

ché abbiamo avuto, oltre alla
natura stupenda, dei consu-
lenti tecnici fantastici, gli amici
del Runing Team i quali ci
hanno aiutato con la passio-
ne e la bravura di autentici ap-
passionati di maratone e cor-
se di ogni tipo, arricchendoci
con la loro esperienza e con i
loro consigli. Senza di loro sa-
remmo stati un po' in difficol-
tà (non dico che non avrem-
mo saputo che pesci pigliare,
ma loro, che sono dentro co-
noscono meglio di noi tutte
le problematiche e le esigen-
ze di una manifestazione di
questo tipo).

E poi, altro valore ag-
giunto, le cascine. Le
nostre cascine: non ci

che gli sponsor hanno mes-
so a disposizione ciò che han-
no potuto per la perfetta riu-
scita della manifestazione alla
quale hanno partecipato
TUTTI. Anche gli animali do-
mestici? Sì! Anche i bimbi nel
passeggino? Sì! Nessuno si
è sentito escluso: non è stata
una gara ma un'occasione per
stare insieme. E' stata una fe-
sta e non una corsa all'ultimo
respiro. Non c'era la medaglia
né la coppa per chi arrivava
primo ma premi per tutti.

L’ itinerario della manife-
stazione ha visto la
partenza e l'arrivo alla

La poesia di
Pasquale Caputo

Appuntamento mensile con lo spazio curato dalla dottoressa Vigoni

no solitamente che il cane
sia mantenuto in una con-
dizione di totale tranquilli-
tà per diversi giorni e che i
suoi movimenti siano ridot-
ti al minimo indispensabi-
le. Per ottenere una buona
guarigione senza imprevisti
il più veloce possibile, è
quindi necessario mettere in
atto diverse strategie per li-
mitare il più possibile i mo-
vimenti del cane. Prima di
tutto è necessario limitare

chiusa, ad esempio il bagno;
oppure in uno spazio limi-
tato tra lo schienale di un
divano ed una parete chiu-
sa ai lati. In alternativa può
essere consigliabile l'uso di
un kennel o trasportino. In
apparenza sembra una so-
luzione un po' drastica, ma

Come le persone, pur-
troppo i cani a volte
hanno bisogno di in-

terventi chirurgici. La bella
notizia è che, al giorno d'og-
gi, la maggior parte dei pro-
blemi che insorgono con un
intervento si risolve felice-
mente e in tempi relativa-
mente brevi. Come ci si pren-
de cura di un animale du-
rante la sua convalescenza
dopo un intervento? Oltre
che i rischi e i benefici del-
l'operazione, è importante
discutere la fase che segue
la chirurgia: i giorni suc-
cessivi all'intervento sono
molto importanti per una
buona ripresa dello stato di
salute. Per questo è oppor-
tuno definire chiaramente
tutto ciò che dobbiamo o
non dobbiamo fare.

Gli interventi di orto-
pedia per esempio
alle zampe, richiedo-

lo spazio a disposizione del
nostro amico. Un cane che
vive in appartamento o in
giardino, non può in questo
periodo di convalescenza
essere libero di correre, sa-
lire su letti o divani, o fare
anche pochi scalini. Ovun-
que venga collocato, è op-
portuno che sia a livello del
suolo (meglio se è adagiato
su di un materassino) per
evitare cadute dall'alto.

I l suo spazio dovrà esse-
re ridotto ad una picco-
la stanza con la porta

Continua a pagina 22

Sopra, Paola Vigoni.
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Basta un nulla e la democrazia è a rischio
«Mandiamoli a casa!», «Via da qui!». Che penosa caccia alle streghe
Chi non ha taciuto ha parlato a vanvera. Una bella lezione per tutti

Il finto sequestro di Friggi e le 48 ore più lunghe di Motta: lo stop a un passo dal precipizio

L

lo, ovviamente in ansia per le
sorti del figlio, ma alcuni che
si definiscono conoscenti più
o meno stretti della vittima che
vagano tra la piccola folla di
cronisti, e che non sembrano
disdegnare d'essere ripresi
dalle telecamere o citati sui
taccuini dagli indaffarati
intervistatori. Sono le prime
ore del pomeriggio di lunedì 3
settembre e all'inizio le dichia-
razioni generosamente distri-
buite alla stampa dai cittadini
“per caso”  riunitisi intorno al

a mattina di lunedì 3
settembre inizia la “due
giorni”  più lunga della

mai con tale navigata espe-
rienza da scoraggiare certi
dilettanti allo sbaraglio, per-
sino i più incoscienti.

A rrivano due fuoriclas-
se ad occuparsi del se-
questro di “Paolino”:

C'è l'ansia e l'angoscia per le
sorti di un concittadino ma
in ballo c'è la reputazione di
un intero paese che vedreb-
be lentamente degenerarsi
da isola felice di an-
dreoniana ed illusoria me-
moria a terra di conquista
della criminalità organizzata
(nella migliore delle ipotesi,
quanto meno sotto il profilo
investigativo) o peggio del-
le brutali bande che imper-
versano a macchia di leopar-
do in tutto il nord Italia, im-
prevedibili e spesso impu-
nite.
Abbiamo paura per Paolo.
Temiamo che sia finito nelle
mani sbagliate di qualche vio-
lento gruppetto di improvvi-
sati delinquenti non molto
pratici di sequestri di perso-
na (il riscatto è troppo mise-
ro) perché non si intravedo-
no i presupposti dell'anoni-
ma calabrese e poi perché i
rapimenti sono un tema tre-
mendamente serio che lo Sta-
to italiano sa affrontare or-

di Damiano Negri

“Bute”  sono sobrie e frutto
di un certo senso di respon-
sabilità. Tutti si dicono incre-
duli dell'accaduto, “una fami-
glia a posto, tranquilla”, “mai
saputo di problemi” , “ qui
non è mai successo niente”,
si sente pronunciare da certe
voci con accento spiccata-
mente italo-mottese ai micro-
foni delle TV.

dottor Pasquale Citro, presen-
za autorevole visto che è pure
consigliere comunale di mino-
ranza, ed inizialmente esterna
anch'egli il proprio stupore
per l'accaduto: è suo amico, e
dice che Paolo - per quanto a
sua conoscenza - non avreb-
be problemi e nemmeno la fa-
miglia Friggi; l'esponente di
centrodestra prosegue nelle
sue dichiarazioni alla troupe
del TG Regionale della RAI,
che verranno messe in onda
la sera stessa - insieme a quel-
le di altri cittadini -, afferman-
do d’essere un legale e quin-
di lasciando intendere la pro-

torio sono sconcertanti, non-
ché accompagnati da grosso-
lane incongruenze.
A prendere per buono quan-
to scritto da “La Provincia”
(non mi risulta che nessuno
abbia poi smentito), Citro
avrebbe detto che a Motta Vi-
sconti «occorre installare le
telecamere, solo in questo
modo si può raggiungere
qualche risultato», dimenti-
candosi forse che il reato com-
messo ai danni dell'amico
“ Paolino”  sia avvenuto a
Zelata di Bereguardo.

S

Una corda tirata
al massimo: ognuno
si assuma le respon-
sabilità delle proprie

affermazioni

dopo la diffu-
sione della no-
tizia della ri-
chiesta del ri-
scatto, per al-
tro giunta via
cellulare alla
“Marghe” , la
nostra Mar-
gherita, sono
dirompenti.

recente storia di Motta Vi-
sconti, consumatasi come un
incubo seguito passo passo
dal cannibalismo dei media,
arrivati in massa per docu-
mentarsi circa l’anomala spa-
rizione di un commerciante
chiamato Paolo Friggi.
In paese la notizia si diffonde
alla velocità della luce, come
qualsiasi evento che riguardi
ogni cittadino conosciuto da
tutti, anche se sembra avere
dell'incredibile. Non è vero ma
ci credo, verrebbe da dire col
senno di poi. Anzi, non è vero
ma siamo stati costretti tutti
quanti a crederci, ovviamen-
te. Le prime concitate ore

Alberto Nobili e Mario
Venditti, già impegnati nelle
indagini sul sequestro
Roveraro, quello sì rapito, ed
anche ucciso e fatto a pezzi
qualche tempo fa. Insieme ai
pubblici ministeri, la macchi-
na delle istituzioni dà ordine
ad un piccolo esercito di for-
ze dell'ordine di muoversi ver-
so i nostri paesi, in tutto circa
300 persone, impegnate a bat-
tere ogni pista possibile per
tentare di rintracciare questo
sfortunato mottese, ormai da
tempo residente alla Zelata di

Bereguardo,
località in cui
pare essersi
consumato il
drammatico
sequest ro .
Ma Zelata è
un borgo de-
serto d'anime
e mentre uni-
tà cinofile e

poliziotti si contendono il ter-
reno palmo a palmo, il circo
Barnum dell'informazione de-
cide di piantare le proprie ten-
de non di fronte alla cascina
ristrutturata del Friggi a Zelata
bensì davanti al “ Bar
Buteghin”  di Motta Visconti,
lo storico locale gestito dalla
famiglia ormai da generazio-
ni.

A d accogliere i giorna-
listi non ci sono di
certo i genitori di Pao-

«Chi immaginava
che qualcuno

potesse spingersi a
tanto?». Già, chi
immaginava?

teoremi fuori
luogo su una
certa “incapa-
cità” del Comu-
ne di Motta Vi-
sconti nel
contrastare la
presunta re-
crudescenza
dei reati com-
messi sul terri-

quanto riportato qui sopra,
esternazioni allarmistiche e af-
frettate, in particolare da parte
di un esponente politico che è
Vice Presidente della Commis-
sione Sicurezza, in un momen-
to delicato ma quanto mai pro-
pizio per sovraesposizione
mediatica,  rivelatosi purtrop-
po solo un inopportuno tenta-
tivo per amplificare i continui
allarmi che la sua parte politica
alimenta ininterrottamente da
mesi (vedere il precedente nu-
mero di "Punto di Vista", pagi-
na 19).   Continua a pagina 22

me il padre da “La Provincia”
nel medesimo articolo - non
si capisce a che titolo, se non
per avere l’impellente neces-
sità di denunciare alla stam-
pa in quale squallida condi-
zione si troverebbe, a suo
dire, il paese in cui vive: «In
città c'è poco controllo da
parte delle forze dell'ordine»,
dice questi secondo il gior-
nale. «Motta Visconti ha cir-
ca 7000 abitanti e, per fare un
esempio, le donne hanno pau-
ra ad andare in giro per le stra-
de di sera. Non è una situa-
zione vivibile, quindi bisogna
provvedere per riconsegnare
agli abitanti una città sicura.
Vogliamo poter tornare a cir-
colare per strada senza pro-
blemi, e vogliamo evitare che
si ripetano episodi gravi come
quello accaduto a Paolo Frig-
gi».
I cittadini che si sono trovati

Attualità / MOTT A VISCONTI

tra le mani
“La Provin-
cia Pavese”
di quel gior-
no, già pro-
vati da 24 ore
di tensione,
si sono guar-
dati in faccia
i n c r e d u l i
d'aver letto

D ello stesso avviso è
anche il figlio dell’in-
tervistato, citato co-

a beneficio dei media cambia
pian piano registro.
Arriva un amico di Paolo, il

embra funzionare tutto
a meraviglia, ma il
convivio improvvisato

L’

pria vicinanza - anche per ra-
gioni professionali - al pre-
sunto sequestrato.

www.repubblica.it - mercoledì 5 settembre 2007

Secondo me di  Damiano Negri  •

un posto d'onore al medesi-
mo rappresentante politico,
intervistato in veste di consi-
gliere comunale (ma non solo:
è anche vice presidente del-
la Commissione Sicurezza
istituita dal Comune) e ami-
co del rapito, ma l'intervista
ha dell'incredibile: allusioni e

indomani su “La Pro-
vincia Pavese”  (4
settembre), ancora

Ma non importa: sempre leg-
gendo “La Provincia Pavese”
Citro dice che l’Amministra-
zione comunale di Motta
«non ha fatto nulla per
averle» (le telecamere,
n.d.r.) ed «è la prima volta
che in città accade una
cosa così grave: un seque-
stro di persona. Chi imma-
ginava che qualcuno potes-
se spingersi a tanto?».
Già, chi immaginava?

La notizia
del finto

rapimento di
Paolo Friggi

è apparsa
su tutti i siti

internet
italiani (a
sinistra).

«Gli episodi di microcriminalità avvenuti sul
nostro territorio sono in linea con le stati-
stiche dell’area sud-milanese, non certo da

emergenza come qualcuno vuole far credere», dice il
Sindaco Cazzola. Sopra, l’editoriale del mese scorso de-
dicato appunto alla polemica “referendum sicurezza”.

Polemica esasperata
sulla sicurezza

Extension
tecnica
con anelli

ACCONCIATURE
MONICA

Casorate Primo (PV)
via A. dall’Orto, 27

Telefono
02 90059074

PROMOZIONE!
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Ricordo l'importanza del dis-
setarsi e del farlo prima che il
nostro corpo ci chieda di bere.
Soprattutto ora che il periodo
è ancora caldo vi ricordo di
scegliere orari freschi per le vo-
stre uscite, gli allenamenti e le
passeggiate e di dissetarvi con
regolarità.
Insomma gente, il nostro ter-
ritorio offre molte possibilità
e la sua valorizzazione e tu-
tela è uno dei nostri pilastri
ed obiettivi. Con gli innume-
revoli percorsi che si posso-
no letteralmente inventare di
volta in volta l'abbinamento
tra il "polmone verde" del
fiume Ticino, il Naviglio, i
sentieri e le "caregge" dei
nostri campi con la possibili-
tà per tutti di trovare la for-
mula di allenamenti e passeg-
giate originali, fantasiose,
selettive, puntuali, tecniche.
Cari amici vi saluto e vi ripe-
to l'appuntamento del 3 ot-
tobre, dobbiamo essere nu-
merosi quindi passate paro-
la, ciao a tutti.

Antonio Friggi

MOTT A VISCONTI  / Attualità

Intanto i soci si scaldano per il primo appuntamento: la Milano-Pavia del 7 ottobre

Lo spazio mensile del “Running Team” di Motta Visconti: la corsa può far riscoprire angoli del nostro ambiente ancora fortunatamente intatti

Itinerari sportivi e non solo da vivere insieme

Ciao a tutti i runner e non,
allora siamo pronti a ri-
partire in vista degli

specialmente ora, con il boom
della corsa, si sta rivelando
insostituibile (chi corre avrà
notato i km segnati per terra,
ringraziamo il nostro Presiden-
te per averli rinfrescati) . Vo-
lendo, per variare un po', vi si
possono aggiungere altri trat-
ti di percorso molto interessan-
ti . Per esempio in direzione
Abbiategrasso se arriviamo
all'altezza di Morimondo, si
entra in paese, si scende ver-
so le cascine "Pratoronco" e
di seguito "Scerina" e si ritor-
na verso Fallavecchia; questa
proposta che suggerisco è un
percorso con dei tratti di stra-
da molto belli, tranquillissimo,
frequentato eventualmente
solo dalle auto dei residenti
delle cascine.

appuntamenti autunnali?
Dunque vi rinfresco la memo-
ria: domenica 7 ottobre la Mi-
lano-Pavia di km 33, domenica
25 novembre la maratona di
Firenze di km 42,195.
Alla MI-PV le iscrizioni inizia-
no il 16 settembre e terminano
il 3 ottobre. ATTENZIONE!
Non ci si può iscrivere il gior-
no della corsa e non si può
fare l'iscrizione online. Come
Running Team stiamo effet-
tuando un'iscrizione di grup-
po (iscrizione che richiede co-
munque il certificato della vi-
sita medico sportiva); anche
qui al momento siamo circa 15
persone. Per questa manife-
stazione stiamo organizzando-
ci con un pullman e quindi, se
qualcuno fosse interessato, si
faccia avanti utilizzando i soli-
ti canali: il blog indicato in alto
oppure 349/1349882. Per quan-
to riguarda Firenze abbiamo
già iscritto 15 persone alla ma-
ratona, alle quali vanno ag-
giunti i familiari al seguito per
un totale di 25, tutti prenotati
all'hotel Meridiana di viale
Don Minzoni n. 25. Ricordia-
mo che per Firenze c'è ancora
tempo per iscriversi, se qual-
cuno volesse aggregarsi vi
aspettiamo, forza noi ci siamo!
Trovate tutte le informazioni
sempre sul blog ricordato pri-
ma.

Come avrete notato si
puntualizzano le soste
presso delle fontanelle.

A ltro importante appun-
tamento si terrà il 3 ot-
tobre, presso il Centro

Civico di via San Giovanni. Il
Running Team Motta Viscon-
ti convoca un'assemblea ge-
nerale pubblica rivolta a tutti
gli iscritti e simpatizzanti del
RT, dove verranno ufficia-
lizzate le cariche societarie (le
cariche proposte si possono
vedere sul blog), metteremo a
punto i due appuntamenti
sopraelencati e proveremo a
contarci. Se ci fosse qualche
suggerimento ben venga e
non dimenticate di leggere il
nostro blog, che e' sempre
aperto a qualsiasi suggerimen-
to o consiglio che sia.
Vi ricordo che il nostro campo
d'allenamento principale è
l'alzaia del naviglio Abbiate-
grasso/Bereguardo con base
di partenza la cascina Caiella.
A proposito del naviglio: ra-
gazzi! lungo il canale sull'alzaia
c'e una frequentazione degna
di un pista di atletica! Ecco ve-
dete, questa e' un'altra fortuna
da non sottovalutare presen-
te nel nostro territorio, che

delle cascine "Orsine",
dopodiché si torna verso la
Zelata, altra fontanella e quin-
di ancora alla cascina
"Freghina", cascina Paltrera,
e si torna alla Caiella. Questo è
un giro di circa15 km, molto
bello nel tratto cascine
"Orsine" - Zelata.

RUMORS
Per segnalazioni a Damiano
Negri, chiamare o mandare
sms al seguente numero di
cell. 335 1457216. Indiriz-
zo e-mail: pudivi@tiscali.it

http://mottarunning.wordpress.com/

Basta un nulla e la democrazia...

A

EDITORIALE / Sequestro Friggi: il clima sociale ha rischiato

questro” e alle impressioni
di incredulità si sostituisco-
no sempre più spesso
esternazioni e “soffiate”
buone ad incolpare le solite
categorie, sempre condite
dal classico razzismo cam-
pagnolo tipico di questa co-
munità nella sua più delu-
dente espressione.
«Mi vengono in mente che
molte persone si trovano a
Motta Visconti in soggior-
no obbligato», sentenzia
un'altra voce a “La Provin-
cia” , «e anche che sono pa-
recchie quelle provenienti
da altri Paesi stranieri, per-
sone delle quali non si sa
nulla». «Mandiamoli a
casa!», «Via da qui!», co-
mincia a sbraitare il popolo
sempre più isterico. I bersa-
gli sono sempre quelli tipici,
quelli favoriti dalla demago-
gia delle destre estreme: no-
madi, slavi,  per lo più.

blica sempre più indaffarata
a trovare alla svelta un faci-
le capro espiatorio si stan-
no per combinare in un mix
esplosivo. Dal Municipio
parte una telefonata a “La
Provincia Pavese” : è il pri-
mo cittadino Laura Cazzola
che, avvertendo la gravità
del momento, deve ripren-
dersi in mano una situazio-
ne che rischia derive impre-
vedibili. Dall'altra parte del
filo, qualcheduno della reda-
zione del quotidiano pavese
ammette, con qualche imba-
razzo, che effettivamente
non c'entra nulla l'installa-

zione delle telecamere a
Motta Visconti, ventilata da
Citro, col rapimento di un
uomo avvenuto in un altro
comune e concede a Laura
Cazzola un'intervista-replica
che appare nell'edizione del
giorno seguente nella quale
il primo cittadino dice che «è
triste continuare a fomenta-
re insicurezza nei cittadini
come se Motta fosse diven-
tata terra di nessuno, offen-
dendo in tal modo le forze
dell'ordine e l'Amministra-
zione comunale. Nel ribadi-
re la speranza che Paolo tor-
ni a casa immediatamente
sano e salvo, rinnovo l'invi-
to a tutti a rispettare la per-
sona e la vicenda».

 fare da apripista alle
inutili dichiarazioni,
frutto degli abbagli

Segue da pagina 21

dei flash dei cronisti o sem-
plicemente speculative,
c'aveva pensato il giorno
prima un'altra figura della
politica mottese, ripresa dal-
l'autorevole sito “Affari Ita-
liani”  già il tardo pomerig-
gio di lunedì 3 settembre:
‘c’è allarme per i rumeni, in
paese la gente dice che po-
trebbero averci a che fare’,
diceva pressappoco un’ex
candidata della lista “Noi
per Motta” alla stampa.

M artedì 4 settembre:
è passato appena
un giorno dal “se-

riecco il “Paolo” nazionale
riapparire trafelato e infred-
dolito (ormai campeggia su
tutti i giornali del Paese, da
"Il Gazzettino" di Venezia a
"Il Giornale di Sicilia") rac-
contando una tristissima
storia di bottiglie d'acqua e
bustine di zucchero, e di una
fuga in bici coi sacchetti di
plastica ai piedi per non la-
sciare impronte: era tutta
una finta, perdonatemi, chie-
de implorando agli inqui-
renti.

M a si sa, nei momen-
ti di crisi viene udi-
to sempre meglio

E’ il 4 settembre
e dal Municipio

parte una telefonata:
è il primo cittadino
Laura Cazzola...

* * *

L’incubo è finito,
e anche sull’orrendo
teatrino di una certa
politica può calare

il sipario

Paolo, l'apparizione della
maldestra intervista al con-
sigliere Citro e la subdola in-
clinazione dell'opinione pub-

Quel giorno a Motta
Visconti la tensione
è molto alta: l'inco-
gnita sulle sorti di

chi urla più forte e, in mezzo
agli esagitati strilloni, una
voce del centrodestra si
spinge a sussurrare ad orec-
chie già sufficientemente al-
larmate l'eventualità di chie-
dere rinforzi al Prefetto per
fronteggiare l'emergenza del
sequestro Friggi che po-
trebbe essere lungo e sner-
vante. Il tutto mentre la fa-
miglia, ormai esasperata dal-
l'assedio dei media, ha già
preteso il silenzio stampa e
in paese comincia ad orga-
nizzarsi una veglia di pre-
ghiera in favore di Paolo.

I nsomma, proprio mentre
la situazione sembra pre-
cipitare vorticosamente,

bene», aggiunge con disin-
volta innocenza la compa-
gna di quest'ultimo, Katia,
davanti alle telecamere della
TV. Da quel momento, i crea-
tivi dei complotti hanno
sfornato teoremi talvolta
fantasiosi ed altre volte in-
quietanti sui quali sarebbe
indecente ritornare. Per for-
tuna l'incubo è finito, e an-
che sull'orrendo teatrino di
una certa politica può cala-
re il sipario. Ai cari Marghe-
rita e Aldo: un abbraccio, fi-
nalmente.     Damiano Negri

«Paolo è tornato e
siamo tutti con-
tenti che stia

Via Don Minzoni, 8 - 20086 MOTT A VISCONTI (MI)
Tel. 02 90096443 - Fax 02 90047214
E-mail: effebi-srl@fastwebnet.it

TENDE DA SOLE
ZANZARIERE

CANCELLI DI SICUREZZA

essa offre molti vantaggi. Il
kennel è erroneamente con-
siderato da molti come un
luogo di punizione o una
gabbia, ma il suo uso può ri-
velarsi utile in diverse occa-
sioni come per esempio du-
rante i viaggi. Se presentato
correttamente il kennel vie-
ne vissuto come un luogo si-
curo che non ha affatto la
funzione di rinchiudere il
cane, ma anzi serve a "tene-
re fuori" il resto del mondo.
Questo mezzo consente ai
proprietari di limitare od
evitare veglie notturne in
caso di intervento chirurgi-
co. Facciamo anche in modo
che l'ambiente in cui il cane
passa la sua convalescenza
sia tranquillo, silenzioso e
senza stimolo ai movimenti.
In alcuni casi, subito dopo

Caiella, è rappresentata dalla
direzione Bereguardo, si arri-
va in paese ed una volta arri-
vati si sosta alla fontanella
presso il peso pubblico e poi
via, si attraversa l'abitato in
direzione Fiume Ticino, si
prende poi la strada sterrata

U n'altra possibilità, te-
nendo sempre come
base di partenza la

Gli “Amici Animali” di Paola Vigoni
Segue da pagina 20

contro qualsiasi cosa, ma è
utilissimo per la guarigione.
Per iniziare la riabilitazio-
ne della muscolatura che si
è indebolita a causa del ri-
poso forzato, il cane deve ri-
prendere a fare attività fisi-
ca. Per evitare movimenti
eccessivi, il guinzaglio è lo
strumento migliore.

Dottoressa Paola Vigoni

l'intervento, si consiglia di
applicare al cane il collare
elisabettiano. Si tratta  di una
sorta di cono di plastica che
si fissa al collo dell'animale
mediante il collare abituale
ed evita che possa arrivare
con il muso a leccarsi le feri-
te o peggio a strappare i
punti di sutura.

Questo aggeggio è
piuttosto frustrante
per il cane che si in-
nervosisce ed urta

NEGOZIO DI NUOV A APERTURA

•  B E S A RT E  •

MOBILI ANTICHI E ETNICI
OGGETTISTICA PER LA CASA

via Matteotti n. 12 - BESATE (MI)
Tel. 02 90504179

Per totale mancanza di
spazio, tutte le segna-
lazioni dei lettori che
non sono state pubblica-
te su questo numero, sono
rinviate al prossimo
(ottobre 2007). Grazie
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Madri Canossiane e più oltre,
fino al '96 circa con le Suore
pendolari di Brentana e la Suo-
ra Cappuccina, si radunavano
alla Scuola Materna che, per
convenzione e diritti vari, era,
in parte, anche l'Oratorio fem-
minile. Tutto questo è un po'
la visuale in tempo reale ma,
per conoscere veramente
un'Opera, un Ente, qualcosa
che sia accoglienza e soste-
gno di giovani o di adulti, oc-
corre studiarne un po' la sto-
ria, scandagliarne le radici e
scoprire i motivi per cui un tem-
po li ha fatti sorgere ed altri, in
seguito, li ha sorretti e conso-
lidati.

Quando si parla di "Ora-
torio" si intende l'Ora-
torio di San Luigi che
ha la sua sede al Cen-

O

tolica, in paese, c'erano già al-
cune realtà: anche se non di-
rettamente parrocchiale esiste-
va l'Asilo Infantile, nato nel
1878 con la volontà delle Au-

Attualità / MOTT A VISCONTI

Mentre i lavori di ristrutturazione procedono a pieno ritmo, ripercorriamo le vicende storiche che l’hanno visto al centro  della vita sociale dei giovani

La storia del nostro Oratorio
alla vigilia della rinascita
Una missione difficile svolta per dare assistenza a
ragazzi e famiglie, raccontato con affettuosa nostalgia

denzato della Banda musicale
del paese. Il compito ecclesia-
le tra i giovani, a partire dalla
fine dell'Ottocento, era svolto
dall'indimenticabile Don Ales-
sandro Grassi, Coadiutore a
Motta dal 1887 al 1925. In que-
gli anni, i ragazzi che lavora-
vano, non avevano, alla sera,
né tempo né voglia di uscire di
casa ma riuscivano ugualmen-
te ad incontrarlo nei pomerig-
gi domenicali godendo della
sua ricchezza interiore non
disgiunta da un inflessibile
carattere che si apriva, però,
alla paterna
confidenza.
Severità e mi-
tezza: intransi-
genza e cor-
dialità. Con
queste virtù,
al Don Li-
sändär, svol-
geva la sua
opera edu-
cativa.

Maria e nel 1921 il "nuovo"
Parroco fondava il Centro Gio-
vanile Femminile a cui dava
forte appoggio la prima Presi-
dente, Cecilia Monguzzi, Di-
rettrice dell'Asilo che era
coadiuvata da alcune signori-
ne che facevano catechismo
o ristrutturavano i paramenti
della chiesa. Valido aiuto ve-
niva pure dall'insegnante ele-
mentare Gina Rognoni, "la
Maiastra Gina" amica di Ada
Negri. E per i maschietti c'era
Don Alessandro. Il terreno
spirituale, quindi, c'era: occor-
reva il terreno materiale, quel-
lo di un'area destinata ad un

O

torità locali e
dei Mottesi e
sostenuto, e
non solo spi-
ritualmente,
dal Parroco
Don Ghioldi.
Tra il 1899 ed
il 1900 era sor-
ta, con Don
Lonati, l'As-
sociazione
delle Figlie di

di Rachele Bossi (1^ parte) Centro giovanile vero e pro-
prio, ma ecco che il buon Dio
interviene con tempestivo toc-
co di Provvidenza. Se i calcoli
li fanno gli uomini che sanno
usare la testa per quantificare,
misurare, pianificare, i cuori li
tratta Dio con insondabile sa-
pienza e li sa svegliare al tem-
po giusto.
La contessa Giuseppina Del
Majno,discendente per affini-
tà da quei Del Majno che han-
no dato a Motta la famosa
roggia Majna, salvezza dei no-
stri campi, che hanno gestito

benedire i nuovi locali a mio
nome e, a quanti interverran-
no e specialmente a quanti
hanno partecipato e coope-
rato al felice conseguimento
della iniziativa (e qui, io - ag-
giunge sulla trascrizione il
Parroco - sento il dovere di
segnalare a perpetua memo-
ria il defunto Coadiutore
Don Alessandro Grassi che fu
il principale cooperatore di
tale iniziativa) la mia parti-
colare benedizione".
Altre benedizioni ed indulgen-
ze tramite Mons. Livio e conti-
nua: "al buon Parroco e al
novello Coadiutore (il Par-

sciallo Maggiore Angelo
Fioretta, un ragazzo del nostro
Oratorio, sarà il primo Delega-
to del gruppo Aspiranti e della
"Buona Stampa". Nel '30 si
avrà la bandiera del Gruppo
Giovani con la scritta - In que-
sto Segno vincerai - con l'al-
lusione alla Croce ed al motto
di Costantino. Tanti ragazzi
sono conquistati dall'ideale
oratoriano ma, gli anni passa-
no e giunge il 1939. Dopo do-
dici anni di lavoro apostolico
Don Agostino è chiamato ad
altra sede. Qualche settimana
ed ecco un Pretino magro e
pallido appare, appena
sfornato dal Seminario ed arri-
va in Parrocchia: è Don Ange-
lo Balconi di Gorgonzola. An-
che lui lavora con passione ed
impegno ed abita, come Don
Alessandro e Don Agostino,
nella casa coadiutorale, a fian-
co della chiesa parrocchiale
dove sorge, ora, il Panificio
Conti. Stesso cortile, stessa
porta quadrata. Può lavorare
con sistemi meno antichi: era
nato il cinema e si proiettava-
no le pellicole nel salone sulle
cui pareti, a caratteri cubitali,
si leggeva : - Figlioli, diverti-
tevi nel Signore -.

(continua sul
prossimo numero)

tro della Gioventù di cui è
l'espressione essenziale, il
motivo, la causa. Senza il "San
Luigi" avrebbe meno impor-
tanza il "Centro della Gioven-
tù" che risulterebbe un sem-
plice, anche se validissimo,
Centro sportivo.
A legare le due realtà ce ne sta
una terza: il "Cineteatro Arco-
baleno" luogo di aggregazio-
ne e di incontri culturali ed ar-
tistici in cui la passione per il
teatro e per la musica dei ra-
gazzi e degli adulti si esprime
in rappresentazioni ricche di
contenuti e di effetti scenici e
canori e la proiezione di inte-
ressanti pellicole sono un ri-
chiamo un po' a tutti, specie
alle famiglie. Il grande salone,
la capace struttura delle aule
catechistiche, della cappella,
della casa coadiutorale, del
modesto bar e degli spazi ludici
sono elementi in-scindibili nel-
le loro parti, appunto, perché
sono in-scindibili i momenti di
vita degli oratoriani.

ra, l'Oratorio ospita
anche le ragazze ma
fino al 1987 con le

Oratori romani di San Filippo
Neri, i torinesi di Don Bosco, il
Santo dei giovani ed altri del-
l'inizio del secolo scorso, os-
sia il '900, tale appellativo era
corrente soltanto nelle città,
come Milano, perché organiz-
zati ed efficienti ed inseriti in
grandi Parrocchie ma, in un
paese come il nostro, tutto si
svolgeva presso i Sacerdoti,
specie se Coadiutori, con le-
zioni di catechismo e bonari
incontri di amicizia, arricchiti,
spesso, da sacre rappresenta-
zioni, un po' paesane, un po'
casalinghe e da dialoghi di
contenuto biblico ai piedi de-
gli altari durante o dopo i
Vesperi. E i giovani, nei Tempi
forti, incolonnati e devoti, sfi-
lavano in imponenti Proces-
sioni con croci astili, vessilli e
torce, nelle sgargianti livree di
Crociatini, Luigini o
Chierichetti o nelle candide
tuniche delle Figlie di Maria.
Ogni gruppo, portante flut-
tuanti stendardi, al passo ca-

ratorio, dunque. Trala-
sciando il ricordo ed il
significato dei celebri

capillare, più concreta, più va-
sta. La Prima Guerra Mondiale
finiva ed i giovani tornavano
dal fronte.
Nel 1921, al Parroco Don Carlo
Lonati, mite e gioviale che i
mottaioli chiamavano affet-
tuosamente "al Cüratin", suc-
cedeva Don Luigi Casarico.
Questi veniva da Milano, ave-
va fatto il Coadiutore ad
Ozzero (essendo il Parroco am-
malato) e poi a Milano e già
quarantenne, aveva fatto pure
il militare ma aveva già lavora-
to a fianco di Don Carlo per-
ché il Cardinal Ferrari sapen-
do Don Carlo pure lui ammala-
to, nel 1916 gliel'aveva conces-
so quale Vicario spirituale.
Una volta Parroco, appunto,
nel '21, Don Luigi iniziò subito
a pensare di raccogliere que-
sti giovani in un luogo idoneo
e capace. La popolazione in-
tanto aumentava: occorreva
un vero Oratorio.
Si sa che tali opere devono
avere una lunga preparazione
e chi le sogna, per primo, deve
bussare ad ogni porta, deve

M a i tempi cambiava-
no ed occorreva una
organizzazione più

insistere, tentare, soprattutto
crederci ma, alla fine, qualco-
sa si muove, qualcuno inco-
mincia a capire, a riflettere e
sono poi in parecchi a gettarsi
con entusiasmo nelle più diffi-
cili imprese.

I l terreno, si direbbe spiri-
tuale, a quel punto era già
pronto. Di ispirazione cat-

al Parroco Don Casarico. Come
tutti i Parroci del tempo, scri-
veva gli avvenimenti principali
sopra un quaderno, detto
"Liber chronicus" e vi trascri-
veva pure le lettere che rice-
veva o quelle che aveva spe-
dito, non essendoci le fotoco-
piatrici. Ecco. "Il 28 giugno
1926 ebbe luogo la inaugu-
razione del nuovo Oratorio
Maschile, con mirabile muni-
ficenza, donato dalla Ill.ma

E

Don Casarico fu
una figura chiave

per la realizzazione
del primo oratorio:
riuscì a costruirlo

già nel 1926

mulini e pe-
schiere, vuole
partecipare
alla promozio-
ne sociale e
religiosa del
paese e dona
alla Parroc-
chia il suo
c o n c r e t o
cont r ibu to
con cui si può
acqu is ta re

co! Mi con-
gratulo pro-
prio di cuore
con lei, giac-
ché non pote-
va fare opera
migliore e più
necessaria…
Delego Mons.
Livio Negri
(nato a Motta
nel 1875
n.d.r.) a voler

Signora Contessa Giuseppi-
na Del Majno, nata Vassalli
Cerutti in memoria del defun-
to Marito, l'Ill.mo Conte Ce-
sare, per l'educazione cristia-
na della gioventù. In tale oc-
casione, l'Eminentissimo Car-
dinale Arcivescovo Card.
Tosi, degnavasi inviare al
Parroco la seguente lettera.
"Milano - giugno 1926.
Rev.mo Signor Parroco, sen-
to con vero piacere che an-
che a Motta Visconti si inau-
gurerà il nuovo Oratorio ma-
schile. Bravo Signor Parro-

l'Oratorio

d è qui che mi sembra il
caso di lasciare, anche
solo in parte, la parola

roco annota: il candidato
Don Agostino Peri di
Corbetta) un augurio di feli-
ce e fecondo ministero e a tut-
ti i Parrocchiani una affettuo-
sa benedizione" + Eugenio
Card. Tosi Arcivescovo.
Il Cardinale invia una nobilis-
sima lettera autografa anche
alla contessa Giuseppina rin-
graziando e benedicendo.
Pure il Quotidiano "L'Italia" ,
antenato dell'odierno "Avveni-
re" presenta ai lettori l'opera
mottese con parole di enco-
mio. L'anno dopo, nel '27, na-
scerà l'Associazione Giovani
di Azione Cattolica. Monsi-
gnor Livio Negri donerà e be-
nedirà la grande statua di San
Luigi Gonzaga.

I  Sacerdoti si occupano con
entusiasmo della vita dei
giovani. Nel 1929 il Mare-

Anche la Contessa
Giuseppina

Del Majno volle
partecipare alla

promozione sociale
della comunità

INFORMAZIONE REDAZIONALE / Per il 2° anno consecutivo, curato l’allestimento

“Cr eazione Natura” ringrazia Cesare Gandini
La “Festa della Madonna Assunta” firmata “Creazione Natura”

“C
Gandini che ha permes-
so, per il secondo anno
consecutivo, l'allesti-
mento floreale all'inter-
no del suo spazio verde
nella suggestiva corni-
ce del Parco del Ticino,
per la Festa della Ma-
donna Assunta, svoltasi
il 15 agosto scorso.
“Cr eazione Natura” ri-

corda anche alla genti-
le clientela che all’in-
terno del negozio si ef-
fettuano creazioni flo-
reali in fresco e in artifi-
ciale, personalizzate sia
nel prezzo che nella com-
posizione, e si svolgono
servizi per ogni tipo di ce-
rimonia. “Creazione Na-
tura” è a Motta Visconti
in piazza Garibaldi, 4. Te-
lefono 02 90000079.
Chiuso il lunedì

reazione Natu-
ra” ringrazia il
signor Cesare

Raffinata mostra di pittura organizzata da Aurora Valè

Sotto il Torchio dell’arte
In occasione

dell’ultima festa
patronale, l’eclettica
artista mottese ha
stupito il pubblico

C
modo è possibile trasmettere al
pubblico l’emozione dell’arte.
E lo sa bene Aur ora Valè,
l’eclettica artista mottese alla
quale dobbiamo la bella mostra
proposta presso la suggestiva
cornice del Vecchio Torchio in
occasione dell’ultima festa
patronale (foto sotto e a sini-
stra). Aurora ha organizzato
l’evento con quel suo tipico
gusto che la contraddistingue
e che, ne siamo certi, potrà stu-
pire nuovamente al prossimo
appuntamento... Grazie Aurora!

ompetenza, cura dei
dettagli e tanta passio-
ne: solo in questo
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